Ça m’excitait de poser
pour des photos cochonnes

par Mireille Q.

Mireille vit seule, elle n’a pas de problème financier. Âgée de quarante ans, elle ne s’est jamais fixée auprès d’un homme, malgré de nombreux amants. Au physique, taille moyenne, cheveux blonds et longs, petits seins, pubis poilu très charnu avec lequel les hommes aiment beaucoup jouer. Elle ne fume pas, elle ne boit pas, elle n’a qu’un seul vice : le sexe. Lorsqu’elle n’entretient pas une relation régulière avec un homme, elle passe des heures, dans sa chambre, à se masturber devant la glace… Et voilà que le hasard la met en présence d’un photographe qui lui demande de faire devant lui ce qu’elle a l’habitude de faire devant son miroir. Vous devinez la suite ?

LA LETTRE D’ESPARBEC

Tous les goûts sont dans la nature. Et tous les fantasmes. Prenons Jackie la suceuse. Ce qui l’excite, elle, c’est de voir durcir la queue des hommes. Ce qu’elle aime le plus, c’est qu’ils l’aient molle, et la faire durcir. La cajoler, la léchouiller, la sucer. Et pour finir, la pipe royale, et tout avaler. Ensuite, elle se laisse enfiler (si l’homme en est encore capable, mais son pied, elle l’a déjà pris en suçant.)

Il existe une variante un peu cradingue de ce fantasme. Celui de ces filles (vous en avez certainement rencontré en boîte) qui aiment sucer les hommes dans les chiottes. En vitesse, le cœur battant, elles se laissent pousser dans les gogues et tombent à genoux devant le lascar qui a tout de suite flairé la suceuse. Elles ont déjà la bouche ouverte, la langue pendante, leurs yeux sont dilatés par une extase morbide. Enfin, le morceau de viande paraît… tiens, c’est pour toi, régale-toi !

Elles s’en emparent, les mains tremblantes, font sortir le gland, le flairent. Oh, quel bonheur quand il sent un peu le fauve… elles s’en emplissent les narines. On croirait qu’elles sniffent de la coke. Quand c’est bien monté dans leurs sinus, elles embouchent le morceau et taratata ! Se mettent à jouer du clairon sans fignoler. Il s’agit de faire vite, on attend derrière la porte, le mec est juste venu là pour se vider les couilles entre deux tours de piste. Ce n’est pas un compliqué, pour qu’elle reçoive bien le message, il a pris sa suceuse par les oreilles comme un pot par ses anses, et c’est lui qui fait le travail, à croire qu’au lieu d’une bouche c’est un trou du cul ou un vagin qu’il a autour du gland.

Quand il a fini de danser la salsa et qu’il envoie la sauce, la fille aspire, aspire, elle voudrait qu’il y en ait encore… Il est presque obligé de lui arracher son morceau. Cette cannibale-là, si vous la croisez dans la rue à la lumière du jour, vous serez surpris. Une pauvre petite fille riche, toute mignarde, délicate, qui parle en zozotant et rougit pour un rien. Un signe à quoi vous pourriez la reconnaître, elle n’arrête pas de sucer des cachous ou des bonbons à la menthe.

Il existe une autre variété de ces hanteuses de gogues. Celles qui aiment se faire enculer à califourchon sur la cuvette. Leur grand panard, au moment où le jus gicle dans leurs tripes, c’est de pisser de toutes leurs forces, comme des vaches. En boîte, on reconnaît ces pisseuses anales à ce qu’elles ne dansent pas ; elles ont souvent un soupçon de bedaine, et n’arrêtent pas de boire de la bière.

D’une autre espèce de goguephiles j’aime autant ne rien vous dire. Ce sont des chieuses, vous l’avez deviné, et on s’emmerde assez dans la vie sans en plus se les coltiner quand on a décidé de s’amuser.

Je ne sais ce que Mireille Q., la perverse exhibitionniste qui nous narre ce mois-ci ses turpitudes, penserait de ces expériences de pipi, biroute et cabinet. Le plus grand bien, je crois, surtout si un photographe se trouve dans les parages…

Je vous laisse jouer à touche-pipi en sa compagnie.

À bientôt, pervers de toutes eaux, mes frères, mes sœurs.

E.

1

Je m’appelle Mireille. J’ai la quarantaine et j’habite à Bourges où je travaille comme secrétaire dans un cabinet de radiologie. Quand mon histoire a débuté, je venais de me séparer de Jacques, mon mari. Nous n’avions pas d’enfant, ce qui a facilité les choses, mais notre rupture ne s’est pas faite dans la douceur. Pour être honnête, notre union n’avait jamais été très épanouie et nous aurions sans doute divorcé plus tôt sans les entraves apportées par nos familles. Cet épisode m’a laissé un souvenir désagréable et en m’installant dans mon nouveau domicile, un petit deux pièces au centre de Bourges, je me suis dit que je n’étais pas prête de si tôt à y laisser entrer un homme, ne serait-ce que pour une nuit.

Le destin s’est manifesté sous la forme d’un coup de sonnette, un samedi après-midi. En ouvrant, je me suis trouvée nez à nez avec Gisèle, une copine. C’était son style de débouler chez les gens sans prévenir, mais je l’attendais d’autant moins que nous ne nous étions pas vues depuis des mois. La boîte où elle travaillait ayant fait faillite, elle avait vivoté un moment en intérim avant d’aller à Paris dans l’espoir de trouver une place stable. D’après ce qu’elle m’avait dit au téléphone, elle avait réussi.

Toujours aussi exubérante, elle m’a sauté au cou.

— Salut Mireille ! Je ne te dérange pas ? Je suis venue voir mes parents et j’ai pensé que ça te ferait plaisir si j’en profitais pour te dire bonjour.

Elle ne se trompait pas. Sa visite me remontait le moral.

Je l’ai fait asseoir dans le canapé de ma salle de séjour. Elle a étudié la pièce d’un œil critique pendant que je sortais deux verres et une bouteille de crème de cassis, sa liqueur préférée.

— Il me semble t’avoir connue plus ordonnée que ça !

J’ai fait une grimace. Depuis que je vivais seule, j’avais tendance à me montrer négligente. Gisèle m’observait mais elle n’a rien dit. Je me suis installée à côté d’elle après l’avoir servie. Nous formions un couple assez dissemblable. Elle était plutôt petite, trapue, avec de longs cheveux aussi noirs que frisés, qu’elle devait à ses ascendances italiennes. Je suis grande, mince, brune moi aussi, mais coupée court. En revanche, nos fesses et nos seins étaient aussi rebondis chez l’une que chez l’autre.

Il y a eu un silence que j’ai rompu en demandant à Gisèle si elle était contente de son nouvel emploi. Elle m’a expliqué qu’elle était assistante dans un agence publicitaire qui avait pour principales clientes des boutiques de prêt-à-porter de luxe. À son ton, le travail lui plaisait. Elle n’a fait qu’une vague allusion à son salaire mais il n’était pas difficile de deviner qu’il devait être conséquent. Alors qu’elle avait toujours eu tendance à s’habiller un peu n’importe comment, elle était vêtue d’un élégant ensemble pantalon veste tailleur en velours vert pâle, qui ne sortait pas de l’atelier d’un grand couturier, mais ne devait pas se dénicher dans un supermarché. Et elle était maquillée avec un soin que je ne lui avais jamais connu.

Son décolleté a attiré mon regard. Les premiers boutons du chemisier étaient défaits et deux seins bronzés apparaissaient dans l’ouverture. Gênée, j’ai détourné les yeux, mais, au fond, je n’étais pas surprise. Gisèle avait toujours eu un côté provocant. S’il existait une fille avec le feu au cul, c’était bien elle. Elle ne s’était jamais mariée. Aux longues liaisons, elle préférait les brèves aventures, et pas seulement avec les hommes. Elle m’avait fait quelques avances que j’avais ignorées. J’ai réalisé qu’elle m’examinait avec un sourire en coin, comme si elle lisait dans mes pensées. J’ai bu pour cacher mon malaise et j’ai sursauté quand elle a laissé tomber :

— Et toi ? Comment tu te sens depuis que tu n’as plus d’homme dans ton lit ?

J’ai bredouillé que ça ne me manquait pas. Elle a eu une moue dubitative.

— Vraiment ? Ne me dis pas que tu te contentes de tes doigts pour te donner du plaisir.

Je me suis reprise, et d’un ton ferme, j’ai répliqué que j’avais tiré un trait sur ma vie conjugale.

— Je n’ai pas quitté un homme pour me jeter tout de suite dans les bras d’un autre.

Avec patience, comme si elle s’adressait à une enfant, elle m’a répliqué que je n’étais pas obligée de me mettre en ménage pour baiser. Je pouvais me contenter de brèves aventures avec plusieurs petits amis pour ne pas courir le risque de m’attacher à l’un d’eux. Je n’ai pas répondu. Papillonner d’un copain à l’autre avait toujours été sa façon de faire, mais moi, je n’avais jamais été capable de coucher avec un homme sans éprouver des sentiments pour lui.

Devant mon mutisme, Gisèle m’a proposé d’aller dîner au restaurant. J’ai hésité ; je ne me sentais pas très en forme. Elle a insisté.

— Ça te changera les idées et ça ne te coûtera rien. C’est moi qui invite !

J’ai accepté. Elle a dit qu’elle viendrait me chercher en début de soirée. En partant, je ne sais si elle l’a fait exprès ou non, mais elle a effleuré le coin de mes lèvres quand elle m’a embrassée.

2

Gisèle avait au moins une qualité : elle était ponctuelle. À l’heure dite, elle a sonné à ma porte. Cependant, en ouvrant, j’ai été ébahie. Je m’attendais à ce qu’elle vienne habillée comme elle l’était l’après-midi. Au lieu de ça, elle avait coiffé ses longs cheveux frisés en un chignon compliqué perché audacieusement sur le sommet du crâne. Ses lèvres étaient enduites d’un rouge criard, et ses paupières fardées d’une épaisse couche de khôl bleu qui étirait ses yeux en amande, mais le plus surprenant était sa minirobe de skaï vert comme jamais je n’en avais vu. Selon sa bonne habitude, elle ne portait pas de soutien-gorge, et le décolleté laissait ses seins à moitié découverts. Quant à ses cuisses, son vêtement en cachait à peine la moitié. Elle a ri de mon air effaré.

— Tu en fais une tête ? Je ne te plais pas ?

Elle a franchi le seuil et tourné sur elle-même comme une ballerine. Sa robe s’est soulevée jusqu’à la taille dévoilant un string de dentelle. Au moins, elle avait une culotte même si celle-ci était des plus réduites. Passé le premier étonnement, j’éprouvais une certaine gêne à l’idée de m’afficher avec elle. Sa tenue aurait sans doute paru normale dans un quartier branché de Paris, mais nous étions en province.

Pendant que je me faisais ces réflexions, elle aussi m’examinait, et ne semblait guère enthousiasmée par ma veste et mon pantalon de velours beige.

— Tu n’as pas quelque chose de plus sexy ? Enfin, ça ne fait rien ! Viens !

Devant mon immeuble, il n’y avait jamais de place pour se garer et nous avons eu un certain succès auprès des passants en nous rendant à l’endroit où Gisèle avait laissé sa Smart. J’essayais d’adopter une attitude dégagée, mais je me sentais de moins à moins à l’aise face aux mines désapprobatrices ou aux coups d’œil ironiques. Qu’est-ce que cela serait au restaurant ?

Gisèle avait choisi un établissement à la périphérie de la ville, dans un quartier en construction. Je n’y avais jamais mis les pieds, mais une collègue m’en avait parlé comme d’un endroit fréquenté par une clientèle aisée. J’en ai eu la preuve en examinant les prix affichés sur la porte. Ils n’étaient pas doux, mais quand j’en ai fait la remarque à Gisèle, elle a répondu d’un ton insouciant :

— De toute façon, c’est moi qui paye !

Elle m’a poussée à l’intérieur. Un maître d’hôtel s’est précipité à notre rencontre. Il devait avoir la cinquantaine et portait un smoking trop petit pour sa corpulence. C’était de toute évidence un bon vivant comme le démontrait son visage bouffi et sanguin. La tenue de ma copine ne l’a pas choqué, au contraire, mais j’ai été surprise en constatant qu’il m’examinait avec le même air concupiscent. Je n’étais pourtant pas aussi provocante.

À peine le maître d’hôtel nous avait-il demandé où nous voulions nous mettre que quelqu’un a crié :

— Ohé, Gisèle !

D’un même mouvement, nous avons tourné la tête, mon amie et moi. Celui qui avait appelé était un homme d’une quarantaine d’années assis à quelques tables de là mais je suis restée ébahie en reconnaissant son compagnon. Il s’agissait du docteur S., le plus ancien des médecins du cabinet de radiologie où je travaillais. J’ai jeté un coup d’œil en biais à ma copine. Je la soupçonnais d’avoir prémédité cette rencontre, mais elle semblait aussi décontenancée que moi, et même, pour une fois, gênée.

Sans se soucier des regards intrigués des autres dîneurs, les deux hommes nous faisaient de grands signes. Il était difficile de nous dérober, et nous les avons rejoints, accompagnées par le maître d’hôtel. Ils se sont levés pour nous accueillir.

Celui qui m’était inconnu a embrassé Gisèle, ce qui laissait deviner qu’ils se connaissaient de longue date. Il était assez grand avec des cheveux bruns et ondulés, peignés avec soin, un visage banal mais une silhouette athlétique. Il a lâché Gisèle pour me serrer la main. Le docteur en a fait autant à l’une et à l’autre, mais il m’a semblé qu’il me retenait plus que nécessaire.

Gisèle a fait les présentations. L’inconnu s’appelait Pierre et était photographe. Tous deux sont tombés des nues en apprenant que je travaillais avec le docteur. Gisèle s’est exclamée :

— Ça prouve qu’il n’y a que les montagnes qui ne se rencontrent pas !

Elle s’était reprise, et à présent la situation semblait l’amuser.

Nos deux compagnons en étaient encore à consulter la carte. Avec autorité, le docteur a demandé au maître d’hôtel d’installer deux couverts pour nous. Le photographe l’a approuvé.

— Bien entendu, vous mangez avec nous.

Il était difficile de refuser. Nous nous sommes assises à leur table.

Nous avons bavardé tout en consultant la carte. Pierre et mon patron avaient l’air de bien s’entendre. Mis à part l’âge, qu’est-ce que deux hommes au milieu professionnel si dissemblable pouvaient bien avoir en commun ? Je me suis posé encore plus de questions quand j’ai cru comprendre que Gisèle et le radiologue se connaissaient même s’ils s’efforçaient de ne pas en avoir l’air.

Le repas s’est déroulé dans une ambiance très détendue. Pierre et le docteur étaient deux brillants causeurs. Pourtant, il y a eu un instant de légère gêne quand Pierre a demandé à ma copine si elle ne regrettait pas d’avoir quitté Bourges. La question était banale mais, est-ce à cause du ton, le sourire de Gisèle s’est figé. Elle a répliqué :

— Je regrette surtout de ne pas être partie plus tôt. Je serais sans doute plus riche, aujourd’hui.

— Bah, même ici, il est possible de joindre l’utile à l’agréable, a glissé le docteur.

Tous les trois riaient en échangeant des regards entendus. J’avais l’impression d’être de trop.

Gisèle s’était assise face au photographe. Alors que nous venions d’attaquer les desserts, elle a eu un sursaut et m’a jeté un coup d’œil. Intriguée, je l’ai regardée. Elle avait avancé ses fesses au bord du siège, sur lequel elle se dandinait. En baissant les yeux pour voir ce qui se passait sous la table, j’ai tout de suite compris. Un pied, qui ne pouvait être que celui de Pierre, s’était insinué entre les genoux de ma copine, retroussant la minirobe de cette dernière. Le photographe avait ôté son mocassin. De la plante du pied, il massait la chatte de Gisèle. Autour de nous, personne ne semblait avoir remarqué le manège de Pierre.

Gisèle a laissé échapper un soupir encore plus bruyant que le premier. La figure rouge, les yeux dans le vague, elle semblait plongée dans une profonde rêverie. La situation était d’autant plus bizarre que le photographe poursuivait la conversation comme si de rien n’était. Pourtant, je ne rêvais pas : il était bien en train de branler ma copine avec son pied . N’y tenant plus, elle s’est levée en bredouillant :

— Excusez-moi ! Je dois aller aux toilettes !

— Moi aussi ! a dit Pierre en la suivant.

Ils sont partis vers le fond de la salle. Le docteur a appelé le maître d’hôtel.

— Roger ! Mettez une bouteille de champagne, sur mon compte.

Le garçon est arrivé rapidement avec un magnum et des coupes. Mon patron m’a servie jusqu’à faire déborder le verre. Du même ton mondain qu’il avait adopté depuis le début du repas, il m’a demandé si je connaissais Gisèle depuis longtemps. J’ai expliqué que nous nous étions rencontrées au lycée.

— C’est une femme étonnante et pleine de détermination. Elle semble avoir trouvé sa voie à Paris.

Il a hésité, comme s’il voulait ajouter autre chose, mais il s’est tu. Nous avons vidé nos coupes. Ensuite, il a relancé la conversation sur un sujet banal.

Les minutes s’écoulèrent lentement et j’ai fini par réaliser que Gisèle et le photographe devaient faire l’amour. J’aurais dû me douter que Gisèle ne se contenterait pas d’un simple massage entre les cuisses. N’empêche, son audace me stupéfiait. S’envoyer en l’air dans les toilettes d’un restaurant de luxe, je n’aurais jamais osé.

Ils sont revenus au bout d’un long moment, avec un air trop innocent pour être naturel. En reprenant sa place à côté de moi, Gisèle a répondu avec aplomb au docteur qui lui demandait si elle se sentait mieux.

— Oh oui ! Avec tout ce qu’on a bu, ça fait du bien de se soulager.

La complicité sexuelle que je devinais entre elle et nos deux compagnons agissait sur moi, mais peut-être le vin et le champagne y étaient aussi pour quelque chose.

Gisèle m’avait invitée, mais elle n’a rien eu à débourser. En effet, le docteur a tenu à régler l’intégralité de la note. Pendant que le serveur repartait avec son chèque, il a dit :

— Nous aurions volontiers prolongé la soirée avec vous mais nous sommes attendus. Ce sera pour une autre fois.

Tout en parlant, ce n’était pas mon amie qu’il fixait mais moi, et Pierre aussi. Ça m’a donné un petit frisson, sans que je sache si c’était de peur ou d’autre chose.

3

Gisèle aurait volontiers prolongé la soirée par une virée en boîte mais j’ai refusé. J’étais trop éméchée, et fatiguée. J’avais perdu l’habitude de sortir. Sans insister, elle m’a déposée devant chez moi. Debout sur le trottoir, j’ai eu une pointe de regret en voyant s’éloigner les feux de sa voiture. J’imaginais sans peine qu’elle allait se rendre à la plus proche discothèque pour continuer à s’amuser. Je l’enviais mais je n’étais pas assez en forme pour la suivre.

De plus, une forte envie de pisser me tenaillait depuis que nous avions quitté le restaurant. Je suis montée jusqu’à mon étage aussi vite que j’ai pu et, une fois chez moi, je me suis précipitée aux toilettes. À peine étais-je assise que l’urine a fusé. L’impression de soulagement était si forte qu’une bouffée de chaleur a pris naissance dans mon ventre, comme un début d’orgasme. Cela m’a fait penser à ce qui s’était passé entre Gisèle et Pierre, au cours du dîner. Je revoyais le pied du photographe entre les cuisses de ma copine et j’essayais d’imaginer comment ils s’y étaient pris aux W.-C.

Ils étaient sans doute entrés dans une cabine. Qu’avaient-ils fait alors ? J’ai fermé les yeux. Je croyais voir Pierre assis sur la cuvette, le pantalon et le slip aux chevilles, comme moi, pendant que Gisèle se troussait pour ôter son string. Je voyais la scène. La robe remontée à la taille, Gisèle tournait le dos au photographe. Il lui suffisait de s’asseoir à califourchon pour s’empaler sur ce dernier. Comment avaient-ils fait pour ne pas attirer l’attention en jouissant ? Sans doute s’étaient-ils mordu les lèvres pour ne pas crier. Peut-être avaient-ils recommencé plusieurs fois. Ils étaient restés un bon moment aux toilettes.

J’ai rouvert les yeux. D’un geste machinal, j’avais mis une main entre mes cuisses avant de réaliser que je pissais encore. L’urine inondait mes doigts. Je ne les ai pas retirés pour autant. D’ailleurs, le jet faiblissait. Il n’a pas tardé à se tarir et, avec précaution, j’ai tâté les bords de ma fente. Elle était béante. Le clitoris était érigé. Quand je l’ai effleuré, cela m’a fait l’effet d’une secousse électrique. Je me suis levée tant bien que mal sur mes jambes que l’alcool et l’excitation rendaient toutes molles. Après m’être débarrassée de mon pantalon et de ma culotte, je me suis dirigée vers ma chambre. D’ordinaire, je prends une douche avant de me coucher mais, ce soir, je ne m’en sentais pas le courage.

J’ai fini de me déshabiller et je me suis allongée sur le lit. Rien n’était plus propice au repos que les lourds rideaux de velours devant la fenêtre et les appliques tamisées qui donnaient à la pièce une ambiance intime. Pourtant, je n’avais pas du tout envie de dormir malgré la fatigue, au contraire.

La grande glace de l’armoire se trouvait dans l’axe du lit. J’ai écarté les jambes et j’ai vu apparaître ma fente, rouge comme une blessure à vif au milieu des poils sombres et touffus de ma toison. Ce n’était pas la première fois que je contemplais mon sexe mais j’ai été frappée par son aspect bestial. L’entaille était haute, large, avec des bords épais de couleur bistre qui la faisaient paraître encore plus obscène. La mouille brillait sur les chairs déployées. Malgré la distance, je pouvais même distinguer l’entrée de mon vagin. De petites giclées blanchâtres en jaillissaient. Une idée bizarre m’a traversée. Avec mon con béant, je ressemblais à une pute qui se serait fait enfiler toute une nuit. J’ai eu honte mais ça ne m’a pas calmée.

J’ai touché mes seins. Les pointes étaient dures comme du bois et les mamelles fermes. J’avais beau avoir atteint la quarantaine, ma poitrine pouvait faire envie à une femme plus jeune, le reste du corps aussi. Avec mes hanches étroites, mon ventre plat, j’étais encore capable de plaire. Cela m’a fait penser à Pierre et à mon patron. Ni l’un ni l’autre n’étaient des play-boys mais ils ne manquaient pas de charme, surtout le photographe. Encore une fois, je me suis demandé ce qu’ils avaient en commun. Et, surtout, qui les liait à Gisèle. Avait-elle couché aussi avec le docteur ? J’en étais persuadée et cela ne manquait pas de sel : ma copine baisant avec mon employeur.

Mes mains sont descendues vers mon bas-ventre. J’étais à bout d’excitation. Moi qui rêvais de m’affranchir des hommes, je réalisais que je ne pourrais pas m’en passer, mais que faire ? Je suis une vaginale. Me tripoter le clitoris ne suffisait pas à me calmer. Il me fallait quelque chose, n’importe quoi, qui puisse servir de substitut à une queue sinon j’allais devenir folle. Je regrettais de ne pas avoir un gode sous la main.

Faute de mieux, je me suis rabattue sur la brosse à cheveux qui traînait sur la coiffeuse. Après m’en être emparée, je me suis allongée sur le lit, les jambes écartées. Qu’elles étaient loin les mornes étreintes avec mon ex-mari ! Jamais avec lui, je n’avais ressenti une telle envie de me comporter comme une vraie vicieuse. C’était d’autant plus excitant que je pouvais tout voir dans la glace.

Du bout du manche de la brosse, j’ai caressé mon clitoris. J’ai vite arrêté. Le plaisir que je ressentais était si fort que j’en avais des crampes dans le ventre. Il me fallait une bonne pénétration pour me calmer. D’un geste brutal, j’ai enfoncé le gode improvisé dans mon vagin et je l’ai fait aller et venir avec rage. Cela fut assez pour me faire jouir en un temps record. Je me suis endormie la main crispée sur la brosse, le manche encore fiché dans mon sexe.

4

En allant au travail, le lundi, j’éprouvais une certaine gêne à l’idée de retrouver le docteur. Quelle allait être son attitude après ce qui s’était passé samedi soir ?

Il s’est comporté comme si de rien n’était jusqu’à la pause de midi. Alors qu’Angélina, ma collègue, déjeunait dans une brasserie, je préférais rentrer chez moi, puisque je n’habitais pas loin, et avaler des plats préparés à l’avance. Je ne sais pourquoi, ce jour-là, j’ai mangé plus vite que d’habitude. En revenant au cabinet, je me suis trouvée nez à nez avec S. qui n’a pas caché sa surprise.

— Déjà de retour, Mireille ? Vous avez fait vite !

Avec malice, il a ajouté que mon repas n’avait pas dû être aussi bon que le dîner de l’avant-veille. J’étais gênée mais ça ne s’est pas arrangé quand il a dit :

— Vous avez fait une forte impression à Pierre. Il aimerait bien vous avoir comme modèle.

La réflexion m’a paru si incongrue que je n’ai pu retenir un rire nerveux. S. m’a fixée d’un air surpris.

— Qu’est-ce qu’il y a de si drôle ?

— Vous me voyez jouer les mannequins à mon âge ?

L’air apitoyé, il m’a expliqué que Pierre avait des relations dans le milieu des magazines de mode et des boutiques de prêt-à-porter. C’était grâce à ça qu’il avait pu faire embaucher Gisèle là où elle était à présent.

— La mode n’est pas faite que pour les filles de vingt ans. Et justement, d’après ce que dit Pierre, l’entreprise où travaille votre amie veut lancer une nouvelle collection.

S. m’a donné une carte de visite avec le numéro et l’adresse du studio du photographe.

— Téléphonez-lui. Bien sûr, Pierre paye ses modèles mais c’est surtout une expérience intéressante. Vous verrez.

Il est parti dans son bureau, me laissant seule et mal à l’aise. Malgré ses explications, je ne m’imaginais pas jouant au top model. Pourtant, j’étais tentée. Pierre m’avait plu et c’était une occasion de le revoir.

J’ai passé une bonne partie de l’après-midi à me demander si j’allais ou non appeler le photographe. En quittant le travail, je n’avais encore rien décidé. Cependant, une fois chez moi, face à la perspective de passer une fois de plus une soirée solitaire, j’ai craqué. Au moins, la proposition de Pierre mettait un peu de piment dans ma vie.

Je l’ai appelé. Par chance, il se trouvait encore à son studio. Nous avons convenu d’un rendez-vous le samedi suivant.

— Cela tombe bien ! Gisèle doit venir avec des exemplaires de la nouvelle collection que veulent lancer les clients de son entreprise.

Ainsi, mon amie serait là, elle aussi. Je me sentirais moins dépaysée.

Le studio de Pierre se trouvait dans un vieux quartier de Bourges, au fond d’une arrière-cour. Quand j’ai sonné, Pierre est arrivé très vite. Sous la chaleur de son accueil, j’ai senti une certaine gêne. J’ai compris pourquoi quand, après m’avoir fait entrer, il m’a expliqué qu’il devait terminer un travail impromptu.

— Attendez ici ! Je n’en ai pas pour longtemps.

L’entrée du studio s’ouvrait sur un local étroit qui servait de réserve et de bureau. Pierre a disparu au fond, par une ouverture masquée par un rideau qu’il a tiré avec soin derrière lui, comme s’il avait quelque chose à cacher au-delà. Cela m’a mis la puce à l’oreille. Or, je n’ai jamais su résister à ma curiosité. Comme si cela ne suffisait pas, j’ai entendu Pierre dire, d’une voix faible mais distincte :

— Retiens-toi, vicieuse ! Ce n’est pas le moment.

À pas de loup, je me suis approchée du rideau, et je l’ai écarté de quelques centimètres.

Le local voisin était occupé par le studio proprement dit. Dans un coin se dressaient un canapé et un paravent. Tout un pan de mur était recouvert du sol au plafond par une tenture blanche. Devant, un espace dégagé était entouré de projecteurs. Pierre se tenait entre eux, derrière un appareil photo sur trépied dont il braquait l’objectif sur une fille qui n’avait qu’une culotte rouge sur elle. De toute évidence, c’était à elle qu’il venait de parler. Elle a laissé échapper un profond soupir.

— Je ne sais pas si je vais pouvoir tenir longtemps.

— Courage, Christine ! C’est bientôt fini.

La fille a secoué ses longs cheveux châtains. Elle devait avoir dépassé la trentaine et possédait un corps avec de belles rondeurs mais un peu trop bien en chair. Elle dégageait une forte sensualité, renforcée par l’expression boudeuse de son visage rond de poupée aux lèvres épaisses. Je me suis demandé ce qu’elle faisait ici, dans cette tenue, avant de me dire qu’il s’agissait sans doute de la copine de Pierre, voire de sa femme, après tout je ne savais rien de lui, et que tous deux se livraient à un jeu érotique. J’avais eu un amant qui aimait me photographier en sous-vêtements.

Pierre a réglé la hauteur du trépied. Ensuite, il a dit :

— Mets les mains aux hanches et cambre-toi !

Christine s’est exécutée mais, avant de tendre son ventre en avant, elle a écarté les jambes. Les projecteurs l’éclairaient en plein de leur lumière crue. J’ai vu avec netteté sa culotte se tendre sur son mont de Vénus proéminent, dessinant les lèvres du sexe. À mon effarement, une tache humide s’est élargie sur le tissu de dentelle. Je n’aurais jamais cru que poser en tenue légère devant un objectif pouvait être excitant. Pourtant, le doute n’était pas permis : Christine mouillait. En outre, elle n’arrivait pas à se retenir de se dandiner d’un pied à l’autre. Pierre l’a réprimandée.

— Comment veux-tu que je fasse de bonnes photos si tu remues tout le temps ?

— D’accord, je ne bouge plus mais fais vite !

Elle s’est immobilisée. Pierre a pris deux clichés. Ensuite, il lui a demandé de soulever ses seins. Elle a laissé échapper un léger gémissement quand elle a touché ses pointes dressées. Elles devaient être sensibles.

Pierre a fait deux ou trois photos avant d’annoncer :

— Ça ira pour aujourd’hui !

Christine a presque couru jusqu’au canapé. Elle s’est allongée dessus, et a replié les jambes pour enlever sa culotte. La luxuriance de sa toison intime était impressionnante. Le sexe aux bords épais bâillait au milieu des poils. Christine y a plongé ses doigts tout en s’écriant :

— Il était temps. Ces séances de pose me rendent folle.

Au mouvement de sa main, j’ai deviné qu’elle se masturbait. J’avais trop pratiqué cette caresse sur moi pour me tromper, mais, à mon grand étonnement, le spectacle me troublait. Il faut dire que si j’avais vu des hommes se branler, c’était la première fille qui se donnait du plaisir sous mes yeux. Un autre motif de surprise était l’attitude de Pierre. Les mains dans les poches de sa blouse, il contemplait Christine d’un air blasé. Cela ne collait pas avec la première impression que j’avais eue de lui. Il n’était peut-être pas aussi vicieux que je le croyais.

Christine devait vraiment être à bout car, très vite, elle a poussé une plainte aiguë en se trémoussant comme une folle sur le canapé. Ensuite, elle est restée un instant prostrée avant de se relever pour remettre sa culotte. À présent, elle paraissait gênée. Le reste de ses vêtements traînait au milieu de l’espace éclairé par les projecteurs. Elle les a remis en hâte. Pierre s’était éloigné vers un petit bureau. Revenant vers elle, il lui a donné une enveloppe.

— Voilà ton compte ! Je pense que je te contacterai de nouveau bientôt.

D’instinct, j’ai compris que ce n’était pas le moment de rester à contempler le couple. Je me suis écartée du rideau et j’ai fait semblant d’examiner des photos grand format scotchées sur les murs.

Christine a surgi un instant plus tard. Elle ne m’a pas adressé un regard en quittant la boutique. Une chose était sûre : elle n’était pas la compagne de Pierre comme je l’avais cru.

5

En arrivant un instant à peine après le départ de Christine, Gisèle m’a évité un tête-à-tête embarrassant avec Pierre. Elle tenait un gros sac de voyage et a paru très contente que je sois déjà là.

— Ça tombe bien.

Le photographe nous a proposé de passer dans le studio. Nous l’avons suivi. Pendant qu’il mettait une pellicule neuve dans le Nikon posé sur le trépied, Gisèle a ouvert son sac. Il était rempli de sous-vêtements de femme pliés avec soin. Dans le lot, elle a pris un soutien-gorge et une culotte assortis.

— Pas mal, hein ? C’est une nouvelle ligne de lingerie que lance un de nos clients. Il faut faire des photos pour des affiches. Je pense que ça doit être ta taille.

Je l’ai fixée avec des yeux ronds. Certes, j’étais venue pour servir de modèle, mais elle s’était gardée de préciser que c’était pour un catalogue de lingerie.

— Tu veux que je pose avec ça ?

— Ne me dis pas que ça te gêne ! Tu n’es plus une oie blanche, tout de même ?

Non, mais j’avais l’impression qu’elle m’avait tendu un piège et ça ne me plaisait pas. D’un autre côté, me souvenant de l’excitation de Christine devant l’objectif, j’étais troublée malgré moi.

Pour m’amadouer sans doute, car je ne cherchais pas à cacher mes réticences, Gisèle m’a tendu la culotte. J’ai un faible pour les beaux dessous, et elle le savait.

— Qu’est-ce que tu en dis ?

J’ai tâté le tissu. Il ne s’agissait sûrement pas de soie mais c’était quand même très doux. Ce genre d’article ne s’achetait pas au rayon lingerie des supermarchés. Comme Gisèle insistait pour avoir mon avis, j’ai bougonné que c’était beau mais fait pour des filles jeunes. Elle a ouvert de grands yeux !

— Tu crois que les fabricants haut de gamme travaillent pour les minettes fauchées ? Leur clientèle est plutôt de notre âge, voire plus.

Elle avait raison bien sûr. Aussi, je n’ai pas protesté quand elle m’a fourré son sac sur les bras avant de me pousser vers le paravent en me disant de me dépêcher de me mettre en tenue.

— Commence par ce que tu veux. De toute manière, il faudra que tu mettes tous les articles l’un après l’autre.

Il était impossible de lui résister. N’empêche, une fois derrière le panneau repliable, j’ai réalisé la situation. Pour la première fois de ma vie, j’allais m’exhiber en petite tenue devant un homme que je ne connaissais pas. Bien sûr, c’était pour la bonne cause. En outre, comme toutes les autres, je m’étais bronzée seins nus, mais c’était à la plage, et je ne pouvais pas m’empêcher de penser que ce n’était pas la même chose.

Gisèle était pressée, ou alors elle devinait mes hésitations, car elle a crié.

— Ne traîne pas !

Je n’avais plus le choix. Cependant, j’ai eu un frisson d’angoisse en faisant passer ma légère robe d’été par-dessus la tête. Dessous, je n’avais qu’un soutien-gorge et un slip que j’ai ôtés avec des gestes nerveux avant de m’intéresser au contenu du sac de Gisèle. En dénichant un body de dentelle rouge, je me suis dit que c’était l’article idéal pour commencer. Au moins, je n’aurais pas l’impression d’être trop dévêtue. En plus, le sous-vêtement m’allait. Gisèle avait le coup d’œil. Il est vrai que nous avions souvent fait les magasins ensemble.

L’estomac noué, je suis sortie de derrière le paravent. Pierre a laissé échapper un léger sifflement.

— J’ai rarement vu un aussi beau modèle.

Son regard me déshabillait. Gisèle, elle, avait l’air à la fois troublée et enchantée.

— Je savais bien que tu ferais l’affaire !

Avec gaucherie, je me suis avancée vers eux. Pierre a pris un ton rassurant.

— Détendez-vous ! Ce n’est pas si terrible. Mettez-vous là !

Il montrait l’espace éclairé devant le grand écran blanc. Je me suis placée au milieu. Malgré la chaleur que dégageaient les projecteurs, j’avais la chair de poule. Gisèle m’a suggéré de sourire.

— Pas la peine d’afficher une tête d’enterrement.

C’était beaucoup me demander mais après deux ou trois essais, je suis arrivée à afficher une expression enjouée assez convaincante pour que Pierre dise :

— Parfait ! Tenez-vous bien droite, et ne bougez plus !

Il a pris une photo. Je suis retournée me changer derrière le paravent. Quand j’ai ôté le body, je me suis aperçue qu’il était trempé de sueur.

Il n’y en avait pas d’autre dans le tas de sous-vêtements. Résignée, je me suis rabattue sur un soutien-gorge classique et la culotte assortie. Elle était en dentelle mais couvrait de la taille au haut des cuisses.

Cette fois, Pierre n’a rien dit quand je suis ressortie de derrière le panneau. Cependant, son regard était éloquent. Celui de Gisèle aussi, mais de sa part, ça ne me surprenait pas.

C’est alors que je repensais à ses tentatives d’approche qu’il s’est passé quelque chose d’inattendu. Était-ce parce qu’après ma première exhibition je me sentais plus détendue, ou à cause du désir malsain qui brillait dans les yeux du photographe et de mon amie ? Je ne sais pas, mais j’ai senti mes pointes de sein durcir. J’étais si déconcertée par cette réaction que je me suis figée. Gisèle m’a rappelée à l’ordre d’une voix rauque.

— Qu’est-ce que tu attends ?

Je me suis placée au milieu du champ. Un début de panique me gagnait alors que mon émoi ne faisait que croître. Vraiment, je ne comprenais rien à ce qui m’arrivait. Cela ne s’est pas amélioré quand Pierre a pris les photos.

Revenue derrière le paravent, j’ai vite enlevé la culotte avant d’en examiner le fond. Comme je le craignais, il était mouillé. Ce n’était qu’une petite tache mais ça m’a fait honte. Ça ne m’a pas calmée, non plus. Du bout des doigts, j’ai effleuré les lèvres de mon sexe. Sans surprise, j’ai constaté qu’elles étaient entrebâillées. Une explication logique m’a traversé l’esprit. Au fond, si j’étais excitée c’était à cause de la frustration.

Mon émoi a augmenté à mesure que la séance de pose se poursuivait. D’autant plus qu’après les dessous relativement sages du début, j’en étais arrivée à la lingerie coquine : culottes minuscules et soutiens-gorge qui laissaient les seins à moitié nus. À la fin, j’avais les nerfs à fleur de peau. Je comprenais mieux ce que Christine avait ressenti.

J’en ai eu une idée encore plus précise quand, après que je me suis rhabillée, Pierre m’a mis dans la main une enveloppe garnie de billets, comme il l’avait fait pour elle. J’ai eu l’impression d’être une pute payée par un client, et j’ai eu peur de ce que je ressentais. C’est à peine si j’ai dit au revoir à Gisèle en partant.

6

Après cet intermède, je ne pensais pas avoir de sitôt des nouvelles de Gisèle. Je me trompais ; elle a débarqué chez moi, le samedi suivant. Son premier geste, quand nous avons été installées sur le canapé, a été de me mettre dans la main une pochette.

— Alors ? Qu’est-ce tu en dis ?

Il s’agissait des photos prises par Pierre. Gisèle avait dû lui demander de faire un jeu exprès pour moi. Je commençais à la connaître.

J’ai examiné les clichés avec un malaise grandissant. Ce n’était pas le fait de me voir en sous-vêtements qui me gênait mais l’expression de mon visage. Sous le sourire de commande, je la trouvais vicieuse. Cependant, je me faisais peut-être des idées. Gisèle m’observait, les yeux mi-clos.

— Pas mal, hein ? On voit bien que tu as pris ton pied d’être photographiée.

J’ai toussoté pour dissimuler mon embarras. Elle a bu une gorgée de liqueur avant d’ajouter :

— Ne dis pas le contraire. Les culottes étaient mouillées. Ça a fait rire la responsable marketing de la boîte de prêt-à-porter. Elle m’a demandé où j’avais trouvé un modèle avec le feu au cul.

J’aurais préféré qu’elle change de sujet de conversation mais, apparemment, elle n’en avait pas du tout envie. Elle s’est serrée contre moi. J’ai frissonné quand sa cuisse a frôlé la mienne.

— Qu’est-ce qui t’a excitée comme ça ? Être photographiée, ou t’exhiber devant Pierre… ou moi ? Peut-être tout ça en même temps ?

Avec sincérité, j’ai répondu que je n’en savais rien. Elle a appuyé plus fort sa jambe sur la mienne. Sa voix s’est enrouée quand elle a dit :

— Tu sais que j’ai toujours envie de goûter à ta chatte ?

Elle ne m’apprenait rien mais j’étais déconcertée par mes propres réactions. Alors qu’en d’autres temps, j’aurais aussitôt pris mes distances, cette fois une faiblesse veule m’envahissait, m’empêchant de m’écarter de Gisèle. J’ai tout de même protesté, sans conviction, quand elle a posé sa main sur mon genou.

— Arrête ! Ça ne se fait pas !

— Ne dis pas de bêtise ! Tu es une vicieuse, comme moi, et je suis sûre que tu rêves de faire l’amour avec une femme.

Je n’étais pas aussi convaincue qu’elle mais je n’ai rien dit. Encouragée par ma passivité, elle a écarté les pans de mon peignoir sous lequel je portais un string de dentelle rouge. Du bout des doigts, elle a caressé le double renflement que faisaient les lèvres de mon sexe sous le tissu fin. J’ai eu du mal à rester impassible.

— Tu devrais faire comme moi et te mettre carrément à poil quand tu es chez toi. Quitte à être à l’aise, autant ne pas faire semblant.

Elle a écarté le fond de la culotte. Cette fois je n’ai pu retenir un gémissement et, malgré moi, j’ai écarté davantage les cuisses. Ses doigts se glissaient insidieusement vers ma fente. Ils me faisaient penser à une araignée s’approchant de sa proie. Quand ils se sont enfoncés dans mon sexe, je me suis cambrée. Gisèle a ricané.

— Tu n’es pas aussi insensible aux caresses d’une femme que tu le dis.

Je n’étais pas dupe de sa moquerie. Son ton rauque trahissait son trouble. Elle a insisté, comme si ses sarcasmes l’excitaient.

— Ou alors, c’est parce que tu es en manque. Depuis combien de temps tu n’as pas baisé ?

Cela devait bien faire trois mois, et je le lui ai dit. Elle s’est étonnée.

— Tant que ça ? Moi si je ne couche pas avec un homme pendant plus d’une semaine, je ne me supporte pas.

Je l’ai traitée de nymphomane. Elle a ri. Ses doigts frôlaient tour à tour mon clitoris et les bords de mon vagin. Cette caresse sournoise était encore plus affolante qu’un massage brutal.

— J’imagine que tu te branles mais je connais ça. Ça ne suffit pas. Tu dois avoir un secret pour tenir aussi longtemps.

Je n’ai pas répondu. Elle n’aurait pas compris mon désir d’indépendance après mon divorce. Pour elle, les hommes n’étaient que des jouets sexuels que l’on utilisait pour son plaisir et qu’on abandonnait sans remords ensuite.

Face à mon mutisme, Gisèle n’a pas insisté mais elle a enfoncé un doigt dans mon vagin et l’a remué en tous sens. Je me suis dandinée en gémissant. Le canapé grinçait sous moi. J’aurais sans doute joui bientôt si Gisèle, à bout d’excitation, n’avait retiré sa main d’entre mes cuisses et ne s’était dressée sur ses jambes comme un ressort. En toute hâte, elle s’est débarrassée de son chemisier et de son pantalon. Dessous, elle portait une guêpière de dentelle blanche qu’elle a retirée avec fébrilité. Elle n’avait plus sur elle qu’un string rouge, le plus petit que j’aie jamais vu. Réduit à un minuscule triangle, le devant couvrait à peine le mont de Vénus. De longues boucles brunes en dépassaient de partout. Je n’avais encore jamais eu l’occasion de découvrir la toison intime de mon amie mais sa luxuriance m’a éberluée. On aurait dit la fourrure d’un animal. Certes, je me doutais qu’avec son ascendance latine, elle devait être velue, mais à ce point, non.

Elle a ôté son semblant de culotte avec le même empressement que pour le reste de ses vêtements. Les bords épais de son sexe étaient bistre comme les grosses pointes de ses seins. Ils bâillaient, laissant échapper un filet de mouille. Gisèle l’a effacé d’un revers de main. Tout son corps de la racine des cheveux à la pointe des orteils dégageait une sensualité animale. À cet instant, ce n’est pas de femme que je l’aurais qualifiée mais de femelle. Malgré moi, elle me fascinait, et me faisait peur.

Avant que j’aie le temps de réagir, elle s’est précipitée sur moi comme une furie pour plaquer sa bouche sur la mienne. Il faut croire qu’elle attendait ce moment depuis longtemps car elle s’agrippait à mon cou comme une folle. Dans la violence de son baiser, nos dents se sont entrechoquées. J’ai gémi, en essayant de la repousser mais elle me tenait bien. Elle dardait sa langue, cherchant la mienne. J’ai dû attendre ce qui m’a semblé une éternité avant qu’elle se décide enfin à me lâcher. Rouges comme des tomates, échevelées, aussi essoufflées l’une que l’autre, nous nous sommes contemplées d’un air ahuri. De toute évidence son propre déchaînement décontenançait Gisèle.

Elle s’est vite ressaisie. Écartant les revers de mon peignoir, elle a empoigné mes seins sans ménagement. Elle possédait un don pour deviner mes points faibles. En geignant, je l’ai agrippée à mon tour pour attirer sa tête vers ma poitrine. Elle n’a pas résisté. Au contraire, elle a aspiré un de mes mamelons avec l’avidité d’un bébé qui tète. Sa langue s’est enroulée autour du minuscule cône de chair, me faisant sursauter. En même temps, ses mains sont descendues le long de mes flancs. Elles se sont glissées sous mes fesses et ont tiré, me forçant à me lever du canapé. Debout l’une contre l’autre, nous nous sommes embrassées avec presque autant de fougue que la première fois. Cependant, Gisèle n’avait pas lâché mes fesses, qu’elle a pétries sans douceur avant de les écarter. Elle a enfoncé un doigt dans mon anus et l’a laissé même après que nous nous sommes séparées.

— Je savais bien que nous étions toutes les deux de la même trempe.

Elle a remué son doigt dans mon derrière. En même temps, elle massait ses gros seins sur les miens. De l’autre main, elle m’a ceinturée pour m’attirer sur la moquette, au pied du canapé. En gouine expérimentée, elle a tout de suite pris la tête des opérations. Je me suis retrouvée allongée sur le dos, tête-bêche sous elle. Malgré mon excitation, la panique m’a envahie. J’ai marmonné une vague protestation. Gisèle m’a coupé la parole.

— Ne t’inquiète pas et fais comme moi. Tu vas voir ; ça va être bon.

Elle s’est cambrée, approchant son entrejambe de ma bouche. Jamais je n’avais vu un sexe de femme d’aussi près. Si les bords de sa fente étaient épais, ses petites lèvres m’ont paru très longues mais je me faisais peut-être des idées. J’avais entendu dire qu’elles avaient tendance à être très développées chez les femmes qui baisaient souvent, comme c’était évidemment le cas de Gisèle. Elles m’ont fait penser à des ailes de papillon déployées autour de l’entrée du vagin qui se crispait par spasmes, en expulsant de petits jets de mouille.

Je n’ai pas pu poursuivre longtemps mon examen. En effet, Gisèle a plongé sa langue dans ma chatte, me faisant décoller les fesses de la moquette. En même temps, elle a plaqué son entrejambe sur ma figure. Entre deux coups de langue, elle a répété :

— Fais comme moi !

Si je n’avais aucune expérience en tant que gouine, en tant que branleuse avertie, je savais où frapper. Gisèle a gigoté comme une folle, en m’inondant la figure de son jus, quand j’ai léché son bouton. Vu sa taille, il n’était pas difficile à dénicher. Elle a bredouillé :

— Oui, comme ça, mais plus fort.

Je ne me suis pas fait prier pour obéir. Cependant, c’est vite devenu difficile ; elle me rendait folle. Je n’aurais sans doute pas tardé à jouir si elle ne m’avait repoussée, me laissant surprise et déçue. Elle s’est levée d’un bond pour fouiller dans son sac à main d’où elle a sorti un objet qui m’a fait ouvrir de grands yeux. Il s’agissait d’un gode double articulé et muni de lanières. Elle a déplié les deux branches à angle droit et en a enfoncé une dans sa chatte avec une grimace de plaisir.

— C’est presque aussi bon qu’une vraie queue.

J’étais assise par terre et le gode qui se dressait devant son bas-ventre se trouvait à hauteur de mes yeux. Son réalisme me fascinait mais son épaisseur me faisait peur. Il était aussi gros que mon poignet et je demandais comment Gisèle avait pu sans forcer s’enfoncer l’autre branche, qui était du même calibre, dans le vagin. Mais ce qui m’effrayait surtout c’était l’idée qu’elle allait me baiser avec. Évidemment, elle avait prémédité son coup, en comptant sur ma frustration pour que je cède enfin à ses avances.

Tenant la fausse queue à pleine main, elle a frotté l’extrémité sur mes lèvres.

— Suce !

J’ai voulu me récrier. Elle en a profité pour enfoncer le gode dans ma bouche. J’ai hésité mais ça n’a duré qu’une fraction de seconde avant d’entamer un lent va-et-vient le long de la verge de caoutchouc. J’avais honte mais je ne pouvais m’en empêcher. Gisèle m’a caressé les cheveux.

— Je savais que tu y viendrais.

J’ai fermé les yeux et accéléré le rythme. Je n’avais pas un gros effort à faire pour me persuader que je suçais un vrai sexe d’homme. Gisèle m’y encourageait par ses commentaires. Cependant, elle ne m’a pas laissée longtemps aller et venir avant de m’obliger à m’allonger sur le dos. Ensuite, elle s’est agenouillée entre mes cuisses. Malgré mon excitation, j’avais encore une certaine appréhension. J’ai supplié Gisèle de faire doucement. Elle m’a rassurée.

— N’aie pas peur ! Ça va rentrer tout seul.

Elle avait beau dire, quand elle a enfoncé le gode dans mon vagin, je n’ai pu retenir un gémissement de douleur. Cependant, les élancements se sont vite calmés, laissant place au plaisir, plus fort que jamais, d’autant plus que Gisèle progressait avec lenteur dans mon con. À la fin, n’y tenant plus, j’ai fini le travail en donnant un coup de reins. Nos va-et-vient se sont vite accordés. Cela faisait si longtemps que je n’avais pas éprouvé la sensation d’être baisée que j’ai joui très vite, mais Gisèle n’a pas tardé à m’imiter.

Nous sommes restées un long moment allongées au pied du canapé en attendant de reprendre notre souffle. J’avais rarement eu un orgasme aussi violent ; Gisèle aussi, à ce qu’elle m’a avoué. J’ai repensé au dîner au restaurant, et je n’ai pas pu m’empêcher de lui demander :

— L’autre jour, en allant aux toilettes, tu as baisé avec Pierre.

— Bien sûr ! D’ailleurs, j’avais déjà couché avec lui, et avec Julien, ton patron, aussi.

Ainsi, elle connaissait assez le docteur pour l’appeler par son prénom. Au fond, je n’étais pas surprise, mais je ne voyais toujours pas ce qui les avait amenés à se rencontrer, elle, le photographe et mon employeur. Quand je lui ai posé la question, elle a hésité un instant avant de répondre :

— Pierre et Julien ont une passion commune pour les photos, un peu… spéciales.

Je l’ai fixée d’un air ébahi. Je n’osais pas comprendre.

— Tu veux dire que tu as posé… nue pour eux ?

— Oui, et plus encore. C’était avant que j’aille à Paris, et j’avais besoin d’argent. Pierre cherchait des modèles. Il travaille pour des revues très spécialisées ou pour de riches amateurs comme Julien.

J’étais sidérée. Je la savais sans tabous, mais pas à ce point. Elle a achevé de me confondre en ajoutant :

— Tu devrais essayer toi aussi. Je suis sûre que tu trouverais ça excitant.

Cette idée m’a paru si incongrue que je n’ai rien trouvé à répondre. J’ai préféré détourner la conversation.

En me quittant, Gisèle m’a fait cadeau du gode double.

— Comme ça tu penseras à moi et tu pourras t’amuser toute seule.

7

J’étais persuadée que j’oublierais très vite la suggestion de Gisèle de poser nue pour Pierre. Je me trompais ; j’y ai pensé plusieurs fois pendant le week-end. Le souvenir de Christine m’y aidait. Je la revoyais se précipitant sur le canapé pour se masturber et j’étais troublée.

Comme si cela ne suffisait pas, le lundi, au moment de la pause du déjeuner, le docteur m’a dit avec malice :

— Pierre m’a téléphoné. Il paraît que Gisèle vous a fait des révélations.

Ainsi, elle avait parlé de notre conversation au photographe. J’aurais dû m’en douter. Mal à l’aise, je me suis demandé si elle lui avait aussi raconté notre séance de gouinage. S. semblait lire dans mes pensées.

— Ne soyez pas gênée, Mireille. La vie est si courte. Il faut en profiter pour s’amuser.

Moi qui l’avais toujours pris pour un personnage austère, je m’étais bien trompée. Pourtant, cela faisait une dizaine d’années que je travaillais pour lui. Il a précisé que Pierre payait ses modèles pour des photos érotiques mieux que pour des séances de pose classique mais, comme Gisèle, il a ajouté :

— C’est surtout l’expérience qui vaut le coup. Vous devriez essayer, au moins une fois. Surtout maintenant que vous êtes libre.

Nous en sommes restés là mais je ne savais plus où j’en étais.

Le soir, en me couchant, j’ai sorti le gode double du tiroir de la table de chevet, où je l’avais rangé après le départ de Gisèle. Les deux branches pouvaient se séparer. J’en ai dévissé une et je me suis masturbée un long moment avec avant de m’endormir, épuisée mais pas apaisée.

Le lendemain matin, j’avais une mine épouvantable. La question de savoir si j’allais suivre ou non la suggestion de Gisèle et du docteur tournait à l’obsession. C’est en prenant le petit déjeuner que je me suis décidée. Autant céder à la tentation puisque je n’arrivais pas à m’en débarrasser. Une fois la chose faite, je serais ou satisfaite ou déçue mais soulagée dans les deux cas.

La carte de visite de Pierre mentionnait le numéro de téléphone de son domicile. Je l’ai appelé avant de partir au travail. Il n’a pas semblé surpris. Nous avons convenu d’un rendez-vous pour dimanche après-midi.

— Entrez sans sonner ! À présent, je n’ai plus rien à vous cacher. Surtout habillez-vous comme tous les jours. Pas de lingerie sexy. Soyez la plus banale possible.

Le combiné raccroché, je me suis sentie mieux, même si, au fond de moi, une voix me disait que j’étais folle de me lancer dans une telle aventure.

J’ai attendu le dimanche sans trop d’impatience, mais je n’avais pas l’habitude de changer d’avis une fois ma décision prise. Et comme Pierre me l’avait dit, je n’ai pas sonné en arrivant chez lui. Il n’y avait personne dans la réserve mais des voix provenaient de l’ouverture du fond. Le photographe était-il une nouvelle fois avec Christine ? J’ai écarté le rideau. Puisque Pierre savait que je venais, et que moi je n’ignorais plus rien de ses activités parallèles, je n’avais pas à dissimuler ma présence.

Il y avait bien une fille dans l’arrière-boutique mais il ne s’agissait pas de la grande blonde. Celle-là ressemblait à Gisèle, sauf que ses cheveux noirs étaient courts, qu’elle était plus jeune et plus dodue. Elle n’était vêtue que d’une culotte rouge flottante, que j’aurais confondue avec un short si elle n’avait pas été en dentelle. Ce sous-vêtement démodé m’a rappelé une photo cochonne datant de l’entre-deux-guerres, que j’avais vue dans un magazine.

Un sourire vicieux aux lèvres, la fille soulevait avec complaisance ses seins face à l’objectif du Nikon de Pierre. L’air toujours aussi détaché, ce dernier a dit :

— C’est bien, Mariette ! Maintenant, étire tes tétines !

Toujours aussi souriante, la brune a pincé ses gros mamelons bistre et a tiré dessus pendant que Pierre prenait deux clichés coup sur coup.

Mon trouble s’est accru quand, sur un ordre de Pierre, Mariette a glissé une main dans sa culotte. Il lui a ordonné de ne pas bouger, mais elle a minaudé.

— C’est que je suis terriblement excitée. Tu comprends ! Quand je me touche la chatte, ça me met tout de suite le feu au cul.

— Je sais ! Il t’en faut peu, mais évite de remuer. Après, tu pourras te branler, comme d’habitude.

Pierre m’a saluée d’un signe de tête quand je me suis approchée. Mariette m’a gratifiée d’un regard distrait. Elle faisait des efforts visibles pour se maîtriser, mais je voyais sa main bouger de manière imperceptible sous sa culotte. Quand Pierre lui a demandé de l’enlever, elle a obéi avec empressement. Sa toison était aussi touffue que celle de Gisèle, mais en partie épilée. Sans la fente béante au milieu, elle aurait eu l’air de porter un string de fourrure noire. Toujours aussi docile, elle a pris les poses suggestives que lui demandait le photographe. J’observais la scène avec fascination. Après tout, moi aussi j’allais en passer par là.

À la fin, Pierre a ordonné à Mariette de se retourner, de se pencher en avant, jambes écartées, et de tirer ses fesses de côté pour exhiber son anus. J’ai eu un frisson. Allait-il me demander ça à moi aussi ?

La séance terminée, Mariette s’est précipitée sur le canapé pour se masturber, comme Christine, l’autre jour. Et comme avec la grande blonde, le photographe l’a regardée faire d’un air détaché, les mains dans les poches de sa blouse, au grand dépit de la brune qui s’est exclamée :

— Tu pourrais me baiser au moins une fois.

— Jamais dans mon studio. Je te l’ai déjà dit !

Sans insister, Mariette s’est fait jouir avec ses doigts. Les plaintes qu’elle a poussées étaient à la mesure de son excitation. Ensuite, elle a ramassé ses vêtements et elle est allée se rhabiller derrière le paravent. Quand elle est ressortie, Pierre lui a glissé une enveloppe qui m’a semblé d’une bonne épaisseur.

Après le départ de Mariette, j’ai eu un pincement au creux du ventre ; c’était mon tour, à présent. Cependant, Pierre a commencé par s’excuser de m’avoir fait venir juste après la petite brune.

— Je réserve le dimanche à mes activités annexes, et quelquefois je suis obligé de travailler à la chaîne.

Il s’est reculé pour m’examiner. J’avais mis une jupe courte mais, pour respecter ses consignes, je ne portais pas de sous-vêtements affriolants.

— On en a pour un bon moment ! Asseyez-vous et mettez-vous à l’aise.

Le conseil n’était pas superflu tant il faisait chaud dans ce local. J’ai ôté ma veste avant de m’installer sur le canapé pendant que Pierre préparait son matériel. Enfin, il a dit :

— On pourrait démarrer si vous êtes prête !

Je me suis levée avec gaucherie. J’avais beau être troublée, je ne me sentais pas à l’aise. Pierre a pris un ton encourageant.

— Allez jusqu’au milieu du studio et soulevez votre jupe.

J’ai fait quelques pas avant de me trousser à la taille. Je portais une culotte verte, de coupe classique, très couvrante, mais échancrée sur les côtés. Pierre m’a félicitée pour mon choix.

— C’est exactement ce qu’il faut. Des dessous ordinaires font plus naturels.

Il a pris quelques clichés tout en m’invitant à me détendre.

— Vous n’avez aucune raison d’avoir peur. Vous êtes très belle !

Le compliment m’a inspiré confiance. C’est sans rechigner que j’ai dégrafé ma jupe quand Pierre me l’a demandé. Suivant ses indications, je me suis tenue droite au milieu de l’espace éclairé par les projecteurs, jambes écartées et mains dans le dos. Cela faisait un effet bizarre d’être habillée normalement jusqu’à la taille alors qu’en dessous, je n’avais que ma culotte et mes escarpins à talon aiguille. C’était encore plus vicieux que d’être nue.

Pierre m’a photographiée de face à plusieurs reprises avant de me demander de mettre les mains aux hanches. Ensuite, il est passé derrière moi.

— Cambrez-vous ! Faites bien ressortir votre croupe ! Elle vaut le coup d’œil !

J’ai obéi, tout en m’imaginant qu’il allait me tâter les fesses. S’il y a des femmes que cela scandalise, ce n’est pas moi ; au contraire. Aussi ai-je été déçue en entendant le déclic du Nikon dans mon dos. Ma frustration n’a pas duré longtemps. Pierre était tout proche. Je le savais grâce au souffle de sa respiration sur ma nuque. Il prenait des gros plans de mon derrière. Sa présence était telle que je croyais presque sentir l’objectif de l’appareil sur moi. Avec honte, j’ai éprouvé une impression d’humidité entre les cuisses. Comment font les modèles professionnels pour ne pas être excités dans une telle situation ?

Pierre m’a demandé d’ôter mon pull et mon chemisier. Je n’avais plus que mes sous-vêtements. Une nouvelle fois il m’a photographiée de face mais ce coup-ci, j’ai dû soulever mes seins avec mes mains en coupe.

— Bien ! Maintenant, nous allons passer aux choses sérieuses. Si vous êtes toujours disposée à aller jusqu’au bout, naturellement !

J’ai acquiescé d’un signe de tête ! J’avais la gorge trop sèche pour pouvoir parler.

— Alors ! Enlevez votre soutien-gorge !

J’ai mis ma poitrine à l’air. Le sang cognait à mes tempes. Mes mamelons durcis me faisaient mal. Je n’étais pourtant pas la seule à être troublée. En effet, Pierre ne paraissait pas aussi détaché qu’au début, du moins si j’en croyais la lueur bizarre dans ses yeux et sa respiration qui me semblait plus rapide. Peut-être était-il un fétichiste des seins. En tout cas, il contemplait les miens d’un air fasciné. Il a secoué la tête, comme pour chasser des idées inopportunes, et a dit d’une voix rauque :

— Vous avez une poitrine superbe mais ça, je l’avais deviné dès notre première rencontre. Et je suis sûr aussi que ça vous excite de poser.

Je n’ai pas cherché à nier. La tache mouillée sur le devant de ma culotte m’aurait trahie de toute manière. D’ailleurs, à quoi bon mentir sur mes réactions. J’étais si troublée que je n’aurais sans doute pas résisté si Pierre m’avait culbutée sur la banquette sans autre forme de cérémonie avant de poursuivre la séance.

Ce n’était pas son intention. Il a repris des photos, sans même m’effleurer du bout des doigts. J’en ai été pour ma frustration. Enfin, il a annoncé :

— Courage ! Nous avons fait le plus gros du travail. Maintenant, enlevez votre culotte !

Obéissante, j’ai fait glisser mon slip le long de mes cuisses et je me suis penchée pour le faire passer sous mes pieds. D’un ton rauque, Pierre a ordonné :

— Gardez cette pose un instant !

Il a pris deux clichés coup sur coup avant de me dire de continuer. Je me suis redressée, ma culotte à la main.

— Ne bougez plus.

Je me suis figée alors que Pierre tournait autour de moi en me mitraillant avec son flash.

— Caressez vos fesses !

Un peu perplexe, j’ai porté mes mains à mon derrière. Je ne voyais pas ce que cela pouvait avoir de suggestif sur une photo de se toucher le cul mais j’étais trop excitée pour refuser. Pierre m’a ordonné ensuite de me rouler sur le sol et de dire ce que je ressentais ! Là, j’ai compris qu’il abandonnait son côté professionnel et cédait à ses fantasmes. Cela m’a redonné bon espoir qu’il me baise bientôt. Je me suis allongée par terre et j’ai pincé mes mamelons d’une main. De l’autre, j’ai caressé mon ventre. À voir son teint congestionné, mon numéro faisait de l’effet à Pierre.

— Imaginez que vous êtes sur le sable d’une plage ! Il fait encore très chaud !

J’ai fermé les yeux pour mieux me concentrer sur la vision que suggérait Pierre. Je n’ai pas eu à beaucoup forcer pour me voir étendue au milieu d’un espace de sable bordé par la mer. Je croyais même sentir l’odeur d’iode du large, la caresse du vent et la brûlure du soleil sur mon corps tendu vers le plaisir. J’avais si souvent vécu cette situation pendant mes vacances. Il me semblait même entendre le bruit des vagues, tout près. En fait, c’était la voix de Pierre qui continuait à me donner des instructions.

— Dites-vous qu’un inconnu est là, debout, au-dessus de vous ! Il vous mate, vous êtes de plus en plus impudique ! Maintenant, redressez-vous ! Mettez-vous à genoux ! Écartez vos cuisses, posez vos doigts sur votre sexe. Oui, comme ça ! Ne bougez plus !

J’ai rouvert les yeux. Pierre était accroupi face à moi. Il s’est relevé après avoir pris plusieurs clichés.

— Vous pouvez vous caresser si vous en avez envie.

Avec un sentiment de délivrance, j’ai plongé ma main entre les cuisses pour introduire un doigt dans mon vagin, engorgé de mouille.

— Enfoncez-en un aussi dans votre anus !

Je l’ai fait avec empressement. Pour un peu, je me serais crue dans ma chambre, face à la grande armoire, mais la présence de Pierre, et de son appareil, ajoutait du piment à la situation. En accélérant progressivement le rythme, j’ai fait aller et venir mes index dans mes orifices intimes. Il ne m’a pas fallu longtemps pour être submergée par un formidable orgasme. Pierre me photographiait toujours. II a continué alors que je me laissais aller en chien de fusil sur le tapis, le souffle court et une main coincée entre mes cuisses. Mes doigts étaient englués de mouille. Je suis restée allongée jusqu’à ce que Pierre, qui avait posé son appareil, m’aide à me relever. C’est à ce moment-là que j’ai réalisé que je m’étais donnée en spectacle, sans pudeur et sans me poser de question, devant un quasi-inconnu. En venant, je ne m’étais pas imaginée allant aussi loin. L’excitation s’était envolée. J’étais partagée entre la honte et l’étonnement. Comment avais-je pu me laisser entraîner ainsi ?

Pierre, lui, était satisfait, et il m’a dit :

— Vous avez été parfaite !

Il m’a essuyé le sexe avec un mouchoir en papier. J’étais déconcertée par son naturel. Il se comportait comme si seules les photos l’intéressaient. Pourtant, il avait baisé Gisèle dans les toilettes du restaurant. Je ne comprenais pas. Qu’est-ce qui l’empêchait d’en faire autant avec ses modèles dans son studio ?

Après que je me suis rhabillée, il m’a donné une enveloppe de billets, comme pour Christine et Mariette.

— Tenez ! C’est pour vous !

J’ai pris la somme avec des sentiments mitigés. J’aurais sans doute été moins gênée si, au lieu de me payer, il m’avait baisée. Pour moi, cela aurait été une meilleure récompense.

8

Pierre m’a téléphoné quelques jours plus tard. Les photos étaient prêtes et, d’après lui, elles étaient excellentes.

— J’aimerais vous les montrer ! Venez dimanche prochain, comme la dernière fois, et à la même heure !

II a raccroché avant que je puisse répondre, comme s’il redoutait un refus. Il n’avait pas tort. Je n’étais pas très chaude pour le revoir. Je n’oubliais pas mon état de frustration quand j’étais sortie de son studio. De plus, les quelques jours écoulés avaient changé ma façon de penser et maintenant, je regrettais d’avoir posée nue, surtout d’une manière aussi obscène. Je n’avais de compte à rendre à personne, mais tout de même, il me fallait garder une certaine respectabilité, ne serait-ce que de façade.

D’un autre côté, j’étais curieuse de voir à quoi je ressemblais sur ces clichés, et Pierre me plaisait toujours. J’avais bon espoir qu’il finisse par me baiser. Après tout, c’était surtout ça qui m’avait poussée à aller le voir. Si au début, j’avais mis ça sur le compte de la curiosité, maintenant je ne cherchais plus à me mentir.

C’est donc avec des sentiments mitigés que le dimanche suivant, en début d’après-midi, je me suis rendue au studio. Cette fois, Pierre était seul. Il m’a proposé un café. Pendant que je buvais, assise sur la banquette, il est allé chercher les photos. Il y en avait un bon paquet. Je les ai prises mais j’ai hésité à les regarder.

— Allez-y. Vous êtes vraiment bien, surtout sur celles où l’on vous voit jouir ! J’ai déjà réussi à en placer quelques-unes.

Ça m’a donné un frisson. J’aurais aimé savoir à qui il les avait vendues mais je n’ai pas osé poser de question. Machinalement, j’ai jeté un coup d’œil sur le premier cliché. J’ai eu un choc. Pourtant, je devais admettre que c’était vraiment moi cette femme nue allongée dans une position lascive.

Passée la première surprise, j’ai examiné les autres photos en m’attardant parfois sur certaines. En les voyant, j’éprouvais la même sensation que quand je me masturbais devant la glace de mon armoire, mais Pierre avait raison. Celles où j’étais en train de jouir avaient quelque chose de plus. Troublée, j’ai rendu le paquet à Pierre qui m’a proposé un autre café. J’ai décliné l’offre. Il m’a demandé ce que je pensais des clichés.

— Je les trouve très beaux… mais scandaleux. J’ai du mal à croire qu’il s’agit de moi.

— C’est une réaction classique. On ne se voit jamais tel que l’on est !

J’ai cru sentir de l’ironie dans son ton. Pourtant, il avait l’air très sérieux. Il s’est levé. L’espace d’un instant, j’ai pensé qu’il allait me demander de poser de nouveau mais il m’a lancé :

— Je vous prie de m’excuser, Mireille, mais j’ai un rendez-vous. Je dois m’en aller !

Il me mettait dehors. Je me suis mise debout à mon tour. J’aurais aimé emporter certaines photos mais je n’ai pas eu le courage de les quémander. J’ai simplement dit :

— Se reverra-t-on ?

— Sans doute. Je vous téléphonerai.

Sur cette vague promesse, je suis rentrée chez moi, plus frustrée que jamais. Pierre était bien l’homme le plus bizarre que j’avais jamais rencontré.

9

J’étais si déconcertée par l’attitude de Pierre que le lundi, j’en ai parlé au docteur. Après tout, il le connaissait mieux que moi. Le radiologue a admis que le comportement de son ami était surprenant, mais il en ignorait les raisons.

— Cependant, soyez sans crainte ! Il ne vous laissera pas sur votre faim !

Il n’en a pas dit davantage. J’en ai conclu que Pierre m’inviterait sans doute chez lui ou au restaurant pour me baiser.

Il m’a appelée un soir, un peu plus d’une semaine après la séance de photos cochonnes.

— J’aimerais vous présenter quelqu’un ! Vous êtes d’accord ?

Prise de court par cette proposition inattendue, je n’ai pas répondu. Pierre a ajouté :

— Pouvez-vous venir dès maintenant ?

À ma propre surprise, je me suis entendu répondre :

« pourquoi pas ? »

Le photographe a raccroché en disant : « alors, à tout de suite ». Je suis restée figée, contemplant le combiné d’où montait la tonalité. J’avais du mal à croire à ce qui venait de se passer. D’abord, Pierre voulait introduire une troisième personne dans notre relation, chose dont il n’avait jamais été question au départ. Ensuite, j’avais accepté de venir, sans même réfléchir aux conséquences. Une vague de chaleur m’a envahie. Est-ce qu’il s’agissait cette fois de se faire photographier en train de baiser ? C’était aller plus loin qu’une séance de pose mais, malgré moi, j’étais trop frustrée pour ne pas être tentée. Et maintenant, je comprenais l’allusion du docteur.

L’envie a été plus forte que la crainte. N’empêche, quand j’ai sonné à la porte du studio, mon cœur battait à tout rompre et j’avais les jambes molles. Pierre m’a accueillie avec son aisance habituelle.

— Venez, que je vous présente André. C’est un ami et un collectionneur avisé. Il a vu vos photos et il les trouve très intéressantes.

André était un grand homme brun, élégant, âgé d’une quarantaine d’années. Il semblait réservé, ce qui m’a rassurée. Quand nous nous sommes salués, il m’a dit :

— C’est vrai, vous êtes très bien ! J’aimerais que vous posiez pour moi. Est-ce possible ?

Pierre a ajouté que les photos seraient plus osées que la dernière fois mais que je n’avais pas de crainte à avoir, elles ne seraient pas publiées dans un magazine.

— Je travaille aussi pour des clients particuliers.

Ça, je le savais déjà grâce à Gisèle, et je doutais qu’André soit vraiment son ami, mais qu’entendait-il par : « plus osées » ? Il me semblait que les photos de la dernière fois étaient déjà assez corsées. Prise de curiosité, j’ai dit oui, au soulagement visible de Pierre qui m’a rassurée.

— N’ayez crainte, nous sommes entre gens discrets.

« L’ami » du photographe s’est installé sur la banquette. Je me tenais au milieu du studio, bras ballants. Pierre attendait, son appareil prêt. J’ai compris que cette fois, c’était moi qui devrais prendre l’initiative mais, après tout, il ne s’agissait pas de faire des photos pour des professionnels.

Sans quitter les deux hommes des yeux, je me suis baissée pour ôter mes chaussures. Je portais un jean qui me moulait de près, surtout les fesses, et qui aurait fait bander n’importe quel individu mâle normal. Si j’avais eu des doutes là-dessus, les regards vicieux des deux voyeurs les auraient dissipés. Une idée m’a traversée. Puisque je leur plaisais tant, j’allais leur en mettre plein la vue en leur faisant un strip-tease dont ils se souviendraient. Et pour cela, au lieu de commencer par mon pull, j’ai décidé d’enlever d’abord le bas.

Lentement, j’ai débouclé ma ceinture et baissé la fermeture Éclair du pantalon. Dessous, j’avais une culotte de dentelle noire affriolante. J’étais venue comme j’étais. Pierre m’ayant convoquée en catastrophe, je n’avais pas à suivre son conseil de ne mettre que des sous-vêtements ordinaires. Cela n’avait pas l’air de le gêner. Il a pris une première photo quand je me suis débarrassée de mon jean. J’ai retrouvé aussitôt la même sensation troublante que lors de la précédente séance de pose. Décidément, l’objectif du Nikon me faisait encore plus d’effet que les regards allumés des deux hommes.

En prenant mon temps, j’ai fait passer mon pull par-dessus la tête. Le chemisier a suivi. J’étais à présent en culotte et en soutien-gorge. Avant d’aller plus loin, j’ai soupesé mes seins à travers les bonnets. D’une voix rauque, Pierre a marmonné : « Très bien », en prenant deux photos coup sur coup. André s’est épongé le front.

Une ivresse malsaine m’a envahie, me poussant à toutes les audaces. J’ai pivoté sur mes talons, et je me suis cambrée au maximum pour faire ressortir mes fesses face à l’objectif. Ensuite, j’ai glissé mes pouces sous la ceinture de ma culotte que j’ai tirée en douceur vers le bas, découvrant progressivement mon cul. J’étais comme une strip-teaseuse sur le comptoir d’un bar pour marins en bordée, sauf qu’il n’y avait que deux clients et que je faisais ça davantage par plaisir que pour l’argent.

J’ai balancé mon derrière d’un côté à l’autre, deux ou trois fois, avant de me retourner face à Pierre et à André. Je n’avais pas remonté ma culotte sur mes fesses mais devant, elle était à peine baissée et cachait encore mon bas-ventre. Je l’ai lâchée et j’ai dégrafé mon soutien-gorge. J’ai fait glisser les bretelles sur mes bras l’une après l’autre. Pierre a pris des clichés jusqu’à ce que mes seins soient complètement dévoilés. Alors, il m’a demandé d’attendre un instant, le temps de changer de pellicule.

— Voilà ! Vous pouvez continuer !

J’ai fait quelques pas en me dandinant, avant de me remettre face aux deux hommes. Les fixant droit dans les yeux, j’ai fait coulisser ma culotte jusqu’aux genoux. Une nouvelle fois, Pierre m’a dit de faire une pause, le temps de prendre quelques clichés, dans ma position à demi penchée, les pouces glissés sous la ceinture élastique du slip.

— Maintenant, enlevez-la !

Je ne me le suis pas fait répéter. Je me suis cambrée, les mains derrière le dos, les jambes écartées comme pour pisser debout. André m’a dit :

— S’il vous plaît, pour commencer, pétrissez vos seins !

Je suis remontée du nombril à ma poitrine que j’ai saisie à pleines mains. Je me suis caressée pendant un long moment. Pierre, silencieux, photographiait. André observait, la bouche close lui aussi.

De plus en plus excitée, j’ai fermé les yeux. Le désir montait en moi. André s’en est sûrement aperçu car il m’a lancé :

— Maintenant, j’aimerais que vous vous branliez !

Le contraste était saisissant entre la crudité de ses exigences et son ton poli, presque snob.

J’ai touché mon entrejambe. La fente béait au milieu de mon abondante touffe de poils. J’ai pincé mon clitoris avant de l’étirer lentement d’abord, de plus en plus vite ensuite. J’étais prête à jouir, mais André m’a ordonné de m’arrêter.

— Je ne vois pas assez l’intérieur de votre vagin, me dit-il, pouvez-vous vous allonger sur le sol ? Surtout, écartez bien vos cuisses !

J’ai jeté un coup d’œil à sa braguette mais, à première vue, il ne bandait pas. Il s’agissait sans doute d’un cérébral. Avec lui, tout se passait dans la tête. Moi, mes réactions étaient beaucoup plus physiques. Mes mamelons me faisaient mal et je sentais la mouille suinter de mon con.

Je me suis allongée à plat dos sur le sol. Jambes repliées, j’offrais mon sexe béant au regard d’André.

— S’il vous plaît, ouvrez encore un peu vos grosses lèvres, je veux voir au plus profond de votre vagin ! Vous pouvez vous caresser !

Obéissante, j’ai tiré les bords de ma fente sur les côtés, ensuite, j’ai massé mon clitoris du bout des doigts pendant que Pierre, le teint congestionné, me mitraillait avec son appareil photo.

Là aussi, André m’a observée sans dire un mot, jusqu’à ce que je sois sur le point de jouir. Cela ressemblait à une tactique délibérée. Il attendait que je me trouve au bord de l’orgasme pour formuler une nouvelle exigence.

— J’aimerais que vous vous mettiez à genoux, et que vous me montriez votre croupe !

Avec une docilité qui me surprenait moi-même, je me suis redressée comme il le voulait, avant de me retourner, mais il lui en fallait plus.

— Posez vos mains sur vos fesses, écartez-les s’il vous plaît ! J’aimerais voir en même temps votre sexe et votre anus !

Pour le satisfaire, il n’y avait qu’un seul moyen : se prosterner, le nez par terre, le cul en l’air comme une autruche. C’est ce que j’ai fait avant d’empoigner les deux lobes de mon derrière pour montrer mon orifice étroit. Il me semblait sentir sur moi les regards de Pierre et de son soi-disant ami. C’était comme s’ils me touchaient et la sensation était affolante.

Le spectacle devait être particulièrement obscène, car la voix d’André est devenue plus rauque.

— Maintenant, enfoncez un doigt dans votre anus et un autre dans votre vagin !

Là aussi, j’ai obéi sans discuter mais, cette fois, je n’ai pas pu me retenir : j’ai joui. Le souffle court, je me suis redressée. Je croyais la séance terminée, mais André a sorti deux énormes godemichés d’un sac en plastique.

— Vous n’imaginez pas à quel point vous me feriez plaisir si vous les utilisiez !

J’ai pris les godes. Ils étaient encore plus gros que ceux dont m’avait fait cadeau Gisèle. Cependant, je n’ai pas hésité. J’étais dans un tel état d’excitation qu’un seul orgasme ne suffisait pas à me calmer. De plus, je savais que mes orifices étaient dilatés autant qu’il était possible de l’être.

Agenouillée sur le sol, j’ai lubrifié les godemichés à tour de rôle en les faisant aller et venir entre les bords de ma fente. C’était un vrai supplice mais j’ai tenu jusqu’à ce qu’ils soient bien enduits de mouille, avant de me remettre à quatre pattes.

Le premier gode est entré sans trop de difficulté dans mon vagin, même si j’ai dû faire une pause, le temps que mes chairs intimes s’habituent à sa présence, avant de pouvoir l’enfoncer jusqu’au fond. Pour l’anus, c’était bien plus difficile et André a dû m’aider pendant que je serrais les dents pour étouffer mes gémissements de douleur. Cependant, j’ai fini par être chevillée des deux côtés. Quand les élancements se sont dissipés, le plaisir est revenu, plus violent que jamais. J’ai fait aller et venir les godes à tour de rôle. Je les remuais lentement mais j’étais à bout. Il a suffi de quelques va-et-vient pour me faire jouir avec une force que je n’avais jamais connue. Pierre a pris ses derniers clichés alors que je m’effondrais sur le sol.

Pendant que je restais allongée en attendant de retrouver mon souffle, les deux hommes ont commenté ma prestation comme si je n’étais pas là.

— C’est une vraie cérébrale. On voit bien qu’elle aime s’exhiber, disait André.

— Oui, elle va un peu plus loin chaque fois. Je crois que c’est la plus vicieuse de mes modèles ! renchérissait Pierre.

Ni l’un ni l’autre ne faisant mine de m’enlever les godes, je les ai retirés moi-même, tant bien que mal. André les a replacés dans son sac. Il affichait un air distant et il a quitté le studio avant que j’aie fini de me rhabiller. Il avait eu ce qu’il voulait, pas moi. Me donner en spectacle m’excitait. Cependant, j’aurais préféré que lui ou le photographe me baise. Les godes ne valaient pas une vraie queue.

10

Il y avait une chose que je ne comprenais pas. Le docteur était un amateur de photos cochonnes, et sans doute aussi un cérébral comme André. Pourtant, il ne semblait pas disposé à me demander de poser pour lui. Certes, il était mon patron, mais je n’imaginais pas que cela le gênait, au contraire.

En fait, il était plus subtil que je croyais. Je l’ai deviné, le jour où il m’a révélé que Pierre lui cédait toutes les photos qu’il faisait de moi, en tout dernier lieu celles qu’il avait réalisées pour André.

— Au fond, je suis un voyeur. Cela m’excitait que vous veniez travailler comme d’habitude sans savoir que je vous ai vue dans les postures les plus obscènes.

J’étais partagée entre la gêne et l’étonnement. Pourquoi m’avouait-il ça ? Il a ri quand je lui ai posé la question.

— Voyons, Mireille ! Une plaisanterie ne prend tout son sel qu’au moment où elle est découverte.

Décidément, je n’avais affaire qu’à des gens compliqués, mais je n’avais toujours pas goûté à une vraie queue.

Comme s’il avait lu dans mes pensées, S. m’a annoncé que Pierre voulait me voir ce soir.

— Je crois qu’il veut vous faire une surprise.

De fait, quand je suis arrivée au studio, Pierre m’a tendu une série de photos.

— Tenez, jetez un coup d’œil là-dessus !

Sur chaque cliché, il y avait un homme nu. Tous étaient jeunes et plutôt beaux garçons. Honteuse mais excitée, j’ai pris mon temps pour les détailler. Certains bandaient, et le spectacle de leur queue érigée me remuait jusqu’au fond du ventre. Il y avait si longtemps que je n’avais pas eu l’occasion d’en voir, même sur papier glacé. Le photographe m’observait, un sourire au coin des lèvres.

— Lequel vous plaît le plus ?

Un fol espoir m’a envahie. Avait-il l’intention de me faire baiser par un de ces étalons ? Je n’ai pas hésité : j’ai désigné celui qui semblait avoir la plus grosse bite. Le sourire de Pierre s’est élargi, comme s’il devinait la raison de mon choix.

— Très bien ! Revenez demain.

Je suis partie le cœur battant. Mon vœu allait-il enfin se réaliser ?

La journée suivante m’a paru interminable mais le soir, quand je suis entrée dans le studio, j’ai eu une surprise. André, le client voyeur de la précédente séance de pose était là. C’était donc lui le commanditaire de tout ça. Je n’appréciais guère que Pierre ne m’ait pas prévenue. Heureusement, en compensation, le jeune homme que j’avais choisi sur la photo était assis sur la banquette. Au naturel, il m’a paru encore plus séduisant. Le photographe me l’a présenté sous le nom de Marco. Nous nous sommes serré la main. Il semblait aussi intimidé que moi mais j’ai remarqué qu’il m’examinait avec intérêt. Du coup, ma rancœur, due à la présence inattendue d’André, s’est envolée.

André, toujours aussi distant, m’a saluée d’un simple hochement de tête. Pierre avait déjà préparé son matériel. Il nous a lancé :

— Quand vous voulez !

Marco devait déjà avoir fait des séances à deux. Sans avoir besoin d’autres explications, il m’a saisie par la main et m’a entraînée au milieu du champ éclairé par les projecteurs. Je tremblais d’excitation. Pour un peu, j’aurais arraché mes propres vêtements. Cependant, j’ai laissé le garçon me déshabiller à son rythme. Je connaissais la musique, à présent. La progressivité faisait partie de la règle du jeu.

Quand je me suis retrouvée en culotte et en soutien-gorge, Marco m’a appuyé sur la tête pour me forcer à m’agenouiller à ses pieds. Je n’avais pas besoin d’un dessin mais Pierre est intervenu.

— Sortez sa queue mais ne la prenez pas tout de suite dans la bouche. Vous allez d’abord la fixer en la tenant entre vos doigts.

J’ai défait la braguette de Marco. Il ne portait pas de slip. Sous mes yeux fascinés, sa queue a jailli par l’ouverture. Sur la photo, elle m’avait paru grosse. Là, elle me semblait énorme. J’ai eu du mal à ne pas l’engloutir sur-le-champ. Je me sentais comme une gamine face à une friandise.

Me ressaisissant, j’ai saisi la queue à pleines mains et je l’ai contemplée ainsi que me l’avait demandé le photographe. Je n’avais pas besoin de forcer pour paraître extasiée.

Pierre a pris deux clichés avant de dire :

— Maintenant, avalez-la, mais ne bougez surtout pas.

C’était un vrai supplice de tenir cette chair chaude et dure dans ma bouche sans pouvoir la sucer. J’en avais des picotements dans la nuque et des démangeaisons dans la chatte. Cependant, j’ai suivi les instructions de Pierre mais je ne me suis pas privée de jouer de la langue sur le gland qui cognait contre mon palais. Marco m’a suppliée d’arrêter.

— Tu m’excites trop. Je vais jouir.

À regret, j’ai recraché la queue. Le garçon m’a aidée à me relever. Passant derrière moi, il a ôté mon soutien-gorge avant d’empoigner mes seins. J’étais face à Pierre qui, une nouvelle fois, nous a ordonné de ne pas bouger pendant qu’il braquait l’objectif de son Nikon sur nous.

C’était au tour de Marco de me rendre folle, comme je l’avais rendu fou en léchant son gland à l’intérieur de ma bouche. Par des mouvements presque imperceptibles, il massait mes seins et pinçait mes mamelons. Malgré moi, j’ai donné des coups de reins, ce qui a irrité Pierre.

— Je vous ai dit de ne pas bouger.

Stoïque, je me suis retenue pendant qu’il prenait ses clichés. Mais ce n’était qu’un début. Après, en effet, Pierre a demandé à Marco de mettre une main dans ma culotte. C’était un supplice raffiné de sentir ses doigts dans ma fente tout en étant obligée de rester immobile. Aussi, c’est avec un profond soulagement que j’ai entendu le photographe dire à mon partenaire de me mettre nue. Marco s’est empressé de me retirer ma culotte, mais il a ouvert de grands yeux en apercevant mon épaisse toison.

— Tu es sacrément poilue !

Ça avait l’air de l’exciter énormément. Sa queue se crispait. Il l’a saisie, comme s’il avait envie de se masturber, mais Pierre lui a ordonné de se déshabiller. Ce qu’il a fait en un tour de main. Il n’avait sur lui que son T- shirt et son jean. Sa queue frôlait presque son nombril. Jamais je n’en avais vu d’aussi grosse. Sans attendre les instructions de Pierre, je l’ai branlée, tout en pressant les couilles. Elles étaient dures, et aussi épaisses que des brugnons. Si, comme je l’espérais, elles étaient pleines de jus, j’allais être comblée.

Marco, la tête baissée, a mordillé mes tétons, et enfoncé un doigt dans ma fente. De l’autre main, il fourrageait dans mes poils. Pierre avait déjà pris plusieurs clichés.

— Continuez comme ça ! C’est parfait !

Je me suis mise à nouveau à genoux. Marco a pris sa queue pour masser son gland un peu partout sur mon visage. Il jouait à m’empêcher de la prendre mais, plus rapide que lui, je l’ai engloutie dans ma bouche. En même temps, je lui ai serré les couilles. Désormais, il était à ma merci. J’ai entamé un lent va-et-vient avec mes lèvres serrées sur la verge. Plus professionnel que jamais, Pierre nous photographiait sans manifester la moindre émotion. C’est alors qu’André, intervenant pour la première fois, m’a lancé :

— S’il vous plaît, Mireille, masturbez-vous pendant que vous sucez Marco !

J’ai glissé ma main libre entre mes cuisses et pincé mon clitoris. C’était difficile de lécher en même temps la queue. Aussi, je l’ai sortie de ma bouche pour la branler avec vigueur. Le garçon se dandinait d’un pied à l’autre. Il était prêt à éjaculer mais André en voulait plus.

— Baisez, à présent.

C’était ce que j’attendais depuis longtemps. Tremblante d’excitation, je me suis allongée sur le dos. Marco est venu sur moi. Lui aussi devait être à bout ; il a enfoncé sa queue dans mon vagin d’un grand coup de reins. Comme pour compenser, j’ai ouvert la bouche toute grande. Jamais je n’avais éprouvé une telle sensation d’être remplie. Je me suis agrippée des bras et des jambes à mon partenaire. Je voulais me fondre en lui. Marco s’est dégagé juste assez pour pouvoir entamer un puissant va-et-vient. J’ai répondu en lançant mon ventre au-devant du sien comme une hystérique. Sa queue était grosse. Pourtant, elle allait et venait dans mon con sans forcer. J’étais plus large que je le croyais. Pierre a ôté son appareil du trépied pour faire des gros plans.

— Vous pouvez continuer ! J’ai des pellicules en réserve !

Il n’a pas eu besoin d’en changer. Un instant nous a suffi pour jouir, Marco et moi. Le garçon s’était raidi en arc de cercle, son ventre collé au mien pendant que sa queue remplissait mon vagin. J’ai cru qu’il n’en finirait jamais de se vider.

Nous étions aussi éreintés l’un que l’autre, mais André en voulait toujours plus. Comme la fois précédente, il s’est dirigé vers un coin du studio et, du même sac en plastique, il a sorti les deux énormes godemichés auxquels j’avais déjà goûté. Il me les a tendus avec un sourire ironique.

— Vous connaissez le mode d’emploi !

Marco s’était relevé. Son regard intrigué allait d’André à moi. Dressée sur mes genoux écartés, un gode dans chaque main, je lui ai fait signe d’approcher. Il bandait encore. Quand j’ai tendu mon visage vers son ventre, il a compris et s’est cambré pour m’offrir sa queue toute luisante de mouille et de sperme. Je l’ai nettoyée à petits coups de langue, savourant le goût âcre qui envahissait ma bouche. En même temps, j’ai enfoncé un gode dans ma chatte et l’autre dans mon cul, comme la dernière fois. Ainsi, tous mes orifices étaient occupés. Un grand sourire aux lèvres, Pierre s’est dépêché de prendre un gros plan. Marco a gémi :

— Tu es une belle salope ! J’adore ça !

Il n’avait pas besoin de le dire. Sa bite, qui s’était à moitié ramollie a retrouvé toute sa vigueur en un instant, mais c’était la première fois qu’un partenaire sexuel me disait des mots crus. Je constatais avec surprise que ça me plaisait.

Méticuleuse, j’ai léché la queue de Marco du gland à la racine pour la rendre bien propre mais, avant que j’aie fini, il a joui sur ma figure. Cela a déclenché mon propre orgasme. Pierre a dit :

— Je crois que c’est bon pour aujourd’hui !

Un peu plus tard, pendant qu’il discutait avec André, dans un coin du studio, Marco et moi nous nous sommes rhabillés. Il y avait une certaine gêne entre nous. Cependant, avant de partir, il m’a embrassée. Il était plus attentionné que le photographe et André.

11

Pendant quelque temps, je n’ai pas eu de nouvelles de Pierre. Je ne savais pas si je devais le regretter ou m’en réjouir. Au fond, ces déshabillages et ces poses devant un objectif n’avaient en eux-mêmes rien d’excitant. Si au début j’avais cru le contraire, c’était à cause de ma frustration. Certes j’avais apprécié la séance de baise avec Marco, mais je n’étais pas sûre de revoir ce garçon. Si j’avais bien compris, cela dépendait d’André qui payait le photographe, et qui me déplaisait. En outre, à présent, j’avais peur d’aller trop loin.

Au travail, l’ambiance était bizarre. Le docteur et moi, nous nous comportions comme si de rien n’était mais, parfois, je surprenais dans son regard une lueur amusée. Dans ces moments-là, j’aurais préféré qu’il me parle ouvertement de mes relations avec Pierre.

Un après-midi, au moment où je m’y attendais le moins, il m’a demandé si ce soir-là j’étais libre.

— Je reçois un couple d’amis. Eux aussi sont des amateurs de photos spéciales. Je leur ai parlé de vous. Voulez-vous venir chez moi ?

Surprise et gênée, j’ai failli refuser, avant de réfléchir. Après tout, cela me changerait du studio de Pierre que je trouvais sinistre. Et me déshabiller, voire m’envoyer en l’air devant des inconnus, maintenant, j’en avais l’habitude. J’ai dit oui.

Après le travail, le docteur m’a prise à bord de sa voiture. Il habitait un quartier résidentiel à la périphérie de Bourges. J’ai eu une pointe de jalousie en voyant sa villa. Vaste et entourée d’un grand jardin, elle n’avait rien de commun avec mon minuscule appartement.

Ses amis nous attendaient au salon. Ils s’appelaient Irène et Victor D. Comme Gisèle, la femme était très brune, trapue et dotée d’une forte poitrine, mais elle était plus grande que mon amie. Avec sa silhouette mince, ses lunettes à monture d’écaille et son front dégarni, son époux avait l’air d’un professeur d’université. Tous deux avaient largement dépassé la quarantaine.

Le docteur savait vivre. Il nous a servi des rafraîchissements avant de préparer son matériel de photographie (qui n’avait rien à envier à celui de Pierre) et de m’inviter à me dévêtir.

— Mireille, vous faites comme d’habitude !

Debout, au milieu du salon, j’ai enlevé ma veste et mon chemisier. En y prenant plus de plaisir que d’habitude. Il n’y avait rien de professionnel dans cette séance. Et ni le docteur ni ses amis ne m’avaient déjà vue me déshabiller. C’était d’autant plus excitant.

Très vite, je me suis retrouvée en petite culotte et en soutien-gorge. Alors que le docteur se tenait debout derrière son appareil posé sur un trépied, le couple avait pris place sur le canapé. Irène s’agitait avec nervosité. Elle déplaçait sans cesse ses fesses sur le siège, ouvrait et refermait les genoux. Je la devinais en proie à une envie grandissante de se caresser. Moi aussi, mais j’ai pris tout mon temps pour dévoiler mes seins. J’éprouvais une jubilation perverse en guettant les mines à la fois frustrées et pleines d’espoir des deux voyeurs. Si Irène était excitée, son mari aussi. Son teint était congestionné et il suait à grosses gouttes.

Le docteur avait déjà fait plusieurs photos. Il m’a demandé de soupeser mes seins, et ensuite d’étirer mes pointes. Je me suis exécutée, en retenant un gémissement. Mes mamelons étaient vraiment trop sensibles.

— Maintenant, montrez votre chatte !

J’ai baissé ma culotte en haut des cuisses. Pendant qu’il prenait deux photos coup sur coup, ses amis ont échangé des commentaires sur ma toison intime.

— Tu as vu cette touffe ? disait Irène.

— Une vraie fourrure de guenon, renchérissait son époux. Comment peut-on fourrer sa queue dans cette forêt vierge sans s’y perdre ?

Son humour était un peu lourd mais, loin de me dégoûter, leurs propos graveleux ne faisaient qu’accroître mon excitation. C’était la seconde fois que je constatais le pouvoir des mots crus sur moi.

Mon patron m’a demandé de me retourner pour exhiber mon cul. J’ai entendu le déclic de son appareil avant qu’il dise :

— À présent, penchez-vous sur cette commode.

Toute tremblante d’excitation, je me suis pliée en deux sur le meuble. Avec ma culotte baissée, je savais que je montrais non seulement ma raie des fesses mais aussi le bas de ma fente d’où je sentais la mouille suinter. Cela a été un vrai soulagement quand S. m’a dit d’enlever mon slip. Il me gênait.

L’exhibition a repris. Je devais me tenir debout jambes écartées, me retourner et me pencher de nouveau mais le plus vicieux est venu quand le docteur m’a demandé de m’asseoir dans un fauteuil, les jambes par-dessus les accoudoirs. À la différence de Pierre, il ne cherchait pas à dissimuler son excitation. L’aurait-il voulu que la bosse qui déformait sa braguette l’aurait trahi. D’une voix rauque, il a dit :

— Faites comme si vous vous masturbiez, Mireille.

C’était une fois de plus le supplice de Tantale : devoir faire semblant alors que j’avais tant envie de me branler pour de bon. Avec un soupir frustré, j’ai accru l’écartement des bords de mon sexe avant de plonger un doigt dans mon vagin. Sur le canapé, le couple m’observait avec la plus vive attention. Le docteur a pris plusieurs clichés, dont un gros plan, et s’est déclaré satisfait de la séance de pose. C’est alors que Victor a dit à son épouse :

— Peux-tu vérifier si elle mouille vraiment ?

Irène s’est levée et s’est approchée de moi. Avec délicatesse, elle m’a forcée à écarter ma main. Elle a plongé son index dans ma fente. Elle a eu un petit rire quand je me suis cambrée.

— Comme vous êtes sensible, ma chère !

Elle a fait aller et venir deux ou trois fois son doigt, l’a retiré et l’a examiné. Se retournant vers son mari, elle a dit :

— Elle mouille comme une fontaine !

Sans quitter son époux des yeux, elle a sucé son doigt avec des mines de chatte gourmande.

— Et en plus, c’est un vrai nectar.

— Je te fais confiance, je sais que tu es une connaisseuse, a répliqué Victor en riant.

Le docteur avait rangé son matériel. Il a rejoint son ami sur le canapé et s’est servi un whisky. J’ai eu un instant d’incertitude. Verre en main, les deux hommes nous fixaient, Irène et moi, comme s’ils attendaient quelque chose mais je ne voyais pas quoi. J’ai eu la réponse quand Victor a dit à sa femme :

— Vas-y ! On sait que tu en meurs d’envie.

Un sourire figé aux lèvres, Irène a déboutonné le devant de sa robe. Quand elle a fait glisser le vêtement sur ses épaules, tout en se dandinant sur place, j’ai compris qu’elle n’en était pas à son coup d’essai. La suite de son strip-tease me l’a prouvé. À côté d’elle et de sa façon de se déshabiller, j’avais tout d’une fille de ferme empotée.

Quand elle a été nue, j’ai constaté que si je la battais question toison pubienne, ses seins en forme d’obus surclassaient de loin les miens. Son mont de Vénus était proéminent et les bords de sa fente, aussi foncés que ses mamelons, étaient très larges. Le qualificatif de femelle sensuelle lui convenait mieux que celui de femme. Nous nous sommes jaugées du regard. Elle était attirante mais je n’oubliais pas qu’il s’agissait d’une amie de mon patron, donc qu’elle appartenait à une autre classe que la mienne. Serait-elle aussi décontractée, voire vulgaire, que mon amie Gisèle ?

Comme si elle devinait mes réticences, Irène a passé sa main entre ses cuisses et l’a retirée toute couverte de mouille.

— Tu es une vraie cochonne ! Regarde l’effet que tu me fais avec tes pattes en l’air !

C’était vrai ! J’avais toujours les jambes passées par-dessus les accoudoirs du fauteuil, exhibant ma chatte sans défense. Dans un geste fulgurant, comme si elle redoutait que je résiste, Irène y a plongé à nouveau ses doigts. En même temps, elle a attiré ma main vers son sexe en disant :

— Branle-moi !

Nous nous sommes caressées sous les yeux des hommes qui, de toute évidence, faisaient des efforts pour rester stoïques. Mon patron a craqué en premier. Il a dégagé sa queue de son pantalon, aussitôt imité par Victor.

Irène m’a obligée à me lever du fauteuil avant de s’allonger sur le dos à même le sol, les jambes écartées, le sexe béant, rose et luisant de mouille. D’une voix fluette, elle a gémi :

— Bouffe-moi la chatte !

Je me suis prosternée entre ses cuisses et j’ai enfoncé ma langue dans sa fente. Elle m’a agrippée les cheveux pour attirer encore plus ma tête contre son ventre. Je l’ai léchée de bas en haut, en m’appliquant. Sa mouille envahissait ma bouche. Quand j’ai atteint son clitoris, elle s’est contorsionnée comme une hystérique.

— Plus fort, Mireille !

Pleine de bonne volonté, j’ai lapé son bouton à grands coups de langue. Elle geignait d’une voix de plus en plus stridente mais moi aussi, j’étais excitée, et je n’avais pas mon compte. Je me suis placée tête-bêche au-dessus d’elle. Elle a plongé sa langue dans ma fente et enfoncé un doigt dans mon anus.

Nous nous sommes sucées un long moment sous les yeux des deux hommes qui se masturbaient comme des fous. Nous avons joui presque en même temps. C’est alors que le mari d’Irène nous a rejointes. Il m’a fait mettre à genoux et sa femme a dit :

— Mireille est formidable ! Tu ne le regretteras pas !

La bite de Victor s’est engouffrée dans ma bouche. Il a fermé les yeux pendant que je le suçais. Sa queue se crispait déjà. J’ai fait quelques allées et venues et il a giclé jusqu’au fond de ma gorge. En me dégageant, j’ai vu le docteur s’approcher. Avec une force inattendue, il m’a soulevée après m’avoir saisie à la taille. Je me suis retrouvée à genoux sur le fauteuil où je m’étais exhibée pendant la séance de pose. D’une main ferme, S. m’a obligée à me pencher sur le haut du dossier. Quand sa verge a frôlé ma raie des fesses, j’ai compris ce qu’il voulait et je me suis cambrée.

Sa queue était plus grosse que je le croyais. Malgré ses précautions, j’ai gémi de douleur pendant qu’il l’enfonçait dans mon cul. De violents élancements irradiaient de mon anus. Ils se sont vite apaisés, laissant place au plaisir. Le radiologue a dû sentir que je me détendais ; il a entamé un lent va-et-vient. J’ai griffé le fauteuil pendant qu’il augmentait peu à peu le rythme et la force de ses coups de reins. À la fin, son ventre heurtait mes fesses en sueur avec un bruit de linge mouillé. Je répondais à ses mouvements avec une violence égale à la sienne mais, en jouissant, nous nous sommes figés, l’un et l’autre.

C’était fini. Irène s’était déjà rhabillée. J’en ai fait autant. Ensuite, S. nous a invités à passer dans la salle à manger où nous attendait un repas froid.

12

D’ordinaire, Pierre ne m’appelait jamais à mon travail. Au pire, il me faisait transmettre ses messages par S. Aussi, cet après-midi-là ai-je été surprise en reconnaissant sa voix dans l’écouteur.

— J’ai quelque chose pour vous. C’est urgent. Pouvez-vous venir ce soir ?

J’ai failli refuser, mais la curiosité l’a emporté. N’empêche, en arrivant à son studio, je n’étais pas vraiment emballée.

Un inconnu était assis sur le canapé. Il s’agitait avec une impatience manifeste. Pierre aussi paraissait plus nerveux que d’habitude. Il ne m’a pas présenté son visiteur, ce qui m’a paru de mauvais augure. Mon moral ne s’est pas amélioré quand l’homme a dit d’une voix sèche :

— Des chattes, j’en ai vu un paquet ! Pareil pour les femmes qui s’enfoncent des tas de trucs dans le vagin ça ne me fait plus rien !

J’étais incapable de répliquer. La violence verbale et la vulgarité de cet individu ne collaient pas du tout avec son allure élégante. Il avait tout d’un maniaque sexuel. Il a ajouté :

— Maintenant, la seule chose qui m’intéresse, c’est de voir une femme se défoncer le cul, et uniquement le cul. Vous saisissez ce que je veux dire ?

L’espace d’un instant, je me suis demandé s’il ne valait pas mieux que je parte, mais Pierre est intervenu, d’un ton moins assuré qu’à l’ordinaire.

— Je suis prêt, Mireille. Vous pouvez vous déshabiller.

Je n’ai pas traîné pour ôter mes vêtements. Je sentais que cela aurait exaspéré le client. D’ailleurs, Pierre n’a pris aucun cliché pendant mon strip-tease. Quand j’ai été nue, l’homme m’a demandé de m’allonger sur le sol.

— Et surtout, écartez vos cuisses !

C’est ce que j’ai fait, en tenant en même temps mes jambes repliées. Pendant les autres séances, cette posture suffisait à m’exciter, mais cette fois je n’arrivais pas à me détendre.

— Allez-y, m’a dit alors l’homme, ouvrez bien votre anus, vous allez en avoir besoin !

Il s’est agenouillé pour examiner mon entrejambe de près. Son attitude me déconcertait de plus en plus. J’en arrivais à croire qu’il se jouait une comédie. Toujours du même ton vulgaire, il m’a lancé :

— Vous avez un joli petit trou ! Il est très propre. J’adore ça mais il n’est pas assez dilaté à mon goût. Il va falloir y remédier !

Mon cœur a eu un raté quand il a sorti d’une pochette le plus gros godemiché que j’aie jamais vu. Comment recevoir ça dans l’anus sans être déchirée ?

C’est au moment où l’homme me présentait l’engin que Pierre a pris sa première photo. À cet instant, je lui en ai voulu de m’avoir entraînée dans cette affaire. Il allait sans doute recevoir un bon paquet d’argent, mais ce n’est pas lui qui aurait mal au cul.

C’est à peine si l’inconnu a pris le temps de lubrifier le gode avant de passer à l’action. J’ai laissé échapper un cri quand il a forcé mon anus. La douleur était à peine supportable, et à la différence des autres fois où j’avais reçu quelque chose dans le derrière, elle ne s’estompait pas. Il m’a fallu attendre que le visiteur retire enfin la fausse queue, après un temps qui m’a paru durer une éternité, pour qu’enfin la douleur se calme. L’homme a examiné à nouveau mon petit trou.

— Ça va ! Elle est suffisamment ouverte, à présent.

J’ai eu un frisson de peur rétrospective à l’idée qu’il aurait pu me remettre le gode s’il n’avait pas été satisfait. Au lieu de ça, il a lancé à Pierre :

— Surtout pas mon visage, vous le savez bien, uniquement mes doigts… et son cul bien entendu ! Je n’en ai rien à foutre de ma gueule, ce que je veux, c’est voir son cul !

C’était vraiment un sale type et mon ressentiment envers lui n’a fait que croître. Pierre, lui, avait retrouvé son impassibilité coutumière. L’œil rivé au Nikon, il attendait le bon plaisir du client.

Ce dernier m’a enfoncé les doigts dans l’anus sans douceur, réveillant la brûlure du gode. Il les a fait aller et venir avec brutalité pendant que Pierre prenait photo sur photo. Je souffrais mais ça n’a pas duré longtemps. En effet, Pierre a averti qu’il avait fini la pellicule et l’homme a dit :

— C’est bon, j’ai ce qu’il faut. Surtout, faites attention en développant les photos. Je vous paie assez cher pour qu’elles soient réussies.

Il a rangé son gode et il est parti sans même saluer, mettant fin à la séance de pose la plus bizarre que j’aie jamais connue. J’allais m’en souvenir longtemps car, outre mon mal au cul, pour une fois, je n’avais pas joui.

13

Après m’avoir imposé ce client sadique, Pierre voulait sans doute se faire pardonner. Le samedi après-midi suivant, il m’a invitée au restaurant où nous nous étions rencontrés, en compagnie de Gisèle et du docteur. J’ai accepté avec empressement. Ça me changeait des séances de pose dans son studio.

En attendant le soir, je suis sortie de mon appartement sans autre but que de marcher dans les rues. Je suis entrée dans certains magasins mais sans faire aucun achat. Le temps passait, je me sentais bien. Je n’avais pas envie de rentrer chez moi, mais il le fallait bien pour me préparer pour le rendez-vous avec Pierre. Me rappelant la réaction de Gisèle face à ma tenue trop sage, lors de cette fameuse soirée, j’ai mis une robe courte que j’avais achetée depuis, avec, au fond, l’espoir qu’elle me servirait pour une occasion comme celle-là.

Le dîner s’est déroulé dans une excellente ambiance. Pierre savait être brillant causeur quand il voulait. Cependant, j’étais dépitée en voyant qu’il ne semblait pas décidé à aller plus loin. Pourtant, il avait été rejoindre Gisèle aux toilettes, le soir où nous avions fait connaissance. Il faut croire que je n’étais pas son type de femme. Je me suis rattrapée en fantasmant sur le serveur que je trouvais mignon.

Avant de quitter le restaurant, je suis allée seule aux toilettes. Comme l’autre fois, j’avais bu, et une forte envie de pisser me tenaillait. Quand j’ai eu fini d’uriner, je me suis branlée. D’une main, je tenais ma robe relevée, de l’autre je me masturbais. J’ai un orgasme très bref mais violent, qui ne m’a pas complètement apaisée. Quand je suis revenue dans la salle à manger, Pierre n’a rien dit. Pourtant, à son regard, j’ai senti qu’il avait deviné ce que je venais de faire.

Nous avons quitté le restaurant. Pierre m’a alors proposé d’aller boire un dernier verre dans un bar qu’il connaissait.

— Vous verrez, c’est un endroit intéressant !

Pour une fois que je sortais en compagnie d’un homme, je ne demandais pas mieux que de prolonger la soirée.

Le bar se trouvait dans une ruelle du centre-ville. Nous y sommes arrivés en quelques minutes. En rentrant j’ai remarqué qu’à l’exception d’une serveuse allant de table de table, il n’y avait que des hommes. La salle était enfumée et bruyante Derrière le comptoir se tenait un personnage chauve, rigolard, à la corpulence imposante. Voyant mon regard interrogateur, Pierre m’a expliqué qu’il s’agissait du patron.

— C’est un spectacle à lui tout seul !

Dès que nous avons été assis, la serveuse a pris notre commande mais je n’avais pas envie de rester tranquillement sur ma chaise. Je me sentais de plus en plus euphorique. La musique qui émanait d’une chaîne me donnait d’autant plus envie de danser qu’il y avait une piste minuscule dans un coin. J’ai jeté un coup d’œil à Pierre mais son air détaché m’a dissuadée de lui proposer de me servir de cavalier. Pourtant, j’avais des fourmis dans les jambes à l’idée de me trémousser. J’en trépignais d’impatience, les yeux fixés sur la piste.

C’est sans doute ce dernier détail qui a décidé un inconnu accoudé au comptoir, et qui me contemplait depuis un moment, à s’approcher pour, très courtoisement, m’inviter à danser. J’ai regardé Pierre qui a hoché la tête en signe d’assentiment, avant d’ajouter :

— Allez-y sans crainte. Ici vous ne risquez rien.

J’ai suivi l’inconnu. Un instant plus tard, nous étions quasiment collés l’un à l’autre. Au même instant, l’ambiance dans le bar a changé. La musique restait aussi forte, mais les hommes, qui jusque-là avaient peu fait cas de Pierre et de moi, avaient cessé de parler. Tous me contemplaient. J’aurais sans doute été gênée si je n’avais pas été éméchée.

Je me sentais bien dans les bras de mon partenaire. Je devais lui faire de l’effet car il bandait mais il s’est vite retiré. Un autre a pris sa place. Cependant, il n’est pas resté longtemps lui non plus. Un troisième lui a succédé. Je passais de l’un à l’autre. Cela ne me dérangeait pas mais je ne comprenais pas les raisons de leur comportement. Pourquoi m’abandonner aussi vite ? Était-ce un jeu ?

Tous les clients ont dû valser avec moi avant que Pierre s’approche de moi. Je lui ai tendu les bras mais il m’a entraînée vers une table où il m’a fait monter.

— Danse là-dessus !

C’est alors que je me suis rappelée que je n’avais pas remis ma culotte après m’être masturbée dans les toilettes du restaurant. Juchée comme je l’étais sur mon perchoir avec ma robe courte, tout le monde allait s’en apercevoir. J’ai hésité. Était-ce une idée, mais il me semblait que les hommes, et même la serveuse, me fixaient avec intensité. Un soupçon m’a traversée. En dansant avec moi, mes cavaliers ne s’étaient-ils pas aperçus que j’étais cul nu sous mon vêtement ? Tous s’étaient serrés contre moi, et certains m’avaient peloté les fesses. Mon trouble s’est accru, d’autant plus que Pierre a insisté.

— Vas-y ! Fais comme si tu posais pour moi !

Compris ! C’était un strip-tease que lui et les autres clients attendaient de moi. Dans mon état normal, j’aurais sans doute refusé, quoique je ne peux le jurer, mais j’étais éméchée, excitée. Quelques applaudissements ont éclaté quand je me suis lancée dans une danse rageuse.

À cause de l’exiguïté de la table, je devais me contenter de sautiller sur place mais ma robe se soulevait jusqu’en haut des cuisses, laissant voir le bas de la raie des fesses et ma fente. Très vite, sans cesser de me trémousser, j’ai retiré mon vêtement. Je n’avais plus sur moi que mon soutien-gorge, mon porte-jarretelles et mes bas. Une ivresse malsaine m’envahissait. J’ai donné des coups de reins en avant, en arrière, d’un côté à l’autre. Mon imitation de danse du ventre n’était probablement pas très réussie mais, à voir leur expression, les spectateurs appréciaient quand même.

J’ai ôté mon soutien-gorge. Mes mamelons étaient douloureux. Je les ai caressés, ce qui a achevé de me faire perdre la tête. Quand je me suis couchée sur le dos, les jambes repliées, les spectateurs se sont bousculés en se serrant les uns contre les autres pour se placer face à moi. Heureusement, la table était au fond d’une salle tout en profondeur et des rideaux masquaient la devanture du bar, sinon les passants auraient pu se poser des questions. J’ai mis une main entre mes cuisses et j’ai enfoncé mes doigts dans ma fente. Mon clitoris était encore plus congestionné que dans les toilettes du restaurant. Quand je l’ai touché cela m’a fait le même effet qu’une secousse électrique. Je l’ai branlé, ivre d’alcool et de luxure, mon excitation attisée par les regards braqués sur moi. Dire que quelques mois plus tôt, je n’étais qu’une femme au foyer tout ce qu’il y avait de plus timorée. J’avais bien changé.

Je n’ai pas mis longtemps avant de jouir Quand Pierre m’a aidée à descendre de la table, des applaudissements nourris ont éclaté. Maintenant que mon excitation était calmée, j’avais honte de m’être exhibée mais flattée quand même des marques d’admiration dont me gratifiaient les clients. Pour finir, alors que j’achevais de me rhabiller, le patron m’a apporté un grand Vitte-menthe bien frais.

— C’est un cadeau de la maison ! Vous devez crever de soif !

Quand nous avons pris congé, il nous a raccompagnés jusqu’à la porte, sourire aux lèvres, en disant :

— Vous devriez venir plus souvent, vous mettez de l’ambiance !

Dehors, j’ai été surprise par la différence de température entre l’intérieur et l’extérieur. C’est vrai que je m’étais donnée à fond. J’étais tout en sueur.

À peine avions-nous fait quelques pas qu’un homme à l’allure élégante nous a rattrapés. Il m’a félicitée pour ma prestation et nous a proposé de boire un verre dans un autre bar. J’ai hésité. J’étais fatiguée mais l’inconnu me plaisait. Pierre, impassible, attendait ma décision. J’ai adopté un moyen terme en suggérant d’aller chez moi puisque nous n’étions pas très loin de mon appartement. Ils ont accepté.

Dès que nous nous sommes retrouvés dans ma salle de séjour, je me suis déshabillée. L’homme – il s’était présenté sous le nom de Gérard – a enfoncé un doigt dans ma fente.

— Tu mouilles comme une folle !

— Elle est dans cet état depuis le début de la soirée, a dit Pierre.

Il semblait très à l’aise. Je me suis demandé, et ce n’était pas la première fois, si dans son rapport avec les femmes, son fantasme n’était pas de jouer les entremetteurs.

Les deux hommes se sont déshabillés à leur tour et nous sommes passés dans ma chambre où nous nous sommes allongés sur le lit, moi au milieu. Mes invités m’ont caressée avant de me lécher la chatte tour à tour. Tous les deux avaient un bon coup de langue mais si Gérard était le plus vigoureux, Pierre montrait plus de subtilité. Il était plus cochon aussi ; à un moment, il m’a léché l’anus.

Très vite, je me suis retrouvée en levrette, en train de sucer Pierre. En même temps Gérard me baisait à grands coups de reins. Sa queue n’était pas aussi grosse que celle de Marco, le garçon avec qui j’avais baisé lors d’une séance de pose au studio, mais il s’en servait avec vigueur.

C’est Pierre qui a joui en premier mais Gérard l’a suivi de peu. Moi aussi, j’ai pris mon plaisir mais j’en voulais encore

J’ai continué avec Gérard, décidément infatigable, pendant que Pierre se reposait pour, comme il l’a dit,

« recharger ses batteries ».

Il ne lui a pas fallu longtemps pour bander de nouveau. Il s’est masturbé en nous regardant, notre compagnon de rencontre et moi. J’étais à présent tête-bêche au-dessus de Gérard. Je le suçais pendant qu’il me léchait la chatte. C’est ainsi que nous avons eu un nouvel orgasme.

C’était fini. Les deux hommes étaient épuisés et moi aussi. Ils sont partis. Je me suis couchée et je me suis endormie comme une masse.

14

Je n’avais pas revu ma copine Gisèle depuis le jour où nous nous étions gouinées chez moi. Certes, nous échangions de nos nouvelles, mais elle n’était pas revenue à Bourges. Cependant, un jour, elle m’a téléphoné en me demandant où j’en étais dans mes relations. Je ne lui ai rien caché de ce que j’avais vécu avec le photographe, et même avec mon patron. Elle s’est exclamée :

— Je savais bien que tu étais une vicieuse comme moi, et, justement, j’ai quelque chose à te proposer.

Je l’ai pressée de questions mais elle s’est montrée très vague.

— C’est un client de l’agence. Il est un peu spécial mais il est gentil et très riche. Je suis sûre que tu trouveras l’expérience intéressante.

Je lui faisais confiance, j’ai dit oui. Avant de raccrocher, elle m’a prévenue qu’elle viendrait me chercher samedi tôt dans l’après-midi. L’endroit où nous devions aller se trouvait assez loin de Bourges.

De fait, nous y sommes arrivées à la tombée de la nuit. Il s’agissait d’une vaste maison de maître perdue en rase campagne. Le maître des lieux nous a accueillies sur le perron avec une politesse exquise. C’était un homme d’une cinquantaine d’années, grand et mince, au front dégarni. Ses lunettes à monture d’écaille lui donnaient l’air d’un intellectuel, et il était vêtu d’une somptueuse robe de chambre rouge à ramages. Gisèle et moi, nous avons eu droit à un baisemain.

— Je suis vraiment content que vous ayez pu vous libérer, mes chères.

J’ai pincé les lèvres pour ne pas rire. Il était amusant avec ses manières vieille France mais, au moins, ça me changeait de la brute pour qui j’avais posé dans le studio de Pierre.

Avec une élégance que je ne lui connaissais pas, Gisèle a fait les présentations. Notre hôte s’appelait M. T. Il nous a conduites au salon. Meublé à l’ancienne, l’endroit était luxueux mais de bon goût, à l’image du maître de maison. Il nous a fait asseoir et nous a informées qu’il avait donné congé à ses domestiques pour le week-end.

— Ainsi, nous serons parfaitement tranquilles. Voulez-vous un café et un verre d’eau ?

J’ai jeté un coup d’œil surpris à Gisèle. Le café, j’avais l’habitude d’en prendre, mais jamais avec un verre d’eau. Mon amie a coupé court en disant :

— Avec plaisir !

M. T. a quitté le salon. J’en ai profité pour jeter un coup d’œil interrogateur à Gisèle qui a eu un sourire énigmatique.

— Ça fait partie du programme.

Elle n’a pas voulu en dire plus, et le retour de T., qui portait un plateau garni d’une grande cafetière et d’une lourde carafe, m’a empêchée d’insister.

Notre hôte a fait le service. Gisèle a vidé son verre d’eau d’un trait avant de prendre sa tasse de café. Je l’ai imitée mais je ne comprenais toujours pas à quoi cela servait. J’ai remarqué que M. T. s’abstenait de boire.

Cela ne l’a pas empêché de nous resservir dès que nous avons eu fini nos tasses. Il a poursuivi son manège jusqu’à ce que la cafetière et la carafe soient vides. Peu à peu, un soupçon naissait dans mon esprit. Il s’est confirmé quand Gisèle a posé la main sur son ventre en disant :

— Je crois qu’on peut y aller !

M. T. s’est levé et nous a invitées à le suivre. Il nous a conduites à l’étage, dans une vaste salle de bains avec une immense baignoire encastrée dans le sol. Une table de métal blanc se dressait dans un coin. Un superbe caméscope était posé dessus. M. T. s’en est emparé en disant :

— À vous de jouer, mesdames !

C’est bien ce que je pensais. Cet homme si distingué voulait nous filmer en train de pisser. C’était bizarre mais moins douloureux que de se faire défoncer l’anus par un énorme gode. D’ailleurs, avec ma vessie qui me chatouillait sérieusement à présent, je n’avais pas tellement le choix.

L’œil rivé à son appareil, M. T. nous a dit :

— Déshabillez-vous l’une l’autre. C’est plus excitant.

Gisèle et moi, nous nous sommes placées face à face, devant la baignoire. Cela me rappelait la séance avec Marco, le beau garçon avec qui j’avais posé chez Pierre, mais s’il m’avait mise nue, la réciproque n’était pas vraie. Un strip-tease mutuel, jamais je n’avais fait ça. Je ne savais trop comment procéder.

Gisèle, qui semblait s’y connaître, m’a tirée d’embarras en me soufflant de lui enlever sa veste de skaï. Dès que je l’ai fait, elle a déboutonné ma robe et a dégagé mes épaules. Ensuite, je lui ai retiré son chemisier.

Nous dépouillant de nos habits à tour de rôle, nous nous sommes vite retrouvées en sous-vêtements. Comme Gisèle, j’avais un string des plus étroits mais mon soutien-gorge ne pouvait rivaliser avec le sien. En effet, les bonnets étaient percés pour laisser passer les mamelons et les aréoles. Elle n’avait pas dû le trouver dans une boutique de lingerie classique, même de luxe. Cela sentait plutôt l’article de sex-shop.

Avec son visage congestionné et en sueur, M. T. n’avait plus l’air aussi distingué à présent. D’une voix rauque, il nous a ordonné de nous embrasser et de nous masser l’une contre l’autre. Gisèle s’est exécutée avec plaisir. Moi aussi, mais l’envie d’uriner qui tenaillait ma vessie devenait de plus en plus urgente. C’était aussi le cas de mon amie qui, profitant de ce que nous étions enlacées, m’a glissé à l’oreille :

— J’espère que ça ne va pas durer longtemps sinon je vais tout lâcher dans ma culotte.

Heureusement, notre hôte semblait aussi pressé que nous. Il nous a demandé de finir de nous déshabiller, et de nous mettre dans la baignoire. Gisèle m’a ôté mes dessous. J’ai fait de même avec elle, et nous sommes descendues dans le bassin. M. T. s’est mis au bord, l’œil rivé au viseur de son caméscope, en disant :

— Tenez-vous debout, jambes écartées et ventre en avant, mais ne faites rien avant mon signal.

J’ai pris la position en essayant d’ignorer l’envie qui brûlait mon ventre. Quelques gouttes se sont échappées mais, au prix d’un effort qui m’a donné une crampe entre les jambes, je me suis retenue. Comme si cela ne suffisait pas, M. T. a dit :

— Ouvrez-vous davantage.

Cela tournait au supplice, mais j’ai tiré sur les bords de ma fente pour dévoiler mes chairs intimes. J’ai failli éclater en sanglots de soulagement quand notre hôte nous a donné le signal.

— Vous pouvez pisser !

Un double jet dru a rejailli sur les carreaux froids du fond de la baignoire. À entendre ses soupirs d’aise, Gisèle attendait ce moment avec impatience, elle aussi. Une mare fumante s’étalait autour de nos pieds et bientôt nous avons pataugé dans l’urine, elle et moi. J’étais trop contente de me vider enfin pour m’arrêter à ce genre de détail.

M. T. nous a demandé de maintenir notre sexe ouvert avec nos doigts pendant que nous pissions. Accroupi au bord de la baignoire, il braquait l’objectif du caméscope à bout portant vers nos chattes. Il ne tenait pas en place. J’étais moi aussi très excitée à présent que le poids qui pesait sur mon ventre s’estompait.

Il y a eu un moment très fort quand M. T. nous a demandé de nous branler alors que nous n’avions pas fini de nous vider. Sans hésiter, j’ai pincé mon clitoris. Le jet qui jaillissait de ma vulve a zigzagué. Ravi, M. T. s’est exclamé :

— Allez-y ! Faites-vous jouir !

Cela n’a sans doute pas duré aussi longtemps qu’il le souhaitait mais nous étions à bout, Gisèle et moi. De plus, nos fontaines dorées n’ont pas tardé à se tarir. Même si nous avions très envie au début, nos réserves n’étaient pas inépuisables.

S’il a été déçu, M. T. n’en a rien laissé paraître. Il s’est contenté de filmer nos contorsions pendant que nous agitions entre nos cuisses nos mains inondées d’urine. Nous nous étions adossées contre le mur du fond pour ne pas tomber. C’est l’orgasme le plus bizarre que j’aie jamais connu.

Quand nous avons retrouvé notre souffle, Gisèle, toujours pratique, a demandé s’il fallait laisser la baignoire dans l’état où elle était. M. T. a hésité, avant de dire à regret :

— Il vaut mieux la nettoyer mais c’est dommage. J’aurais aimé voir la tête de ma bonne, lundi matin.

Nous avons lavé le bassin à grande eau, avant d’en faire autant pour nous. Ce n’était pas du luxe.

Plus tard, quand nous avons pris congé de M. T., Gisèle et moi, il nous a donné une enveloppe à chacune. Elles contenaient la même somme rondelette, en liquide. Pour fêter ça, nous avons fait halte dans une auberge, mon amie et moi. Après un dîner somptueux, et bien arrosé, nous avons loué une chambre où nous nous sommes gouinées comme des folles avant de nous endormir, épuisées.

15

C’était les premières vacances que j’allais passer sans mon mari. Avec lui, chaque été c’était le camping sur la Côte d’Azur, mais maintenant que j’étais libre, j’avais envie de sortir de la routine. J’ai demandé conseil à Gisèle. Elle m’a suggéré d’aller aux Antilles.

— Ce n’est pas trop cher, et, tu verras, là-bas les hommes sont chauds.

Cela tombait à pic car, même si je ne voulais pas me l’avouer, mon premier objectif pendant ces vacances était de faire l’amour le plus souvent possible. J’avais du retard à rattraper après toutes ces ternes années de vie conjugale.

Il ne m’a pas fallu longtemps pour dénicher un séjour organisé en Martinique, dans une agence de voyages. Comble de chance, la formule me laissait plein de loisirs. Je ne devais rentrer à l’hôtel que pour les repas.

Le trajet s’est déroulé sans problème. À l’aéroport de Fort-de-France, une navette nous a conduits à l’hôtel, mes compagnons de séjour et moi. Avec le décalage horaire, nous arrivions en début d’après-midi et il faisait très beau. Malgré la fatigue, je me sentais euphorique.

Est-ce pour cela que d’emblée j’ai remarqué que l’employé de la réception, un jeune Noir, était mignon ? Il m’a semblé que son regard s’attardait sur moi, comme s’il s’était rendu compte de mon intérêt pour lui, mais je me faisais sans doute des idées.

Peut-être pas autant que je le croyais. En effet, une heure plus tard alors que je me reposais, allongée en sous-vêtements sur mon lit, quelqu’un a frappé à la porte de la chambre. J’ai enfilé un peignoir et je suis allé ouvrir. Tout sourire, l’employé de la réception se tenait sur le seuil.

— Excusez-moi, madame, mais le précédent occupant avait signalé un problème avec le lavabo. Je viens voir si ça a été réparé.

Je n’aurais pu le jurer puisque je n’étais entrée dans la salle de bains que pour y poser mes affaires, mais le prétexte m’a paru cousu de fil blanc. Le cœur battant, je me suis écartée pour laisser passer mon visiteur. Je l’ai suivi dans le cabinet de toilette. L’endroit était si étroit que nous ne pouvions faire autrement que de nous frôler. Comme par hasard, le col de mon vêtement bâillait. L’homme a jeté un coup d’œil dans mon décolleté. Depuis que j’avais entamé une nouvelle vie sous la double influence de Pierre et de Gisèle, j’étais devenue coquette. Je portais volontiers des soutiens-gorge pigeonnants, comme mon amie. Tout de dentelle noire, celui que j’avais mis ce jour-là était des plus réduits. L’employé a détourné la tête avec effort et ouvert le robinet d’eau froide. Comme lui l’avait fait pour mes seins, j’ai examiné sa braguette. La bosse qui la déformait était éloquente.

Il s’est accroupi pour voir sous le lavabo. C’était logique pour vérifier si la tuyauterie ne fuyait pas, mais dans cette position son visage se trouvait à hauteur de mon ventre. Je n’ai pas pu résister à la tentation d’écarter les jambes et de me cambrer. Les pans de mon peignoir, déjà mal fermé, ont bâillé de plus belle. L’employé a tourné la tête vers moi. Il ne pouvait ignorer que je portais un string sous mon vêtement. Nos regards se sont croisés, et nous n’avons pas eu besoin de parler pour nous comprendre. Il s’est levé. Toujours sans un mot, il m’a entraînée dans la chambre, au pied du lit. J’ai tendu la main pour caresser son sexe à travers le pantalon. Il m’a saisi le bras et nous sommes tombés ensemble sur le lit. J’ai fait glisser la fermeture Éclair de son pantalon. Son sexe raide a jailli par l’ouverture. Je l’ai sucé avec lenteur, en serrant mes lèvres sur la verge. En même temps, j’ai plongé la main dans la braguette de l’employé pour lui caresser les couilles. Elles étaient grosses, sa bite aussi. Pour la première fois de ma vie que je baisais avec un Noir, j’étais comblée.

Très vite, il m’a repoussée avec douceur et s’est déshabillé. Je l’ai imité. Comme il n’avait que sa chemisette et son jean, et moi mes dessous en plus de mon peignoir, nous avons été nus en un instant. Nous nous sommes allongés tête-bêche. Au moment où je reprenais sa queue dans ma bouche, j’ai senti sa langue s’enfoncer dans ma fente. Il l’a parcourue d’une extrémité à l’autre en s’attardant sur mon clitoris et les bords de mon vagin. Il me léchait avec force et habileté, mieux même que Gisèle, que je savais pourtant experte. Pour ne pas être en reste, j’ai déployé toute ma science en allant et venant le long de sa bite. Je la caressais avec la langue à chaque passage.

J’étais très excitée mais mon compagnon aussi. Sa queue se crispait de plus en plus fort. Le lit grinçait sous nos coups de reins. Si Pierre avait été là, il aurait apprécié notre prestation. J’avais amené un appareil photo qui disposait d’un déclenchement automatique. Tout en suçant de plus en plus vite, je me suis promis de m’en servir pour garder les images des moments les plus brûlants de mon séjour, si je trouvais des partenaires complaisants.

Très vite, j’ai connu mon premier orgasme exotique. Au même moment, le sperme de l’employé a jailli dans ma bouche. Le souffle court, nous sommes restés tous deux allongés côte à côte après avoir joui. Cependant, il ne s’est pas attardé ; il avait son service à assurer. Après son départ, alors que je prenais une douche, j’ai réalisé que je ne connaissais même pas son nom. Ce n’était sans doute que partie remise.

16

Je n’ai revu l’employé que le lendemain après-midi, en rentrant à l’hôtel. Nous étions seuls dans le hall et nous avons échangé un salut. Il m’a précisé qu’il s’appelait Cyril. J’éprouvais malgré tout une légère gêne qui s’est vite dissipée quand il m’a fixée droit dans les yeux en me demandant pourquoi je revenais si tôt. J’ai répondu que je me sentais fatiguée et qu’il y avait trop de monde sur la plage. Il a eu un sourire.

— J’en connais une autre où il n’y a presque jamais personne. J’y vais tous les soirs avec un ami. Ça vous intéresse de venir avec nous ?

J’ai hésité. Je ne savais rien de l’ami en question, mais si je les accompagnais, il faudrait bien sûr que je baise aussi avec lui. Je ne voulais tout de même pas passer pour une femme prête à coucher avec le premier venu. Néanmoins, la proposition était tentante. À la fin, j’ai dit oui. Cyril et moi avons convenu de nous retrouver après le dîner, dans un petit parc attenant à l’hôtel. Les gérants de l’établissement fermaient les yeux sur les relations entre le personnel et les clientes à condition que ça ne soit pas trop voyant.

Plusieurs heures me séparaient du rendez-vous. Je les ai passées à fantasmer dans ma chambre. Je me suis masturbée à plusieurs reprises. Parfois je m’effrayais de la fièvre qui me brûlait. J’avais l’impression d’être devenue une vraie nymphomane.

Je n’ai presque rien mangé pendant le repas du soir, et je me suis levée de table bien avant tout le monde, pour aller dans ma chambre mettre mon maillot de bain sous mes vêtements.

Quand je suis entrée dans le parc, Cyril s’y trouvait avec son ami. Ce dernier était un métis grand et athlétique, plutôt mignon lui aussi, ce qui m’a soulagée. Il s’appelait Régis.

Cyril m’a entraînée au fond du parc vers une ouverture entre deux massifs. Après quelques minutes de marche le long d’un sentier qui s’enfonçait au milieu d’une végétation touffue, nous avons débouché sur la plage. Avec les palmiers, les cocotiers, le sable blanc, le soleil qui se couchait sur la mer, l’endroit ressemblait à un décor de carte postale, mais je comprenais pourquoi il n’était pas fréquenté. Il fallait vraiment connaître le passage pour s’y rendre.

En un tour de main, Régis et Cyril ont ôté leurs chemisettes, leurs shorts et leurs sandales. Ils étaient nus dessous et ont ri quand ils ont vu que j’avais un maillot de bain. Cyril a dit :

— Ne sois pas coincée ! Fille ou garçon, ici tout le monde se baigne à poil.

Je me suis traitée d’idiote. C’était quelque chose que j’aurais dû prévoir. Néanmoins, il était trop tard pour reculer. De toute façon, depuis que je posais pour Pierre, j’avais l’habitude.

J’ai ôté mon soutien-gorge et ma culotte. Mes deux compagnons ne me quittaient pas des yeux. Je me suis sentie flattée. Des filles nues, et sans doute plus jeunes que moi, ils devaient en voir souvent. Or leurs sexes se redressaient en une impressionnante érection. Vicieuse, je me suis cambrée, jambes écartées, une main à la hanche, l’autre ébouriffant mes cheveux.

— Alors ? Ça vous plaît ?

— Ne dis pas de bêtise ! Tu es bandante, Mireille, a répliqué Régis.

Avec sa queue pointée presque à la verticale, il ne pouvait prétendre le contraire.

Le soleil s’était couché mais la pleine lune éclairait la plage. Les deux hommes ne cessaient de me contempler tout en jetant des coups d’œil vers la mer. Je les sentais partagés entre l’envie de se baigner et celle de me baiser tout de suite.

J’ai résolu leur dilemme en m’allongeant sur le dos. La douceur tiède du sable fin m’a donné un frisson de volupté. Par réflexe, j’ai porté ma main à mon entrejambe.

Mes compagnons se sont agenouillés de part et d’autre de moi. Cyril a écarté mes doigts de mon sexe pour les remplacer par les siens. Régis m’a caressé les seins. Il avait des mains longues et fines, et chaque fois qu’il me touchait, cela me faisait comme des petites secousses électriques sur la peau. Les queues me frôlaient les hanches. Je les ai saisies à l’aveuglette et, lentement, je les ai masturbées. Le contact de la chair durcie était aussi excitant que les attouchements de mes partenaires.

C’est alors que j’ai entendu le sable crisser et une voix joyeuse s’exclamer :

— Ah, alors mes cochons ? On s’amuse sans moi ?

Je me suis redressée avec vivacité. Une jeune femme noire, en robe de plage, se tenait à quelques mètres de nous. Elle riait, découvrant des dents très blanches. La surprise passée, j’ai remarqué que mes compagnons semblaient très embarrassés. Ils devaient connaître la nouvelle venue. Comme pour confirmer, celle-ci a dit :

— Je m’attendais bien à vous trouver ici, mais je vois que vous n’avez pas perdu de temps pour dénicher une remplaçante.

— On croyait que tu étais à Paris, Pauline ! a répondu Cyril, l’air penaud.

La jeune femme s’est accroupie à nos côtés et j’ai vu qu’elle était nue sous sa robe. Elle a expliqué qu’elle avait pris la place d’une autre hôtesse qui, comme elle, travaillait sur la ligne Roissy-Fort-de-France et donc qu’elle rentrait plus tôt que prévu. Tout en parlant, elle me fixait de la même façon que les deux hommes quand je m’étais déshabillée. Apparemment, elle n’avait rien contre les relations entre filles. Mon excitation, que la surprise avait dissipée, est revenue.

Pauline souriait de plus belle et j’ai compris qu’elle devinait ce que je pensais. Elle a demandé :

— Ça fait combien de fois que tu viens ici avec ces vicieux ?

Un peu gênée, malgré tout, j’ai avoué que j’étais arrivée le jour même. Pauline a ri.

— Toi non plus, tu ne perds pas de temps. Je crois que nous allons bien nous entendre, tous les quatre.

Redevenant sérieuse, elle a tendu la main vers mon ventre.

— J’ai vu plus d’une « Métro » nue mais jamais avec une aussi belle touffe que la tienne. C’est comme une fourrure de chat, ça donne envie de la caresser.

Joignant le geste à la parole, elle a fourragé dans mes poils mais, très vite, ses doigts se sont enfoncés dans ma fente. J’ai gémi et soulevé mes fesses du sable.

— Et tu es drôlement chaude du cul ! Remarque, ça ce n’est pas une surprise. La plupart des touristes qui viennent ici ne pensent qu’à se faire sauter.

Cyril et son ami ont dû se sentir négligés. Ils m’ont obligée à reprendre leurs queues dans mes mains. Ensuite, Régis m’a caressé à nouveau les seins.

Pauline s’est prosternée entre mes cuisses. J’ai crié quand sa langue s’est posée sur mon clitoris. Elle m’a léchée avec une douceur affolante. Je me suis contorsionnée comme une hystérique. Cela ne m’empêchait pas de branler à toute vitesse les bites de nos compagnons. Très excités, ils ont crié :

— Gouinez-vous, petites salopes.

Ils étaient bien comme tous les hommes, prêts à tout pour voir deux filles se sucer, mais ça ne me dérangeait pas. Pauline non plus. Elle s’est placée tête-bêche au-dessus de moi. D’un même mouvement, nous avons plongé nos langues dans nos fentes. Celle de Pauline dégorgeait d’une mouille âcre mais enivrante. Au même moment, quelqu’un (j’étais incapable de savoir s’il s’agissait de Cyril ou de Régis) l’a saisie à la taille pour la forcer à se cambrer davantage. Une queue énorme, suivie d’une grosse paire de couilles, ont frôlé mon front et mon nez. Pauline a poussé un cri étouffé. J’y ai fait écho car, au même moment, une autre bite s’enfonçait aussi dans mon con. J’ai eu une pensée fugitive pour Pierre. S’il avait été là, il aurait été à son affaire. Enchevêtrés tous les quatre, nous formions un tableau aussi bizarre qu’excitant.

Mes pensées se sont vite détournées du photographe. Mon plaisir montait, irrésistible. Pauline se démenait comme une folle au-dessus. Nous nous sucions de plus belle. Les deux hommes nous baisaient comme des bûcherons. Quand nous avons joui, nos cris ont dû porter loin.

Nous sommes restés allongés les uns sur les autres pendant que nous reprenions notre souffle. Cyril s’est relevé le premier. Il a suggéré de prendre un bain tous les quatre. Ce n’était pas du luxe. Nous étions tout poisseux de sperme et de mouille, sans compter le sable qui collait à nos peaux trempées.

Durant mon séjour, je suis revenue tous les soirs sur la plage avec Cyril, Régis et Pauline, auxquels se sont vite joints plusieurs de leurs copains et de leurs copines, mais hélas, il m’a bien fallu rentrer en France. C’est avec un serrement de cœur que j’ai quitté la Martinique. En une semaine, j’y avais sans doute plus baisé qu’au cours des dix dernières années de ma vie conjugale.

17

De retour chez moi, j’ai trouvé deux messages sur mon répondeur téléphonique. Le premier était de Pierre. Il voulait que je l’avertisse dès que je serais revenue. Il avait des clients en vue. Cela ne m’a pas enthousiasmée. Si cela m’avait excitée de poser pour lui, maintenant ce n’était plus le cas ; d’autant plus qu’au début j’avais accepté surtout parce que je pensais qu’il me baiserait. Maintenant, j’avais compris qu’il ne le ferait pas. Je ne savais pas pourquoi mais peu m’importait. Il y avait d’autres hommes. À la Martinique, j’avais découvert que je pouvais plaire même à des garçons plus jeunes que moi.

Le second message émanait de Gisèle. Comme Pierre, elle voulait que je lui téléphone de toute urgence parce qu’elle avait une affaire à me proposer. Je me suis souvenue de notre visite chez M. T. et je n’ai pas hésité : je l’ai appelée tout de suite. Par chance, elle se trouvait chez elle. Elle m’a demandé si je m’étais bien amusée pendant ma semaine de vacances aux Antilles. Évidemment, en posant sa question, elle voulait surtout savoir si j’avais eu des aventures sexuelles. Avec un sourire en coin, j’ai répliqué :

— Tu ne peux pas savoir à quel point c’était extraordinaire.

Elle est restée silencieuse. Je la sentais brûlante de curiosité mais elle n’a pas insisté.

— Tu me raconteras mais ce n’est pas pour ça que je t’ai demandé de m’appeler.

Elle m’a expliqué que M. T., l’adorateur du pipi des femmes, avait montré la cassette vidéo qu’il avait réalisée avec nous, à certaines de ses connaissances.

— Ils ont décidé de faire une séance spéciale avec toi et moi comme vedettes… si tu es intéressée.

Bien sûr que je l’étais et, le samedi suivant, j’ai pris le train pour Paris. Gisèle m’attendait à la gare. Alors que nous roulions à bord de sa voiture, je lui ai demandé si nous allions chez les relations de M. T.

— Pas avant ce soir ! Ça nous laisse le temps de nous amuser.

De fait, notre après-midi a été bien employé. Cela faisait un bon moment que je n’étais pas venue à Paris, et jamais en été. J’ai pris plaisir à suivre Gisèle dans les boutiques, notamment dans celles de la rue de Rivoli, et dans les grands magasins. Avec ce que j’avais mis de côté grâce aux séances de pose de Pierre, je pouvais me permettre quelques folies. Je ne m’en suis pas privée.

Nous avons terminé notre virée par une visite aux sex-shops de la rue Saint-Denis. Gisèle avait de la suite dans les idées. Elle m’a fait acheter de la lingerie affriolante, en particulier une culotte fendue, une minirobe de cuir noir, et des cuissardes à talons aiguilles. Pour son compte, elle a fait l’acquisition d’un gros gode muni d’une énorme poire en caoutchouc, mais j’ai sourcillé quand elle y a ajouté un martinet aux longues lanières.

— Qu’est-ce que tu veux faire avec ça ?

— Rassure-toi, ce n’est pas pour ce soir. J’ai un petit ami d’une vingtaine d’années, un vrai poupon. J’en fais ce que je veux. Il y a longtemps que j’ai envie de le fouetter. Je suis sûre qu’il adorera ça.

Cela ne m’étonnait pas d’elle. N’empêche, j’étais mi-figue mi-raisin quand nous sommes passées à la caisse ; après tout je ne savais rien de la soirée que nous préparaient les amis de M. T. Je supposais qu’il s’agissait aussi d’amateurs de scènes de pipi mais comment en être sûre ?

Nous sommes revenues chez Gisèle, à Montreuil. Elle habitait un coquet studio aussi grand que mon deux pièces. Malgré son caractère fantasque, elle savait tenir son ménage, mais les gravures de nus des deux sexes aux murs et une poupée gonflable dans un coin ajoutaient une touche d’originalité au décor. Elle a voulu tout de suite essayer le gode à poire qu’elle avait acheté.

— Je raffole des lavements, pas toi ?

Je ne partageais pas son fantasme. En outre, vu sa taille, la fausse queue devait être douloureuse à introduire dans le cul. Elle me semblait plutôt destinée à une douche vaginale. Quand je le lui ai dit, Gisèle a eu un geste désinvolte.

— Bah, j’en ai reçu de plus grosses que ça. Mets-toi à l’aise pendant que je prépare tout.

Tandis qu’elle se rendait dans la minuscule cuisine, je me suis déshabillée avant de m’allonger sur le lit. L’ambiance de la pièce me troublait. On dit que chaque endroit prend la marque de la personnalité de celui ou celle qui y vit. Pour Gisèle, c’était sans nul doute la sensualité. Tout ici faisait penser au sexe. Pour ne rien arranger, dès notre arrivée, Gisèle avait allumé des bâtonnets d’encens dont l’odeur entêtante se répandait dans la pièce. Je ne connaissais pas ce parfum, mais je le soupçonnais d’avoir un effet aphrodisiaque.

Uniquement vêtue d’un petit tablier blanc, Gisèle est revenue de la cuisine, le gode à la main. Elle me l’a tendu.

— Vite ! Mets-le-moi !

Le poids de l’engin m’a surprise. De toute évidence, il était rempli jusqu’à la gueule d’un liquide dont je sentais la chaleur à travers le caoutchouc de la poire. Je supposais qu’il s’agissait d’eau mais je savais que certains amateurs de clystère y ajoutent volontiers de la glycérine ou du savon blanc, voire des produits plus agressifs comme du vin ou du vinaigre.

Gisèle a eu un geste d’impatience quand je lui ai dit qu’il valait mieux lubrifier le gode.

— C’est du temps perdu !

Elle s’est mise à quatre pattes sur le lit, les reins cambrés. Cela m’a fait un effet bizarre. Je la connaissais sous toutes les coutures, mais jamais elle ne s’était exhibée avec cette impudeur de chatte en chaleur.

Le nez dans le couvre-lit, elle a écarté ses fesses en tirant dessus à pleines mains. Son anus s’est étiré à l’horizontale comme une petite bouche édentée. Il était si large que j’aurais pu y glisser mes doigts réunis. Je me suis demandé comment elle avait fait pour être aussi ouverte mais elle a crié :

— Qu’est-ce que tu attends ?

Avec un frisson, j’ai posé l’extrémité du gode au centre de son orifice et j’ai poussé. Le gland de plastique s’est enfoncé d’un seul coup. Gisèle a laissé échapper un gémissement. J’ai cru qu’elle avait mal mais elle a donné des coups de reins en arrière comme un cheval qui rue. Lentement, le gode a pénétré entre ses fesses. Elle avait beau être dilatée, ça ne rentrait pas tout seul. Cependant, chacune de ses contorsions faisait progresser la fausse verge. J’en avais mal au cul pour elle, mais ses plaintes ne trahissaient pas la souffrance, au contraire. Quand elle a senti la collerette à la base du gode, elle a demandé :

— Tu as tout mis ? Oui ? Alors, envoie tout !

J’ai serré avec force la poire qui s’est aplatie lentement. Gisèle s’était redressée. Glissant une main entre ses cuisses, elle s’est masturbée comme une folle. J’entendais un clapotis, sans savoir s’il provenait de l’eau qui remplissait son ventre ou de ses doigts qui s’agitaient dans sa fente trempée. En jouissant, elle a poussé des cris stridents avant de s’effondrer en se prosternant sur le couvre-lit. Je n’ai pas osé retirer le gode de peur qu’elle se vide sans le vouloir.

Elle se l’est enlevé elle-même, un peu plus tard, avant de se précipiter dans la salle de bains. Quand elle s’est soulagée, le lavement a fait un bruit de cataracte dans la cuvette des W.-C. Cela a duré un bon moment, mais elle est revenue toujours aussi pimpante avec son tablier blanc à volants. Très décontractée, elle a dit :

— Je meurs de faim ! Si on préparait le dîner ?

J’ai acquiescé. Moi aussi, ces émotions m’avaient creusée.

18

La nuit était venue quand nous sommes parties. Gisèle a emprunté le périphérique. Un peu plus tard, à Auteuil, elle a fait halte devant un portail encastré entre deux hauts piliers de pierre. Nous devions être attendues car, dès que mon amie a lancé deux brefs coups de klaxon, la grille s’est ouverte. Elle s’est refermée, toujours aussi silencieusement, sitôt que nous sommes passées.

Gisèle a roulé jusqu’au perron d’une grande maison en pierres blanches. Mon cœur battait quand nous avons mis pied à terre. L’endroit était bien éclairé par une demi-douzaine de réverbères mais j’étais malgré tout impressionnée. Au contraire, Gisèle paraissait très à l’aise, comme si elle était déjà venue ici.

C’était sûrement vrai car elle m’a entraînée à l’intérieur de la maison sans une hésitation. Au fond d’un hall dallé de noir et de blanc, elle m’a fait entrer dans un salon aussi vaste que luxueux. Une dizaine d’hommes en tenue de soirée étaient rassemblés dans la pièce. Le plus jeune devait avoir la trentaine, le plus vieux la soixantaine. Tous avaient une coupe ou un verre à la main et, au fond de la pièce, une table supportait un buffet froid. Cela ressemblait à une réunion mondaine, mais quand toutes les têtes se sont tournées vers nous, je me suis sentie dans mes petits souliers. Certes, Gisèle m’avait prévenue qu’il risquait d’y avoir du monde et que nous serions les deux seules femmes, mais je n’avais pas prévu que l’assistance serait aussi nombreuse.

Un homme aux cheveux argentés, une rosette à la boutonnière, s’est avancé vers nous. De toute évidence, il s’agissait du maître de maison. Comme chez M. T., nous avons eu droit à un baisemain dans les règles et notre hôte a dit :

— C’est un vrai bonheur que de vous avoir parmi nous ce soir, mes chères.

Je me suis mordu les lèvres pour ne pas rire. Je n’arrivais toujours pas à prendre au sérieux ces manières désuètes mais, comme avec M T., elles avaient un côté rassurant.

L’homme aux cheveux argentés nous a présentées à ses invités, qui eux aussi nous ont baisé la main, mais sans citer aucun nom, pas même le sien. Ensuite, il nous a entraînées vers le buffet. J’ai fixé avec méfiance la coupe de champagne qu’il m’a donnée. Avant de quitter Montreuil, Gisèle m’avait fait boire une bouteille d’eau minérale comme elle. Les effets s’en faisaient déjà sentir.

Notre hôte était vraiment charmant. Il est resté avec nous pour faire la causette. D’ailleurs, autour de nous, tout le monde bavardait d’un air très distingué. L’impression de bizarrerie que je ressentais s’est accrue. Gisèle et moi nous étions là pour nous exhiber de la manière la plus obscène et nous avions l’air d’être tombées dans une réception.

Cela n’a pas duré. À un moment, Gisèle a chuchoté quelque chose à l’oreille de l’homme aux cheveux d’argent qui a acquiescé d’un signe de tête. Elle m’a entraînée vers un coin de la pièce où se dressait une sorte d’estrade haute comme une table, recouverte d’un drap de velours rouge et éclairée par des spots. Des bras charitables nous ont aidées à monter dessus. Déjà, un des invités avait sorti de je ne sais où un caméscope. Décidément, depuis que j’avais rencontré Pierre, je n’avais affaire qu’à des maniaques de l’image.

Les bras au-dessus de la tête, Gisèle a entamé une danse endiablée face à moi. Elle a enlevé sa veste de skaï. J’ai attendu qu’elle ôte son T-shirt et son pantalon avant de retirer la minirobe de cuir noir que j’avais achetée l’après-midi. Nous nous sommes trémoussées un moment en sous-vêtements. Gisèle portait une guêpière en dentelle noire et un string. J’avais mis la culotte fendue dont j’avais fait l’acquisition en même temps que la robe. Les spectateurs nous ont demandé de nous frotter l’une contre l’autre. Ce que nous avons fait malgré nos ventres alourdis par tout ce que nous avions bu.

Très vite nous avons fini de nous déshabiller. Selon les indications du maître de maison, nous nous sommes accroupies face à face, nos genoux se frôlant. Il était temps ; déjà des gouttes d’urines perlaient de ma fente et il en allait de même pour Gisèle. La lumière crue des spots ne laissait rien ignorer ce qui se passait entre nos jambes. Des invités ont placé de grands bols blancs sous nos fesses et notre hôte nous a crié de tout lâcher.

Les yeux fermés, je me suis vidée, et comme chez M. T. le soulagement a fait monter une vague de plaisir dans mon ventre. Le chuintement de la pisse qui fusait avec force de ma fente ajoutait à mon excitation mais, très vite, des applaudissements ont couvert ce bruit. Les invités qui ne frappaient pas dans leurs mains avaient sorti leurs queues et se branlaient.

Nous avons rempli les bols en un temps record. Ils ont été aussitôt changés. Ceux-là ont été vite pleins aussi mais les invités se sont succédé pour les remplacer. C’était à croire que chacun avait amené le sien. Nous n’en finissions pas de pisser mais vers la fin, nous avons eu du mal à viser les récipients. Nous nous trémoussions d’excitation. L’urine tombait le plus souvent à côté, mais cela ne semblait gêner personne au vu des billets qui pleuvaient sur la table.

Nous avons fini par nous tarir, mais nous étions toujours aussi excitées. Le regard de Gisèle a croisé le mien et nous nous sommes comprises. Nous sommes descendues de l’estrade. Des cris de joie ont éclaté quand nous nous sommes allongées tête-bêche sur la moquette. La fente de Gisèle était trempée de mouille et de pisse. Cela ne m’a pas empêchée d’y fourrer la langue. J’avais trop envie qu’elle me rende la pareille. Cependant, nous ne nous sommes pas léchées longtemps. Échauffés eux aussi, les invités oubliaient leurs bonnes manières de gens du monde. Ils nous ont empoignées et nous ont mises à quatre pattes côte à côte. Une queue qui m’a paru énorme s’est enfoncée sans douceur dans mon sexe, une autre dans ma bouche. À entendre ses plaintes étouffées, Gisèle subissait le même sort.

Même pendant mon séjour à la Martinique, je ne me souvenais pas d’avoir reçu autant de coups de queue en si peu de temps, non seulement dans la bouche et dans le vagin, mais aussi dans l’anus. J’avais l’impression que mes partenaires revenaient remplir mes orifices après avoir récupéré. Je ne me rappelle pas non plus avoir joui aussi souvent et aussi fort. À la fin, épuisée, j’ai sombré dans le sommeil.

Quand je me suis réveillée, j’étais allongée sur un lit, dans une chambre aux meubles anciens. Gisèle dormait à côté de moi. Elle était couverte de sperme, mais je ne devais pas être en meilleur état. Je me suis relevée avec peine. Des élancements parcouraient ma chatte et mon anus. Ma gorge était râpeuse et tous les muscles me faisaient mal. Nous étions seules. Du moins, je l’ai cru jusqu’à ce qu’une toux discrète attire mon attention. Une imposante Noire en uniforme de femme de chambre se tenait sur le seuil de la pièce. Elle est venue me soutenir. Nue et souillée de la tête aux pieds, j’aurais sans doute eu honte en temps normal, mais à cet instant je me sentais trop fatiguée pour éprouver de la gêne. D’ailleurs, la femme de chambre ne semblait pas désapprobatrice. Au contraire, j’ai cru lire une amicale complicité sur son visage pendant qu’elle m’aidait à réveiller et à relever Gisèle. Elle nous a guidées jusqu’à une salle de bains attenante.

L’homme aux cheveux argentés nous a rejointes dans la salle à manger, alors que, lavées, rhabillées et presque remises à neuf nous prenions un confortable petit déjeuner. Comme M. T., il nous a remis discrètement une enveloppe à chacune. Ce devait être les billets qui étaient tombés sur l’estrade pendant notre prestation.

19

Cette soirée où m’avait entraînée Gisèle a marqué un tournant. J’ai compris que je n’avais plus rien à faire avec Pierre et ses photos cochonnes pour les maniaques honteux qui venaient le voir discrètement dans son studio. Certes, quelques-uns de ses clichés avaient paru dans des magazines, qu’il m’avait montrés, mais son vrai fonds de commerce, j’avais fini par le comprendre, étaient les images hard de sa clientèle particulière. Moi, je voulais m’afficher avec des gens qui, comme M. T., n’avaient pas peur de vivre leurs fantasmes, et surtout de les partager.

Une autre conséquence a été de resserrer ma complicité avec Gisèle. À partir de cette soirée, presque tous les week-ends, j’ai pris le train pour la rejoindre à Paris. Elle n’a pas tardé à me confier qu’elle avait un projet en tête. À force de travailler dans le marketing pour des fabricants de lingerie, elle était devenue une passionnée des dessous et accessoires fétichistes. L’envie la tenaillait d’ouvrir une boutique, voire un atelier spécialisé, mais pour cela il lui fallait beaucoup d’argent.

C’est aussi en rendant visite à Gisèle qu’un après-midi, j’ai fait la connaissance de Frank. Nous étions dans un magasin de la rue Saint-Denis, notre lieu de prédilection, quand nous l’avons trouvé. Il achetait des sous-vêtements en vinyle, son faible à lui. Il était à la fameuse soirée chez l’homme aux cheveux argentés, et il nous a reconnues. D’ailleurs, comme il nous l’a confié un peu plus tard, alors que nous étions attablés tous les trois à la terrasse d’un glacier, il ne m’avait pas découverte ce jour-là. En effet, entre autres choses, il publiait des revues érotiques à qui Pierre avait vendu des photos de moi. Il connaissait aussi Gisèle avant cette soirée, mais ne savait pas qu’elle était mon amie. Il nous a félicitées pour notre spectacle.

— Ça se voyait que vous faisiez ça pour le plaisir et pas seulement pour l’argent.

Il était grand, distingué, et à peine âgé d’une quarantaine d’années. À les entendre bavarder, j’ai deviné que Gisèle avait dû coucher avec lui, et ça me donnait des idées coquines. Un triangle amoureux n’était pas pour me déplaire. À Gisèle non plus, mais quand elle a suggéré d’aller poursuivre la conversation dans un endroit plus intime, Frank a dit :

— Je suis attendu mais ça ne dérangera personne si j’amène des filles avec moi. Au contraire. Ça vous dirait d’être spectatrices pour une fois ?

Gisèle et moi nous avons répondu oui d’une même voix.

Frank nous a embarquées à bord de sa R30. Pendant le trajet, il nous a expliqué qu’il devait se rendre sur les lieux de tournage d’un film vidéo porno. Cela faisait partie de ses activités. Et s’il faisait ça le week-end, c’était parce que le plus possible il faisait appel à des non-professionnels pour tenir les rôles. En riant, il a précisé :

— N’allez pas vous imaginer qu’il s’agit d’une superproduction. Il n’y aura que le caméraman, les acteurs et moi.

Cela se passait dans un grand appartement du dix-huitième. Il n’y avait que trois comédiens : un jeune couple et une femme d’âge mûr. Cette dernière était une dominatrice professionnelle du nom de Josiah à qui Frank faisait appel régulièrement pour tourner des scènes SM. Nous étions chez elle. Ses deux partenaires, Lucille et Jean-Baptiste, étaient mariés et novices. Ils devaient faire ça pour arrondir leurs fins de mois car leur malaise était évident. Ça m’a rappelé mes débuts avec Pierre même si rien ne m’avait obligée à poser nue. Le scénario était des plus simples. Josiah surprenait son fils, alias Jean-Baptiste, en train de forniquer avec Lucille qui jouait une soubrette. S’ensuivait une bonne séance d’humiliations et de sévices divers.

Si Josiah a été enchantée de nous voir arriver, Gisèle et moi, il n’en est pas allé de même pour Jean-Baptiste et sa femme. Au regard venimeux que cette dernière nous a lancé, j’ai compris qu’elle aurait préféré que les choses se passent avec le moins de spectateurs possible. Il faut croire que son mari et elle avaient vraiment besoin d’argent. Elle s’est plainte à Frank.

— Je croyais qu’il n’y aurait que vous en plus du caméraman.

— Ma chère Lucille, je n’ai jamais dit que personne ne viendrait avec moi mais n’ayez pas peur, Gisèle et Mireille ne seront pas choquées. Elles ont fait pire que vous devant témoins.

Josiah a ri mais le couple n’a pas paru convaincu. Frank a coupé court en leur disant d’aller se préparer. Pendant qu’ils passaient dans une pièce voisine, Josiah, qui était déjà en tenue, à savoir chemisier à jabot de dentelle, pantalon et bottes d’équitation, a bavardé avec nous. Rien qu’à sa façon de nous dévisager, Gisèle et moi, j’ai senti que les femmes l’attiraient. Elle a été très intéressée quand Frank lui a appris que nous avions posé pour des photos érotiques qui avaient paru dans certaines de ses publications.

— Moi aussi, il m’arrive de servir de modèle pour des revues SM. Elles pourraient me servir de partenaires.

J’ai eu un frisson. M’exhiber nue m’excitait, mais je n’avais pas de goût pour les jeux masos. Il est vrai que s’il s’agissait simplement de photos, les scènes seraient simulées.

Jean-Baptiste et Lucille sont revenus. Lui s’était mis en peignoir mais elle portait une tenue classique de soubrette, mis à part que sa robe noire lui arrivait tout juste en haut des cuisses. Cependant elle avait une culotte. Frank s’en est aperçu quand elle nous a tourné le dos en se penchant pour faire semblant d’épousseter une commode.

— Le scénario dit « aucun dessous », Lucille !

Rouge comme une tomate, le visage fermé, elle a ôté son minuscule slip qu’elle a fait disparaître dans la poche de son tablier. Ensuite, elle a repris son plumeau. Elle a sursauté quand Michel, le caméraman, un homme tout à fait effacé, s’est accroupi derrière pour faire un gros plan de ses fesses avec son caméscope. Frank lui a crié de se détendre.

— Prenez un air rêveur, et remuez votre derrière comme si vous étiez en manque d’homme.

Lucille s’est appliquée mais, au début, cela n’a guère été convaincant. Quand elle a réussi à adopter l’expression que voulait Frank, il lui a dit de mettre le plumeau entre les cuisses. Elle se tenait penchée sur la commode et le bouquet de plumes noires au bout du manche lui faisait une obscène queue d’oiseau.

— Et maintenant, branlez-vous avec.

Lucille a fait aller et venir le plumeau dans son entrejambe. Pour la première fois, elle a paru troublée. Son air rêveur ne semblait plus forcé et sa respiration s’était accélérée, soulevant ses gros seins sous sa robe.

C’est le moment où Jean-Baptiste, qui se tenait sur le seuil de la pièce était censé la surprendre. La scène l’avait excité, son sexe érigé pointait entre les pans de son peignoir.

Après quelques répliques d’une parfaite mièvrerie, le couple s’est retrouvé allongé sur le lit. Cette fois, il ne s’agissait plus de simulation. Tête-bêche au-dessus de son mari, Lucille lui léchait la queue. Sa langue rose allait et venait avec agilité le long de la verge qu’elle enduisait de salive. Elle a fini par la prendre dans sa bouche et a entamé un lent va-et-vient, lèvres serrées. Jean-Baptiste l’avait agrippée aux hanches. Il la suçait à grands coups. Elle se contorsionnait sur sa figure, l’enduisant de mouille.

Très vite, ils ont changé de position. Elle s’est mise à quatre pattes sur le lit. Il l’a baisée en levrette. Les reins cambrés, elle gémissait, tout en griffant la couverture. Ils auraient sans doute joui mais, sur un signe de Frank, Josiah s’est précipitée, la cravache levée, en criant :

— Je vous y prends, petits cochons !

Elle avait vraiment l’air en colère et, l’espace d’un instant, je me suis demandé si elle jouait la comédie.

Les coups ont plu sur le couple qui, la mine effarée, se recroquevillait sur le lit en essayant tant bien que mal de se protéger. Gisèle et moi, nous nous tenions dans un coin de la pièce. Elle m’a murmuré :

— Ça m’excite, pas toi ?

J’ai acquiescé. En effet, à ma grande surprise, la scène me faisait mouiller. Elle était pourtant brutale. Josiah ne retenait pas ses coups, s’il fallait en croire les marques que sa cravache laissait sur les bras et les cuisses nus de ses victimes. C’était un autre motif d’étonnement. J’avais imaginé que la flagellation serait simulée.

Gisèle s’est serrée contre moi et a posé sa main sur mes fesses. Frank s’est rapproché de nous. À présent que Josiah avait pris les choses en main, il paraissait décidé à lui laisser la bride sur le cou. Caméscope à l’épaule, Bernard tournait autour du lit sans manifester la moindre émotion. Son impassibilité rappelait étrangement celle de Pierre quand celui-ci me prenait en photo.

Josiah a obligé le couple à se déshabiller avant de se mettre à quatre pattes sur le lit, le cul tourné vers nous. C’est alors que j’ai remarqué que Jean-Baptiste bandait toujours et que Lucille mouillait de plus belle. Pendant que Gisèle palpait mes fesses, Frank en faisait autant à mes seins. Intriguée, j’ai demandé à voix basse à Frank où il avait déniché ces figurants. Sur le même ton, il m’a répondu :

— C’est Josiah qui me les a présentés.

Tout s’expliquait. Jean-Baptiste et Lucille étaient des masochistes qui devaient faire partie des soumis de la dominatrice. Mais pas depuis longtemps sans doute, vu leurs réticences du début. Ils n’avaient pas l’habitude d’être exhibés.

Josiah les a fouettés en alternance, un coup pour le mari, le suivant pour la femme, et inversement. La cravache laissait de longues traces rouges sur les culs qui se trémoussaient. Très vite, ils ont pris une teinte uniforme du bas des reins en haut des cuisses. C’est le moment qu’a choisi Lucille pour glisser une main entre ses cuisses. Elle a poussé un cri aigu quand Josiah a cinglé ses doigts.

— Comment oses-tu te donner du plaisir sans ma permission ! Retourne-toi.

La jeune femme s’est allongée sur le dos. J’ai lu la peur dans ses yeux. De toute évidence, elle avait commis une grosse faute, et elle savait ce qui l’attendait. Elle a crié quand la cravache s’est abattue sur ses seins. Ça m’a fait une impression bizarre au creux du ventre. Ce n’était pas de l’excitation, du moins pas comme je l’avais ressentie jusqu’à présent mais la vue de Josiah visant les mamelons de Lucille me faisait de l’effet, à mon grand étonnement.

La punition s’est poursuivie par quelques coups appliqués à l’intérieur des cuisses et sur les lèvres du sexe de Lucille. Elle gémissait, mais ce n’était plus de douleur. Au contraire, elle décollait ses fesses du lit pour aller au devant de la cravache.

Après avoir frappé Lucille, Josiah l’a promenée en laisse, elle et son mari, tout autour de la pièce avant de leur faire lécher ses bottes d’équitation. Ensuite, elle s’est fait sucer par chacun d’eux, et enfin, elle les a autorisés à se baiser, en guise de récompense.

Le film était terminé. Frank ne cachait pas sa satisfaction.

— C’est très fort. Ça devrait plaire aux amateurs.

Laissant Lucille et son mari gigoter comme des hystériques sur le lit, Josiah nous a rejoints. Elle avait remonté sa culotte et son pantalon d’équitation. Elle jouait d’un air négligent avec sa cravache, et j’ai eu froid dans le dos en voyant les taches rougeâtres qui maculaient la tige d’osier. Elle a demandé à Frank ce qu’il pensait de la prestation de ses soumis.

— Ils ont été parfaits mais il doit être possible d’aller encore plus loin avec eux, non ?

— Je peux vous faire une séance complète de domination mais ça sera plus cher, a répliqué Josiah.

Il a ri avant de lui dire qu’il allait y réfléchir. Elle s’est tournée vers Gisèle et moi.

— Et vous ? Ça vous a plu ?

Elle me fixait en parlant, et j’ai senti qu’elle avait envie de m’appliquer le même traitement qu’à Lucille. Mal à l’aise, j’allais répondre que ça ne m’avait rien fait quand Gisèle m’a prise de court.

— Moi, ça m’a excitée. J’ai donné la fessée mais je n’y ai jamais goûté. J’aimerais essayer pour voir ce que ça fait.

Je l’ai fixée avec de grands yeux pendant que Josiah l’invitait à passer dans la pièce voisine où se trouvait son donjon. Certes, elle m’avait parlé de son jeune amant qui aimait être fouetté, mais je n’imaginais pas qu’elle aurait envie d’inverser les rôles.

20

Je n’ai pas assisté à la séance entre Gisèle et Josiah. J’avais trop peur des idées troubles qui m’étaient venues pendant la punition de Lucille et Jean-Baptiste. Après avoir joui, ces derniers se reposaient sur le lit et Bernard, le caméraman, s’était éclipsé. Frank m’a entraînée dans le salon de l’appartement où nous avons baisé sur le canapé. Pendant qu’il allait et venait dans mon vagin, j’ai repensé à Josiah fouettant le couple, et j’ai joui avec une force inattendue.

Quand je l’ai retrouvée, Gisèle semblait fort contente d’elle, même si elle portait de temps en temps la main à son derrière en faisant la grimace. Je n’ai pas osé l’interroger et elle a dû sentir mes réticences car elle ne m’a pas raconté ce qui s’était passé avec Josiah. Pour mettre fin à cette situation embarrassante, j’ai dit que je devais rentrer à Bourges. Elle m’a raccompagnée à la gare. Sur le quai, en m’embrassant, elle m’a serrée contre elle plus fort que d’habitude, avant de dire :

— N’oublie pas de revenir me voir.

J’en avais bien l’intention. N’empêche, je me posais des questions. Elle avait déjà bouleversé ma vie en me faisant connaître Pierre. Maintenant, je la sentais sur le point de m’entraîner dans une nouvelle voie.

Ce n’est pourtant pas elle, mais Frank qui m’a relancée, quelques jours plus tard, en me téléphonant, un soir.

— C’est ta copine qui m’a donné ton numéro. Est-ce que tu sens capable d’être modèle pour un défilé de mode pendant une soirée fétichiste ?

J’ai dit oui. Après tout, j’avais fait pire en public, et tant qu’il ne s’agissait pas de fessées, je me sentais à la hauteur. Il m’a dit qu’il viendrait me chercher samedi soir chez Gisèle, qui était elle aussi dans le coup.

J’éprouvais une certaine gêne en me rendant chez mon amie. Elle s’est vite dissipée. Avec son exubérance, Gisèle aurait mis n’importe qui à l’aise. J’ai enfin osé lui demander ce qu’elle avait fait avec Josiah. En fait, cela se résumait à une bonne fessée à la cravache suivie d’une séance de gouinage avec le concours d’un gode ceinture. Mais Josiah avait refusé de lui fouetter les seins comme l’avait fait à Lucille.

— Elle prétend que ce n’est pas fait pour les débutantes.

Gisèle semblait déçue que la dominatrice ne soit pas allée plus loin. Pourtant, pas plus que moi, elle n’avait manifesté d’intérêt pour le masochisme ; mais peut-être avait-elle vécu des expériences dont elle ne m’avait pas parlé.

Frank est venu nous chercher tard. Il nous a amenées hors de Paris, du côté de Créteil, dans un bar-discothèque. Les organisateurs de la soirée, dont il faisait partie, avaient loué une salle au premier, mais il nous a fait emprunter un escalier de service. Nous nous sommes retrouvées dans un local exigu, aménagé en vestiaire avec une coiffeuse et des armoires métalliques. J’ai eu un coup au cœur en voyant que Josiah était là. Gisèle avait l’air aussi surprise que moi. Apparemment, Frank ne lui avait rien dit du programme de la soirée.

Une jeune Noire, en culotte et soutien-gorge blancs, tenait compagnie à la dominatrice. Ce n’était pas une Africaine, mais une étudiante brésilienne qui poursuivait des études en France et avait besoin d’argent de poche. Elle s’appelait Consuelo. En la voyant, j’ai été troublée. Elle me rappelait Pauline, l’hôtesse de l’air que j’avais connue à la Martinique. Elle avait la même silhouette svelte, les mêmes seins pulpeux, le même visage triangulaire aux pommettes hautes, aux grands yeux noirs, les mêmes longs cheveux crépus. Par ailleurs, j’avais entendu parler de la réputation de filles chaudes des Brésiliennes. À la façon dont elle nous dévisageait, Gisèle et moi, elle ne s’intéressait pas qu’aux hommes. Mon trouble s’est accru quand elle s’est serrée contre moi pour m’embrasser. Son corps faisait penser à une liane, et ses dessous immaculés mettaient en valeur sa peau foncée. J’avais rarement eu affaire à une fille qui dégageait une telle aura de sensualité. Gisèle semblait émue elle aussi, sans même parler de Frank : la bosse qui déformait sa braguette trahissait son érection. J’ai croisé le regard de Josiah, qui a eu une expression amusée. Elle devait connaître les effets que provoquait Consuelo.

Avant de nous quitter, Frank nous a expliqué comment allait se passer le défilé. Josiah participerait avec des tenues de dominatrice, mais elle était surtout là pour tenir le rôle de maîtresse de cérémonie. C’était elle qui assurerait les commentaires pendant que nous nous exhiberions, Consuelo, Gisèle et moi. Plusieurs cartons renfermaient les vêtements que nous devions mettre. Nous avions un peu de temps devant nous, et pendant un moment, nous nous sommes amusées à détailler leur contenu. Ce n’était pas gratuit. Il fallait décider qui mettrait quoi et dans quel ordre nous apparaîtrions face à l’assistance. Il y avait une large part d’improvisation dans tout ça, mais ce n’était qu’un tout petit défilé d’amateurs, après tout, et Josiah, qui avait pris les choses en main, semblait à son affaire. Sans doute avait-elle déjà participé à ce genre de soirée.

Elle a décidé que j’inaugurerais la cérémonie dans une tenue d’amazone. Cette dernière consistait en une tunique imitant une peau de panthère. Il n’y avait pas de dessous. Court mais très évasé à partir de la ceinture, le vêtement ne s’attachait que sur une épaule, laissant le sein droit (celui que les amazones de la mythologie étaient censées se brûler) découvert. Une cravache et une paire de sandales qui se laçaient jusqu’aux genoux complétaient le costume.

Josiah, dont je connaissais déjà le faible pour le cuir, a choisi un justaucorps noir et des cuissardes. Gisèle a revêtu une robe vichy à carreaux roses et à manches bouffantes qui lui donnait l’allure d’une écolière perverse. Pour parfaire l’illusion, elle a épinglé un nœud papillon dans ses cheveux. Consuleo a mis une imitation coquine d’uniforme de soubrette composé d’une guêpière de dentelle noire, et d’un minuscule tablier blanc en guise de cache-sexe puisque, pas plus que Gisèle et moi, elle n’avait de culotte. Quand Frank est venu voir si nous étions prêtes, il a ouvert de grands yeux avant de dire d’une voix rauque :

— Vous êtes drôlement bandantes les filles. Vous allez avoir un succès fou.

Il a dit à Josiah qu’il allait annoncer l’ouverture du défilé. Elle s’est postée près de la porte de la salle pendant qu’il sortait.

J’ai entendu Frank dire d’une voix claironnante :

— Et voici maintenant, maîtresse Josiah qui nous fait l’honneur de nous présenter ce défilé de tenues fétichistes que vous attendez tous.

Des applaudissements ont crépité. Josiah est sortie à son tour. Je me suis rapprochée de l’ouverture, un peu émue malgré tout alors que je m’étais exhibée de manière bien plus vulgaire sans être vraiment gênée. Peut-être était-ce justement ce côté fétichiste BCBG de la soirée qui m’impressionnait.

Josiah a donné le signal en criant :

— Et maintenant, voici Miss Amazonia !

J’ai franchi la porte en essayant de rester calme. Je me suis retrouvée sur une estrade violemment éclairée par des projecteurs qui m’empêchaient de distinguer la salle qui, elle, était plongée dans la pénombre. Des applaudissements nourris ont éclaté alors que j’avançais. Josiah m’a soufflé :

— D’accord pour le sourire mais essaie d’avoir l’air plus féroce.

Je me suis efforcée de lui obéir. Ce devait être convaincant car les applaudissements ont redoublé. J’ai fait un aller et retour le long de l’estrade en brandissant la cravache, avant de revenir vers la porte du vestiaire, bien consciente que les spectateurs devaient voir mon cul que la tunique ne cachait guère. Au passage, Josiah m’a murmuré :

— C’était très bien. Continue comme ça jusqu’au bout et ce sera parfait.

Le compliment m’a détendue.

C’était le tour de Gisèle. Elle affichait un air intimidé mais j’étais persuadée qu’au fond, elle était plus à l’aise que moi. Elle se mettait simplement dans la peau de son personnage de gamine. Des applaudissements et des rires ont éclaté quand elle a passé la porte, mais je n’ai pas eu le loisir d’écouter le commentaire de Josiah. En effet, Consuelo s’était serrée contre moi. Elle a attiré une de mes mains vers ses seins que les bonnets pigeonnants de sa guêpière ne couvraient guère.

— Tu sais que tu es excitante avec ce costume ? Il faudra qu’on se revoie après.

Le retour de Gisèle a mis fin à notre aparté, mais j’avais reçu le message. La jeune Brésilienne avait envie de coucher avec moi. Décidément, elle me rappelait de plus en plus Pauline.

Le défilé s’est poursuivi. En fait, les tenues SM ne représentaient qu’une petite partie des tenues composées surtout de sous-vêtements, et même de lingerie de nuit, en cuir, en latex et en vinyle, le péché mignon de Frank. Cependant, à la fin nous étions épuisées, y compris Josiah. Je n’aurais jamais cru qu’un défilé de mode pouvait être aussi fatigant. Des démonstrations de domination étaient prévues mais, après avoir bu une coupe de champagne, nous avons pris congé, Gisèle et moi. Comme Frank retenu par son rôle d’organisateur ne pouvait nous raccompagner, nous sommes rentrées en taxi à Montreuil.

21

C’est un coup de sonnette qui m’a réveillée. J’ai mis quelques secondes avant de réaliser que je n’étais pas à Bourges mais à Paris, dans le lit de Gisèle. En rentrant du défilé, nous avions juste pris le temps de nous déshabiller avant de nous coucher. Nous nous étions endormies comme des masses dans les bras l’une de l’autre. D’une voix ensommeillée, elle a grommelé :

— Qui c’est qui vient nous déranger à la pointe du jour ?

J’ai jeté un coup d’œil à la pendulette posée sur la table de chevet. Elle indiquait qu’il était plus de dix heures. Ce n’était pas l’aube mais je comprenais la réaction de mon amie. Moi aussi, j’aurais bien continué à dormir. Elle s’est levée, toujours en marmonnant. Après avoir enfilé un peignoir, elle s’est dirigée vers la porte d’entrée d’un pas traînant. Un deuxième coup de sonnette, plus insistant, a retenti. Gisèle a pesté à haute voix et elle a jeté un coup d’œil par le judas optique. Elle s’est exclamée :

— Eh bien, ça alors !

Je n’ai pas eu le temps de lui poser de questions. Déjà elle déverrouillait la porte. Je suis restée ébahie à mon tour en apercevant Frank et Consuelo sur le seuil. Il a lancé :

— Encore au lit, espèce de fainéantes ?

Gisèle, qui entre-temps était revenue de sa surprise, lui a demandé ce qui les amenait chez elle un dimanche matin. Nullement démonté par le ton un peu vif de mon amie, il a répliqué :

— Vous nous avez quittés si vite cette nuit que je n’ai pas eu le temps de vous inviter à passer la journée dans ma maison de campagne.

Sa proposition ne m’a pas enthousiasmée. J’avais plus envie de dormir que de me promener. Gisèle ne semblait pas très chaude, elle non plus, mais Frank a insisté.

— Ça vous fera du bien, et on en profitera pour faire quelques photos.

Avec un soupir résigné, Gisèle a dit oui. Il ne me restait plus qu’à accepter moi aussi. Après tout, mieux valait ne pas vexer Frank en refusant son invitation.

Nous nous sommes lavées toutes les deux en même temps et, après un petit déjeuner à la va-vite, nous avons suivi Frank et Consuelo.

Alors que nous démarrions, Gisèle a demandé si nous allions loin.

— C’est à peine à une heure de route. Nous y serons à temps pour le déjeuner, a dit Frank.

Elle était assise à côté de lui, à l’avant. Consuelo et moi avions toute la banquette arrière pour nous. Il y avait de la place mais la jeune Brésilienne se serrait contre moi. J’étais encore mal réveillée et son manège me laissait indifférente. J’ai malgré tout sursauté quand elle a posé une main sur mon genou en disant :

—Tu as de jolies cuisses !

Frank et Gisèle ont ri. Mon amie a lancé :

— Soyez sages, les filles.

Ce n’était pas du tout l’intention de Consuelo dont la main remontait sous ma minijupe. Je gardais les genoux serrés, mais un trouble insidieux s’emparait de moi. Je n’ai pas tenu longtemps avant d’écarter les cuisses. Consuelo en a profité pour glisser ses doigts sous mon string. Elle m’a caressée avec habileté, me faisant gigoter sur le siège. Frank a prévenu :

— Si vous continuez à m’exciter comme ça, je vais être obligé de m’arrêter, sinon on risque un accident.

Avec un regret visible, Consuelo a retiré sa main avant de rabattre ma jupe.

La maison de campagne de Frank était une ancienne ferme perdue au bout d’un étroit chemin empierré. La cour qui l’entourait était isolée par une haie touffue. Tout autour s’étendaient des prés et des bois. La plus proche habitation devait se trouver à des kilomètres. L’endroit était idéal pour organiser des soirées chaudes entre amateurs de sexe. J’imaginais sans peine que Frank ne s’en privait pas.

Il était plus de midi quand nous sommes arrivés. Consuelo a sorti du coffre un grand sac en papier, ainsi qu’un panier volumineux et un bac en plastique qui, d’après ce qu’elle a dit, contenaient des plats froids tout prêts. Apparemment, elle était déjà venue ici car, sans hésiter, elle a pris le chemin de la cuisine avec son chargement pendant que Frank nous entraînait, Gisèle et moi, dans la salle à manger.

Nous finissions à peine nos apéritifs quand elle nous a rejoints avec un plateau de crudités et de charcuteries. Mais elle avait aussi mis la tenue de soubrette de fantaisie qu’elle avait portée lors du défilé de mode fétichiste, la veille. La surprise passée, j’ai applaudi. Frank et Gisèle m’ont imitée. Mon amie a dit :

— Tu es vraiment bandante comme ça. Si j’étais un homme, je te sauterais dessus.

— Je crois que c’est ce que je vais faire, a renchéri Frank.

Il a caressé les fesses nues de Consuelo, sous la guêpière de dentelle noire. Elle s’est cambrée, jambes écartées, offrant son entrecuisse, mais il a retiré sa main.

— Je vais quand même attendre un peu. J’ai faim.

Consuelo a continué de faire le service pendant que nous mangions. Elle me fascinait par sa démarche ondulante qui faisait remuer ses seins et son derrière. Pourtant, elle restait élégante alors que si Gisèle ou moi nous avions tenté de faire comme elle, nous aurions été simplement vulgaires. Elle avait la classe d’un mannequin professionnel. Cela tenait sans doute à sa silhouette haute et mince, mais elle avait dû faire de la danse pour acquérir une telle aisance dans le moindre de ses mouvements. Elle avait aussi une certaine tendance à me frôler en allant et venant avec les plats. Son manège n’échappait ni à Gisèle ni à Frank qui me jetaient des regards narquois ; ce qui, au début, m’a agacée, mais sous l’influence de la bonne chère et du bon vin, je me suis détendue. Je me suis même surprise à caresser au passage le cul de Consuelo, comme faisait Frank.

Après le dessert et le café, je me sentais en meilleure forme qu’au moment où je m’étais levée. Gisèle aussi avait retrouvé des couleurs et sa bonne humeur. Frank a choisi ce moment pour suggérer de passer à la séance de photos avant une petite sieste réparatrice.

Nous l’avons suivi à l’étage où il a ouvert une porte marquetée en disant avec une pointe de vanité :

— C’est ma chambre ! Qu’est-ce que vous en pensez ?

Avec son franc-parler, Gisèle a répliqué qu’elle était super avec ses murs enduits de stuc et ornés d’immenses gravures érotiques, qui avaient dû coûter une fortune. Une moquette épaisse comme un tapis de mousse couvrait le sol, mais l’élément le plus remarquable était le lit. Jamais je n’en avais vu d’aussi grand. Au chevet, trois énormes oreillers étaient alignés côte à côte. Il était recouvert d’une épaisse fourrure sur laquelle Gisèle s’est roulée comme une chatte en disant :

— Ça doit être drôlement excitant de se faire baiser sur un truc pareil !

Pendant qu’elle s’étirait, sans se soucier de sa robe qui, retroussée à la taille, laissait voir qu’elle n’avait pas de culotte, Frank a mis un Nikon en batterie. C’est le moment qu’a choisi Consuelo pour nous rejoindre avec le sac en papier qu’elle avait pris dans le coffre de la voiture en même temps que le panier et la glacière. Je m’étais dit qu’elle y avait mis son costume de soubrette, mais j’ai ouvert de grands yeux quand elle en a sorti la tenue d’amazone avec laquelle j’avais inauguré le défilé. Rien n’y manquait : ni la cravache ni les sandales à laçage haut. Elle m’a tendu le tout avec un sourire de ses dents éblouissantes.

— Tu étais trop belle avec ça. Je veux en garder un souvenir.

— Et moi, j’ai pensé que c’était une excellente idée, a ajouté Frank. Ça fera une superbe photo de couverture.

J’ai eu le sentiment que toute cette expédition à la campagne n’avait pas eu d’autre but que de m’obliger à m’exhiber avec cette tenue. J’ai croisé le regard de Gisèle. À son expression moqueuse, j’ai compris qu’elle pensait la même chose que moi. Il ne restait plus qu’à me changer.

Cela a été vite fait. Je n’avais qu’à enlever ma jupe, mon chemisier et ma culotte. Quant au costume d’amazone, seul le laçage des sandales jusqu’aux genoux demandait un peu de temps mais pas plus, au fond, que de lacer une guêpière.

Quand j’ai été prête, Frank a pris une première photo de moi brandissant la cravache. Comme Josiah la veille, sur l’estrade, il m’a demandé de prendre un air féroce.

— Je suis sûr que tu peux y arriver. Imagine que tu es avec quelqu’un que tu détestes et que tu meurs d’envie de rouer de coups.

C’était difficile ; jamais je n’avais éprouvé ce genre de sentiments, mais j’ai serré les dents, crispé les lèvres et froncé les sourcils. Frank s’est déclaré satisfait.

— Parfait ! Ne bouge plus !

Il a pris une photo. Je me demandais ce qu’il allait exiger de moi après. J’ai eu la réponse quand Consuelo a tiré une laisse et un collier de chien de son sac à malice. Elle me les a présentés d’un air innocent.

— Tu es si belle avec ce costume. Ce serait dommage de ne pas en profiter jusqu’au bout.

Cette fille avait de la suite dans les idées. N’empêche, cela m’a fait une drôle d’impression de lui fixer le collier autour du cou. Pour la première fois de ma vie j’allais me livrer à une séance de domination. Il ne s’agissait que d’une mise en scène, mais j’éprouvais quand même un certain malaise. Ce que je redoutais depuis ma rencontre avec Josiah se réalisait : je franchissais un nouveau seuil. L’air intéressé avec lequel Gisèle me fixait ne m’a pas rassurée. Je prévoyais déjà qu’elle allait me demander d’aller encore plus loin.

Frank a pris plusieurs photos de moi brandissant ma cravache au-dessus de Consuelo à genoux à mes pieds, où traînant cette dernière à quatre pattes. À un moment, il a demandé à la jeune Brésilienne de se mettre en levrette sur le lit. J’ai dû la masturber en faisant aller et venir la tige de la cravache entre les lèvres de son sexe. Elle mouillait comme une fontaine et ma gêne a augmenté, mon trouble aussi.

Cependant, je n’étais pas au bout de mes peines. En effet, Frank m’a demandé de donner une dizaine de coups de cravache à Consuelo. J’ai balbutié :

— Mais pourquoi ?

— Comment veux-tu que les gens soient excités s’il n’y a pas au moins une photo d’elle avec les fesses marquées ?

À l’entendre, cela semblait évident, mais moi, j’en avais des frissons. Il ne s’agissait plus d’une simulation et je me sentais entraînée dans un engrenage redoutable. Gisèle est intervenue.

— Si ça te gêne de la frapper elle, je suis prête à prendre sa place.

Consuelo a protesté avec virulence. Apparemment, elle tenait à recevoir une fessée de ma main. Elle devait même y penser depuis le défilé. Je l’ai compris à cet instant. Elles allaient sans doute se disputer mais Frank les a mises d’accord.

— C’est bien simple, elle va vous fouetter toutes les deux et après vous vous gouinerez.

Avant que j’aie le temps de donner mon avis, Gisèle a ôté sa robe, sous laquelle elle était nue. Ensuite, elle s’est mise à quatre pattes à côté de Consuelo qui semblait satisfaite de cet arrangement. Frank m’a encouragée.

— Vas-y, et n’aie pas peur de frapper fort. Il faut que les marques soient bien visibles. En plus, elles n’attendent que ça, ces vicieuses. Et toi aussi, tu aimeras ça.

C’était bien ce qui me faisait peur. Et quand j’ai levé la cravache, j’ai éprouvé un étrange fourmillement dans les doigts.

J’ai frappé Consuelo en premier. Elle a crié mais de colère, pas de douleur.

— J’ai presque rien senti !

C’était vrai, mon coup n’avait pas été appuyé. Au dernier moment, un scrupule avait retenu mon bras, mais Consuelo m’a traitée de sale pute et de vieille peau. Je ne sais si c’était la tension nerveuse ou ce que j’avais bu à midi, ma réaction a été immédiate. Elle a poussé un second cri mais de souffrance cette fois, et j’ai eu l’impression qu’une vanne s’ouvrait en moi. Une grêle de coups s’est abattue sur les fesses de Consuelo et de Gisèle. Ce dont je m’estimais incapable un instant plus tôt, j’étais en train de le faire avec une sensation de délivrance aussi intense qu’un orgasme.

C’est Frank qui m’a arrêtée. Je tremblais de la tête aux pieds, à tel point que la cravache m’est tombée de la main. Une douzaine de balafres rougeâtres marquaient les culs de Consuelo et de Gisèle, avec, çà et là, quelques gouttes de sang qui perlaient. Cela ne semblait pas gêner mes souffre-douleur. Au contraire, à voir la façon dont elles remuaient leur cul.

Pendant que je reprenais mon souffle, Frank a fait plusieurs photos, dont des gros plans des deux derrières meurtris. À la fin, il a dit :

— Allez-y ! Gouinez-vous.

Gisèle et Consuelo n’attendaient que ce signal pour se ruer l’une vers l’autre. Elles se sont placées tête-bêche. Mon amie était plus petite que la jeune Brésilienne, mais cette dernière était d’une souplesse de liane. Elle se trouvait dessous et, s’agrippant aux hanches de celle-ci, elle n’a eu aucun mal pour atteindre l’entrejambe de Gisèle. Bientôt des plaintes étouffées accompagnées d’obscènes bruits de succions et de clapotis ont retenti dans la chambre.

Frank a encore pris quelques photos avant de poser son appareil sur la table de nuit. Il s’est approché de moi, l’œil allumé. Sa queue formait une bosse énorme sous la braguette de son jean. Il l’a dégagée d’une main impatiente. Je me suis agenouillée à ses pieds mais il m’a tout de suite relevée.

— Pas la peine ! Je suis assez excité comme ça.

Pour un homme pas si jeune, et plutôt mince, il était d’une force inattendue. Me soulevant sous les fesses, il m’a assise sur le coin d’une commode. J’ai juste eu le temps de m’agripper à son cou avant qu’il enfonce sa queue dans mon vagin.

22

Après cet épisode dans sa maison de campagne, Frank m’a fait tourner dans plusieurs films vidéo. Dans les premiers, je tenais le rôle d’une bourgeoise coincée qui, sous l’influence de sa bonne, se dévergondait et finissait par vivre des expériences de plus en plus poussées. J’ai eu affaire à des professionnels du hard capable de baiser une femme dix fois plus longtemps qu’un homme ordinaire, mais mon meilleur souvenir, je le dois à deux amateurs. J’avais parlé à Frank de mon aventure avec Cyril et Régis, mes deux amants de la Martinique. Il a aussitôt déniché Joseph et Dialou, deux colosses africains qui travaillaient dans une société de gardiennage. J’étais censé être une femme du monde surprise par deux vigiles en train de chaparder dans un grand magasin et qui, pour éviter le scandale, acceptait de se laisser baiser par eux.

La scène se passait dans un entrepôt encombré de tas de palettes et de cartons. Quand j’ai dégagé les queues de mes deux partenaires, je n’en ai pas cru mes yeux. Cyril et Régis étaient surpassés. Dialou était le plus petit des deux mais pas le moins bien monté. Je n’arrivais pas à faire le tour de sa verge avec mes doigts. Quand je me suis pliée en deux pour prendre son gland dans ma bouche, j’ai eu l’impression de vouloir avaler une pomme entière. Je l’ai sucé tant bien que mal. J’avais mal aux commissures des lèvres tant celles-ci étaient étirées. Joseph se tenait derrière moi. Il avait relevé ma jupe de tailleur, sous laquelle je n’avais qu’un porte-jarretelles et un string, et massait sa bite dans ma raie des fesses. Bernard, le caméraman attitré de Frank, tournait autour de nous avec son caméscope. Il restait toujours aussi impassible, comme si les situations les plus obscènes n’avaient aucune prise sur lui. Cependant, je connaissais son secret à présent. C’était un cérébral qui ne pouvait jouir qu’en repassant les films qu’il avait pris. Il se masturbait après s’être enfilé un gode dans l’anus, et avoir mis des dessous de femme. Il ne me l’a pas avoué, mais je crois qu’il s’imaginait à la place des actrices.

Très vite j’ai renoncé à sucer Dialou. Je n’arrivais même pas à avaler la moitié de sa queue. Je me suis contentée de le lécher, en insistant sur le gland, tout en massant ses couilles que j’avais, elles aussi, sorties de son pantalon. Le scénario très lâche laissait une bonne place à des dialogues improvisés. Dialou en a profité pour me traiter de bourgeoise cochonne.

— On voit bien que tu raffoles des queues des Blacks !

Il avait raison, mais j’avais la langue trop occupée pour pouvoir lui répondre. Je la promenais tantôt autour de la base du gland tantôt sur le méat. Parfois, j’allais et venais le long de la verge. Dialou respirait de plus en plus vite et ses coups de reins devenaient plus brutaux.

Derrière moi, Joseph avait cessé de frotter sa bite dans ma raie des fesses. Il l’avait glissée entre mes cuisses et la faisait coulisser entre les bords de ma fente que le string ne protégeait guère. Son manège me rendait folle. Je n’avais pas connu une excitation aussi intense depuis ma semaine de vacances à la Martinique.

Cela a duré un long moment. Ensuite, les deux hommes m’ont déshabillée, ne me laissant que mes bas et mon porte-jarretelles. Dialou s’est extasié sur mes seins, qu’il a pétris de ses grandes mains.

— Ils sont gros. C’est rare pour une Blanche.

Il a tiré sur mes mamelons me faisant gémir autant de plaisir que de douleur. Mais les deux hommes étaient à présent aussi impatients que moi d’en venir au vif du sujet. Me prenant à la taille, Joseph m’a soulevée pour amener son gland à hauteur de mon anus. En même temps, Dialou a relevé mes jambes et les a posées sur ses épaules.

Quand ils m’ont laissée descendre, j’ai crié. La queue de Joseph avait beau être plus fine que celle de son compagnon, elle dilatait douloureusement mon orifice étroit. J’ai crié une seconde fois quand celle de Dialou s’est enfoncée dans mon vagin. C’était vraiment la plus grosse que j’aie jamais reçue, mais, comme cela s’était produit lors de mes précédentes expériences, mes chairs se sont assouplies peu à peu. Selon un phénomène que je connaissais bien à présent, la souffrance s’est estompée laissant la place au plaisir. C’est moi qui ai donné le signal en me déhanchant sur les pals qui me transperçaient. Mes partenaires ont alors entamé un va-et-vient qui s’est accéléré progressivement jusqu’à ce que la jouissance nous emporte tous les trois.

J’ai baisé d’autres fois avec Joseph et Dialou. Je ne me lassais pas de leurs énormes queues ; Gisèle, à qui je les ai présentés, non plus. Cependant, je n’ai plus tourné de film avec eux. Frank trouvait que les rôles de bourgeoise coincée ne correspondaient pas à ma vraie personnalité.

— Sensuelle et volontaire comme tu es, Mireille, il te faut des personnages plus forts.

J’ai donc joué les patronnes sadiques de soubrettes soumises. Consuelo et Gisèle se faisaient un plaisir de me servir de partenaires. Je les fessais jusqu’au sang au martinet, à la cravache ou au fouet. Je cinglais leurs seins et leurs fentes. J’étirais leurs mamelons auxquels je fixais des pinces à linge ou suspendais des poids. Plus je leur faisais mal, plus elles aimaient ça.

Mais mon expérience la plus marquante, je la dois à Gisèle. Un soir, elle nous avait donné rendez-vous dans un salon de thé de la rue du faubourg Saint-Antoine à Frank et à moi. Elle est arrivée avec un jeune homme blond d’une vingtaine d’années.

— Je vous présente John. Je crois que j’ai dû te parler de lui, Mireille.

En effet, un jour où nous faisions des achats dans un sex-shop de la rue Saint-Denis, elle m’avait dit deux mots d’un amant qu’elle avait transformé en jouet sexuel, mais elle ne me l’avait jamais présenté. Cela s’expliquait. John était un étudiant anglais en stage dans l’entreprise où elle travaillait. Peu de temps après il était rentré dans son pays. Maintenant, il était de retour en France. Je l’ai trouvé plutôt mignon, Frank aussi, à voir la façon dont il le dévisageait. Pourtant, je n’avais jamais remarqué chez lui de tendances homo. Il est vrai que John avait un côté efféminé avec son corps mince, son visage aux traits fins, son air timide. Gisèle a proposé de finir la soirée chez elle et nous sommes tous partis pour Montreuil.

Dès notre arrivée, elle a pris son jouet en main.

— John, montre-nous si tu as bien respecté mes instructions.

Cramoisi, le garçon a ôté son blouson, son T-shirt et son jean. Il portait une superbe guêpière rouge, un string et des bas assortis. Après s’être déshabillé, il est resté les yeux baissés et les mains derrière le dos. Sa gêne était évidente mais sa minuscule culotte ne pouvait pas cacher son érection. L’air satisfait, Gisèle a dit :

— Je vois que tu es obéissant. Pour te récompenser, Mireille va te donner une bonne fessée.

Je n’ai pas été surprise. Au moment même où elle était entrée dans le salon de thé avec le garçon, j’avais deviné qu’elle allait me mettre dans le coup.

Elle est allée chercher un martinet, mais elle est revenue aussi avec un gode ceinture. John a fixé l’engin avec des yeux inquiets. Il n’y avait sans doute pas encore goûté.

Gisèle m’a donné le martinet et a ordonné à John de se pencher sur la table. Les yeux toujours baissés, le garçon s’est exécuté. Ses fesses, petites mais musclées, entre lesquelles disparaissait le cordon du string m’ont fascinée. C’était aussi le cas de Frank qui a dit :

— Il est mignon ce cul. Dommage que je ne sois pas pédé. Je l’aurais bien défoncé, s’il ne l’est pas déjà.

— Non, mais Mireille va s’en charger, a rétorqué Gisèle.

John a laissé échapper une sorte de couinement apeuré mais n’a pas soufflé mot. L’emprise de mon amie sur lui était totale. D’ailleurs, les preuves s’étalaient sous mes yeux sous la forme des longues cicatrices blanchâtres qui striaient la croupe du garçon. Elles étaient nombreuses et serrées. Gisèle ne l’avait pas ménagé. En plus, elle me laissait l’honneur de lui déflorer l’anus. Il en aurait fallu bien moins pour m’exciter.

Elle, Frank et moi nous nous sommes déshabillés. Je me suis fixé le gode ceinture. Il était identique à celui dont Gisèle m’avait fait cadeau lors de notre première séance de gouinage, quand j’avais commencé à poser pour Pierre. J’avais parcouru tant de chemin depuis que cela me semblait remonter à une éternité.

Le nez sur la table, John attendait mon bon plaisir en frissonnant. Pourtant, en me penchant pour examiner son entrejambe, j’ai vu qu’il bandait. Je l’ai déculotté. Le string ne m’aurait pas gênée, mais je savais par expérience combien ce geste était humiliant pour une personne sensible. D’ailleurs, le garçon m’a suppliée de ne pas frapper trop fort. Gisèle lui a coupé la parole.

— Moi, je veux au contraire qu’elle t’écorche le cul.

Il s’est tu, et il n’a pas crié quand je l’ai cinglé à deux reprises à toute volée. Ses fesses étaient dures mais des gouttes de sang ont perlé le long des balafres tracées par les lanières. Ou celles-ci étaient très raides, ou la peau était fragile. Cela ne m’a pas empêchée de frapper John à tour de bras. Il gémissait d’une voix stridente tout en tendant ses fesses au-devant du martinet. Pendant ce temps, Gisèle, à genoux au pied du canapé, suçait la queue de Frank que le spectacle semblait exciter au plus haut point.

Très vite, le derrière de John a été tout enflammé. J’ai cessé de le frapper, et je pointais déjà le gode vers son anus quand Gisèle, qui tenait sans doute à prouver qu’elle était toujours la reine des vicieuses, est intervenue.

— Attends ! On va faire mieux !

Elle s’est allongée à plat dos sur la moquette. Ensuite, elle a demandé à John de se coucher au-dessus d’elle et à Frank de se placer derrière elle. Frank n’a pas eu besoin d’autre explication pour comprendre ce qu’elle attendait. Il s’est agenouillé de part et d’autre de sa tête et a attiré la bouche du garçon vers sa queue. D’un coup de reins, Gisèle s’est enfoncé elle-même la verge de John dans son vagin. Il ne me restait plus qu’à prendre ma part en enculant le jeune Anglais. La bite de Frank a étouffé son cri quand j’ai forcé son anus. Ce dernier était vraiment étroit. J’ai eu du mal à faire pénétrer toute la longueur du gode. Néanmoins, j’y suis arrivée. John geignait et n’osait pas bouger. C’est moi qui l’ai obligé à remuer en allant et en venant dans son cul, à la grande satisfaction de Gisèle et de Frank. Très vite, nos mouvements à tous les quatre se sont accordés, et il ne nous a pas fallu longtemps pour jouir.

Plus tard, alors que John, toujours en guêpière, nous servait des rafraîchissements, j’ai remercié Gisèle de m’avoir fait cadeau de l’anus du jeune homme. Elle a répondu qu’elle savait que ça me plairait.

— Tu te souviens de ce que je t’ai dit ? Tu es aussi vicieuse que moi.

Je ne pouvais plus la contredire.

ÉPILOGUE

J’ai continué à jouer dans les films de Frank mais je ne suis pas devenue une hardeuse professionnelle. À mon âge, je ne pouvais envisager de me lancer dans une carrière d’actrice. En revanche, j’ai quitté Bourges pour Paris. Grâce à l’appui de M. T., notamment, Gisèle avait réussi à monter le magasin de lingerie et vêtements fétichistes dont elle rêvait. Je suis devenue son associée, et nous nous amusons beaucoup. Mon ex-mari, qui se plaignait de mon manque d’ardeur au lit, serait certainement très surpris s’il savait la vie que je mène à présent.

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — COMMENT JE ME SUIS INITIÉE À LA SEXUALITÉ / ANONYME

B00356 — MON AMANT ME FAIT TOURNER DES FILMS PORNOS / ÉLODIE

B00357 — J'AI COUCHÉ AVEC LA MÈRE DE MA COPINE / ANONYME

B00358 — MON FIANCÉ AVAIT UNE DRÔLE DE FAMILLE / LYDIE M.

B00359 — J'ÉTAIS L'INSTITUTRICE PRIVÉE D'UN ÉMIR / THÉRÈSE VAN DE W.

B00360 — JE LES AIME NUES... AVEC DES GANTS / ANONYME

B00361 — EST-CE BIEN MOI CETTE FEMME VICIEUSE ? / MARIE-THÉRÈSE

B00362 — J'ESSAYAIS DES DESSOUS COQUINS… / SONIA K.

B00363 — MA COPINE ET SON FRÈRE AVAIENT DE DRÔLES DE JEUX / CAROLE D.

B00364 — ON ME FAISAIT FAIRE LA SOUBRETTE SANS CULOTTE / NATHALIE G.

B00365 — À LA CAMPAGNE, JE FAISAIS LA PETITE COCHONNE / JUDITH

B00366 — FILLE AU PAIR, JE N'APPRENAIS PAS QUE L'ANGLAIS / LYNETTE

B00367 — J'AIME REGARDER LES FEMMES NUES / ANONYME

B00368 — ELLES VOULAIENT QUE JE SOIS TRÈS MÉCHANT / MARCO K.

B00369 — JE SUIS LE JOUJOU DES AMIES DE MAMAN / ANONYME

B00370 — COMMENT JE SUIS DEVENUE CALL GIRL / ANGÉLA

B00371 — MA SŒUR M'OFFRAIT À SES COPINES / ANONYME

B00372 — JE NE MANQUAIS PAS DE RONDEURS BIEN PLACÉES / IRÈNE N.

B00373 — JE SUIS L'ESCLAVE DE MON GENDRE / JANOU D.

B00374 — J'ÉTAIS LE JOUET DE DEUX COUSINES PERVERSES / GILLES

B00375 — VOUS PARLEZ D'UNE ÉDUCATION... ANGLAISE ! / DELPHINE N.

B00376 — ILS JOUAIENT À ME FAIRE JOUIR ! / CHLOÉ B.

B00377 — JE VENDAIS MES CHARMES POUR LE KGB / OLGA K.

B00378 — J'ADORE FAIRE DES COCHONNERIES, PAS VOUS ? / NOÉMIE

B00379 — ILS M'AVAIENT PRISES DANS UN ENGRENAGE SEXUEL / ELLA V.

B00380 — J'AIMAIS BEAUCOUP QU'ON ME RETIRE MES JEANS / JULIE

B00381 — ON M'A DRESSÉE POUR LE PLAISIR DES HOMMES / VALÉRIE

B00382 — J'AIME LE SEXE, PAS VOUS ? / ANONYME

B00383 — J'AI SUIVI UN STAGE DE FORMATION TRÈS PARTICULIER / SYLVIE

B00384 — BOURGEOISE DÉLAISSÉE, JE M'OFFRAIS À TOUT VENANT / PATRICIA N.

B00385 — J'AIME LES HOMMES D'ÂGE MÛRS / JANET B.

B00386 — J'ÉTAIS INFIRMIÈRE DANS UNE FAMILLE DE BOURGEOIS PERVERS / JULIETTE N.

B00387 — J'ÉTAIS UNE CHAUFFEUSE DE TAXI / SANDRINE C.

B00388 — JE LOUAIS MON CORPS POUR PAYER MES ÉTUDES / CÉLINE J.

B00389 — IL NE ME TROUVAIT PAS ASSEZ DODUE… / BÉATRICE

B00390 — J'AVAIS UN PETIT DÉFAUT MAL PLACÉ / FLORIE R.

B00391 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN GYNÉCOLOGUE PERVERS / MARIE-PAUL Q.

B00392 — JE M'EN PAYE... ET ON ME PAYE ! / ALISÉE C.

B00393 — JE SUIS UNE EXHIBITIONNISTE TRÈS PERVERSE / CÉLIA N.

B00394 — MES PASSAGÈRES DE COVOITURAGE AIMAIENT RETIRER LEUR CULOTTE / ANONYME

B00395 — ON M'AVAIT ENVOYÉE DANS UNE BANLIEUE CHAUDE / SÉGOLÈNE B.

B00396 — J'AI FAIT UN STAGE DE COACHING SEXUEL / MANON T.

B00397 — ELLE M'OFFRAIT À SES AMANTS / MARION V.

B00398 — ILS ONT FAIT DE MOI UNE SECRÉTAIRE SOUMISE ET VICIEUSE / MARYSE G.

B00399 — TOUTES DES COCHONNES ! / ANONYME

B00400 — J'ORGANISAIS DE CHAUDES NOCES / AGATHE R.

B00401 — ELLE M'AVAIT APPRIS À ÊTRE TRÈS AUTORITAIRE / SYLVANIE F.

B00402 — JÉTAIS TOMBÉE SUR UNE BANDE DE VICIEUX / SERGINE

B00403 — J'ÉTAIS LA SECRÉTAIRE D'UN OBSÉDÉ SEXUEL / THÉRÉSA G.

B00404 — COMMENT JE SUIS DEVENUE FAN DE RUGBY / LESLIE T.

B00405 — JE SUIS UNE OGRESSE DU SEXE / MÉLANIE G.

B00406 — J'AI ÉTÉ PIÉGÉ PAR MA FEMME / ANONYME

B00407 — ELLE AVAIT FAIT DE MOI SA GROSSE DONDON VICIEUSE / FATTY

B00408 — JE SUIS UNE PÂTISSIÈRE TRÉS CHAUDE / LAETITIA

B00409 — J'ÉTAIS LA MASCOTTE D'UN CLUB DE FOOT / EMMA T.

B00410 — ÉTUDIANTE CHERCHE STUDIO À LOUER / VALENTINE

B00411 — RIEN NE M'EXCITE AUTANT QUE M'EXHIBER / BÉNÉDICTE

B00412 — À LA MARTINIQUE J'EN AI VU DE TOUTES LES COULEURS / KATHERINE H.

B00413 — ELLE FAISAIT SEMBLANT DE DORMIR / ANONYME

B00414 — J'ADORE INITIER LES JEUNES PUCEAUX / LAURE J.

B00415 — COMMENT JE SUIS DEVENU SOUMIS À MA MAÎTRESSE / ANONYME

B00416 — MON MARI JOUIT DE MES INFIDÉLITÉS / VIOLAINE A.

B00417 — JE PROPOSE MA FEMME À DES INCONNUS SUR INTERNET / ANONYME

B00418 — J'EN AI FAIT DES FOLIES À DUBAÏ / ANONYME

B00419 — NOUS ÉTIONS UN RAMASSIS DE PETITES VICIEUSES / ODETTE N.

B00420 — J’ADORE ÉPLUCHER LES FEMMES / ANONYME

B00421 — ELLES ME RACONTAIENT LEURS TURPITUDES / ANONYME

B00422 — MA FEMME EST UNE NYMPHOMANE / GILLES DE SAINT-AVIT

B00423 — COMMENT JE FUS DRESSÉ PAR DEUX MAîTRESSES / ANONYME

B00424 — J'ÉTAIS SOUMIS À MA BONNE / ANONYME

B00425 — J'AVAIS UN FAIBLE POUR LES FEMMES MÛRES / ANONYME

B00426 — JE SUIS UNE FEMME VICIEUSE / ALICE M.

B00427 — JE PRENAIS PLAISIR À TROMPER MON MARI / RÉGINE

B00428 — L'ENFER DE LA JOUISSANCE / SANDRA

B00429 — JE SUIS UN VIGILE PERVERS / ANONYME

B00430 — MON MARI ÉTAIT DEVENU UN PERVERS / CLÉMENCE

B00431 — MON INITIATION SEXUELLE / SUZON

B00432 — J'AI CONNU TOUTES LES PERVERSIONS SEXUELLES / ANONYME

B00433 — JE SUIS UNE FEMME TRÈS SOUMISE / ROMY

B00434 — J'AIME LES HOMMES TRÈS VICIEUX / JACQUELINE M.

B00435 — JE SUIS DEVENUE LE JOUET SEXUEL DE MA BONNE / LUCIENNE M.

B00436 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN PERVERS / FANNY R.

B00437 — QUAND ON S'AMUSE À TROIS, ON NE S'ENNUIE JAMAIS / ANONYME

B00438 — AU VILLAGE, NOUS ÉTIONS TOUTES VICIEUSES / FLORA

B00439 — JE COUCHAIS AVEC MA TANTE ET MA COUSINE / ARNAUD T.

B00440 — JE NE POUVAIS JOUIR QUE DANS LA HONTE / MARIE-LAURE

B00441 — J'EXHIBAIS MA COPINE DANS UN CLUB DE NATURISTES / LAURENCE H.

B00442 — J'ÉTAIS UNE STAGIAIRE TRÈS DOCILE / ANONYME

B00443 — PENDANT LES VENDANGES JE ME SUIS TRÈS MAL CONDUITE / CÉLINE D.

B00444 — JE PRENDS BEAUCOUP DE PLAISIR À TROMPER MON MARI / SOLANGE W.C.

B00445 — J'AIME LES PLAISIRS UN PEU SALES / ANONYME

B00446 — J'ÉTAIS SOUMISE À MA COPINE DE CHAMBRE / CLAIRES H.

B00447 — IL A FAIT DE MOI SA POUPÉE DE CHAIR / CLOTILDE A.

B00448 — J’ÉTAIS UNE INFIRMIÈRE TRÈS DÉLURÉE / PATRICIA G.

B00449 — C’EST À LONDRES QUE J’AI FAIT MES CLASSES DU SEXE / ANONYME

B00450 — INITIÉE AU VICE PAR LA MÈRE DE MON AMANT / VANESSA

B00451 — J’ÉTAIS DEVENUE UNE VRAIE PETITE PERVERSES / COUCOU

B00452 — LES FESSÉES CUL NU ? J’ADORE… / BRIGITTE Q.

B00453 — CAISSIÈRE DANS UNE SUPÉRETTE, JE NE PORTAIS JAMAIS DE CULOTTE / SANDRINE

B00454 — J’ÉTAIS FEMME DE CHAMBRE DANS UN HÔTEL SUR LA CÔTE / BRIGITTE B.

B00455 — À LA POSTE, JE ME FAISAIS SOUVENT TAMPONNER / BERNADETTE A.

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2021-2

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1680-2

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com